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los distintos sindicatos ilegales
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■ Por impiicaries en la 
muerte de "Pertur"

MUGICA 
ARREGUI 
Y"WILSON 
DEMANDARAN 
A "LA VOZ 
DE ESPAÑA

■ Ambos se encuentran 
confinados en la prisión 
de Burgos

Los dos etarras, desde la pri- 
s’ón burgalesa, piensan presen- 
ar una querella criminal contra 

® diario La voz de España” 
por el supuestas atribuciones 
‘^sas realizadas por dicha pu- 

‘cación con respecto a ambos
Usos sobre el asesinato de 

“tro etarra, “Pertur”.

(Pág. 7)
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La entrega del “Mig-25” soviético 
UN REGALO PARA OCCIDENTE

~ ^fPdoto soviético Viktor Ivanovich Belenko, aparece cubierto con 
una chaqueta y escoltado por guardias japoneses a su llegada lal helipuerto de 
Shin, en la ciudad de Tokio.

IInformación en la página 101

Osorio y Reguera salen al 
paso de los comentarios

Por mucho que se empeñen 
no van a lograr dividirnos, ni 
ensuciar la solidaridad con

(Pag. 5)

Ca/vo Serer, optimista

este pais h^rá
democracia»

'Ton la unión de los 
demócratas el Gobierno 
tendrá que negociar con
todos (PAGINA 3)
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JIMIS SISA VENCIDA
n unida jamás será vencida. Cierto. Y si uno lee los diarios 
de ayer en sus columnas de opinión puede extraer conclusiones 

en varios sentidos. Una es tan clara como el agua del río (no del Ter ni del 
Segrel.'Por ejemplo: que el Gobierno no tiene más salida que la de dejar a la 
oposición que se reúna, se aclare y proponga. 0 sea, el Gobierno ha tenido que 
entrar por el aro. Y la oposición lo sabe.

Qtra: en la capital osomadroñera se 
intenta tratar con muy vuena voluntad 
la cuestión catalana como tal cuestión. 
Pero una cosa es la buena voluntad y 
otra muy diferente es llegar a conectar 
con las aspiraciones del pueblo 
catalán. Y sale a la referencia especial 
Catalunya por la ausencia del 
"Conseil" en la "cumbre". Se sigue 
por tanto opinando que en Catalunya , 
los catalanes están tirando demasiado 
de la cuerda elástica y ésta puede 
romperse.

No será la última vez que tengamos 
que referirnos al tema catalán. Los

polemieci
Por Angel Sánchez 

(De *'Mundo Diario'9____ :________

árboles centralistoides suelen dificultar 
la visión del bosque de las 
nacionalidades. De nada vale explicar 
que las distintas nacionalidades pueden 
estar federadas en un Estado y no por 
éso bey seperetismo. Quienes 
piensen están seperándonos e los 
vivimos y sentimos en Cetelunye.

Pero no sólo piensen est 

asi 
que

los
periódicos y no sólo es la problemática 
catalana la que es punto obligado a 
donde ir a parar. Hay una triste 
anécdota ocurrida en la "cumbre" del 
sábado. Los partidos vascos que allí se 
encontraban aunque no asistió ningún 
organismo unitario vasco* ya se ha 
informado que estuvieron presentes 
determinados grupos de Euskadi, 
propusieron que los organismos 
unitarios apoyasen la futura jornada en 
pro de la amnistía para los presos 
vascos. A esta petición se opuso la 
representación del PSQE (Mújica 
debería llevar la voz cantante al no 
estar Felipe González) que esgrimió 
argumento tan sibilino como que la 
amnistía ya estaba concedida.

¿Está la oposición realmente 
unida? No queremos ser pesimistas ni 
aguafiestas,, pero estas posturas, 
ponemos por caso, en vez de aglutinar 
lo que hacen es desintegrar.

Positivo, sin embargo, es que 
Coordinación Democrática que 
siempre ha tenido nuestro apoyo 
aunque viésemos, y lo dijimos en su 
día, un defecto de madrileñismo, 
intente paliarlo reconociendo que no 
es el "factótum". La ruptura ha de 
alcanzarse en todos los pueblos del 
Estado español. Y en Catalunya, 
insistimos, no queremos una ruptura 
para nosotros solos y que salga el sol 
por Antequera. Pero queremos 
lógicamente una ruptura catalana. Es 
lo menos que se puede pedir para no 
renunciar a los orígenes. Ya lo dice 
Raimon: quien pierde los orígenes 
pierde identidad.

0 COOPERACION
0 CATASTROFE

El diario "Ya" editorialize sobre la 
cumbre. Vamos a recoger un párrafo, 
pero antes advertiremos al éditorialiste 
que en otro de los párrefos que no 
recogemos dice que le izquierde 
cetelene está prioriteriemente por le 
democrecie y el pecto sociel. No. Lo 
del pecto sociel es felso. Hebríe que 
decir pecto político. Que no es lo 
mismo.

“En este corto plazo la pregunta 
más inmediata podría ser ésta: ¿hasta 
qué punto la oposición prestaría un 
concurso a las fuerzas liberales del 
Gobierno para vencer en la batalla

No es ningún secretodemocrática ? 
que ni todo 
liberal ni 
instituciones

el Gobierno es igual 
todas las fuerzas 
del Régimen desean 

democratización. Existe ahora, 
víspera de que el Gobierno anuncie 
programa reconstitucional. 

de 
e 

la 
en 
un 
la

posibilidad de un mínimo 
entendimiento que permita llegar a 
unas elecciones auténticamente 
competitivas, con libertad para los 
partidos políticos. Creemos que la 
exploración personal que ha realizado 
el presidente Suárez buscaba una 
respuesta a esa pregunta. La reserva de 
las negociaciones nos ha impedido 
conocer el alcance exacto del contacto 
o prenegociación.

Pero esos contactos, para ser 
operativos, deben explicitarse cara al 
público. Llega el momento en que la 
oposición tiene la necesidad moral de 
decir claramente si acepta una honesta 
cooperación con el Gobierno para 
entre todos sacar algo adelante. O bien 
apuesta por la tesis de catastrofismo 
para recoger en un hipotético mañana 
el Poder en la calle. El Gobierno, en 
este punto, tiene obligaciones paralelas 
que hemos descrito en nuestro 
editorial del día 3, titulado 
sintomáticamente “No hay tiempo que 
perder”.

EL FEDERALISMO, FUERA 
DE ESTA HORA

Otro rotativo madrileño 
'Pueblo"— sitúa su punto negativo 

en el tema federal.

“Donde nuestra objeción se vuelve 
seria y firme es en la cuestión de los 
partidos llamados “nacionalistas” o en 
las nacionalidades. Creemos 
honradamente que el federalismo no 
corresponde a esta delicada hora 
histórica. La unidad de la Patria -y 
aún del Estado español, si se prefiere- 
no es patrimonio, ni monopolio, ni 
bandera de nadie, sino que es el propio 
pueblo español, organizado como ser y 
sustancia ante sí mismo y ante los 
otros pueblos del universo. Urge 
distinguirlo rápidamente del rígido 
centralismo, no pocas veces insensible 
a las legítimas peculiaridades de las 
regiones españolas, a quienes hay que 
respetar sus autonomías, su lengua y 
su cultura”.

NO TODO SE ACABA AHI

Desde "Arriba", Fernando Onega 
quiene desmitificar en cierto sentido la 
fuerza de la "cumbre" y del Gobierno.

“Hacemos muy mal algunos 
profesionales de la información en 
resumir todo el problema a los 
contactos entre el Gabinete Suárez y 
esta Plata junta ampliada que ayer se 
reunió en la capital.

Hacemos muy mal porque ni toda 
la política española está en esos dos 
únicos frentes ni los hipotéticos votos 
de unas elecciones se dividen entre 
ambos de forma exclusiva ni toda la 
opinión responde con exactitud a los 
esquemas de Suárez o de los líderes del 
largo día del “Eurobuilding”. En la 
“cumbre” faltaron, por ejemplo, otros 
muchos organismos unitarios —que no 
son menos de la oposición-, faltó toda 
la gama de partidos que constituyen la 
llamada “oposición moderada”, y a 
ellos habría que añadir otras dos

ÍTENáO ENTENDÍ DO QjJE LA 
ALWHATI'/A OUE HAY 6^ PAR 
yAL àœiERNO

CAMBIO/

(Exclusivo para ARA G ON/exprés) 

fuerzas que también se consideran con 
respaldo popular: los más ortodoxos 
seguidores del franquismo y los 
franquistas evolutivos que están por 
una reforma, pero no por un cambio 
total.”

CAMBIO DE
PRIORIDADES

En verios periódicos del Estedo 
espeñol, Luis Apostúe reflexione en 
voz elte y con indudeble mimo el "fet 
cetelá". Arguye que ehora no hey 
tiempo pere cambier de prioridedes. A 
nuestro juicio nunce se ^cambió. 
Siempre se pensó en lo que se piensa 
hoy. La culpa de que durante cuarenta 
años no pudiera decirse no es de 
Catalunya.

“Al igual que el Gobierno, la 
oposición ha encontrado dentro de ella 
una zona de contestación: las fuerzas 
más representativas de la burguesía 
catalana. Estas se resisten a aceptar un 
programa que no pase por la 
Generalitat y por su 'presidente, el 
señor Tarradellas. Hay como un 
cambio de prioridades; antes se 
pensaba únicamente en la opción 
democrática, dejando para después el 
siempre complejo problema de las 
regiones o nacionalidades 
singularizadas. Ahora se impone la 
prioridad aboluta del problema 
catalán.

Lo malo no es ese cambio de 
orientación, sino el momento en que 
ha sobrevenido. Un cambio así 
requiere un estudio muy minucioso en 
un ambiente de gran paz. Ahora no 
hay tiempo para ese análisis ni la paz 
es visible. ”
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ADOLFO SUAREZ, CON ALTOS 
MANDOS MILITARES

REUNION DECISIVA EN
Sobre la admisión de los 
partidos que solicitaron 
su inscripción

PRESIDENCIA
MADRID. 8 (Europa Presak— Esta AtiAna cu* obD-qMADRIE), 8 (Europa Press).— Esta mañana se está 

jelcbrando en Madrid en el palacio de la Presidencia, la que 
ge considera en circuios políticos como la “consulta más 

, inportante” de las que viene efectuando el presidente del 
; Gobierno, don Adolfo Suárez, en relación con la reforma

El tema central de la 
entrevista parece ser que 
la concreción definitiva

de la reforma constitucional

el gobierno
nose

eonititucional. Se trata de una reunión del jefe del 
Gobierno con los capitanes generales de las regiones 

Tmilitires de Tierra, Mar y Aire, tenientes generales en activo 
y jefes de importantes servicios en las Fuerzas Armadas, 

; encabezados por el vicepresidente primero, teniente general 
Je Santiago y Díaz de Mendívil, y los tres ministros 
j militares (Ejército, Marina y Aire).
I Un redactor de Europa Press, que se encuentra en las 
^inmediaciones de la presidencia del Gobierno, ha podido ver 
j 11 llegada del presidente Suárez poco después de las nueve y 
I media de la mañana. Momentos antes lo hicieron, por 
íjieparado, los ministros del Ejército y de Marina. Y entre las 

W nueve y media y las diez de la mañana, han ido llegando a 
tresidencia el ministro del Aire, los capitanes generales de 

e regiones militares, jefes de los Estados Mayores, director 
W^general de la Guardia Civil (teniente general Campano) y 
Sí' otras altas personalidades militares.

CULMINACION

Se desconoce el tiempo que durará esta reunión. En 
m medios políticos consultados por Europa Press se indica que

ííí*®® ®^®“ «í*® previo pero
mdudablemente, el tema central de la entrevista es la 

presidente sobre el plan de reforma 
constitucional, algunas de cuyas líneas maestras pudieran 
darse a conocer a finales de esta semana, bien a través de 
w pudieran adoptarse en el Consejo de

de los que, al parecer, depende el mensaje que el 
señor Suarez dirigirá a los españoles por televisión.^ Esta 
reunion seria, pues, la culminación de las que ha venido 
manteniendo el presidente Suárez, con representantes de 
diversos organismos, estamentos y fuerzas de la nación

A proposito de la reunión que se está celebrando hov 
con los mi^ altos representantes de las Fuerzas Armadas, no

Orgánica del Estado, en su 
Fuerzas Armadas garantizan 

la unidad e mdependencia de la Patria, la integridad de sus 
territorios, la seguridad nacional y la defensa del orden 
institución^ Como consecuencia de «stas atribuciones 
que concede la Ley Orgánica a las Fuerzas Armadas, la 
entrevista de hoy se considera, por tanto, lógica y 
desprovista de cualquier otro significado. ®

pronuncio
MADRID, 8 (Logos).— 

Los grupos pol iticos que 
solicitaron su inscripción en 
el Registro de Asociaciones 
del Ministerio de la 
Gobernación y cuyo plazo 
cumplió ayer para que la 
autoridad gubernativa 
resuelva sus solicitudes, de 
acuerdo con la ley, aún no 
han recibido comunicación 
oficial en ningún sentido.

En los sectores 
falangistas se advierte cierta 
tensión a„ la espera de cual

será la decisión gubernativa.'

Un portavoz del grupo de 
don Diego Ma'rquez Morrillo 
(círculos doctrinales de José 
Antonio ) uno de los 
solicitantes con el nombre 
de Falange Española de las 
JONS ha' manifestado que no 
habrá disensiones entre los 
falangistas y que cualquiera 
que sea la decisión de la 
autoridad gubernativa ellos 
la aceptarán y se unirán.

i esfá pa/s habrá
democrada»

*

"Lo

contestó 
maneras.

GIL ROBLES 
NO CONFIA EN 
LA "CUMBRE" 
DE LA OPOSICION

no poder incorporarme 
Universidad".

En torno a la "cumbre" de la 
oposición democrática manifestó 
que no asistió porque estaba 
fuera de Madrid. "Estuve 
haciendo gestiones precisamente

“CUBRE"

MADRID, 8 (Logos).— 
que se ha dado en llamar

pregunta de si habría asistido si 
hubiese estado en Madrid, 

“De ninguna de las
.Yo 00 pertenezco a 

CD”. Creo que se mandó a un

amnistía el sumario que quedado 
sobreseído, por tanto creo que 
ya no existe ninguna razón para 

a la

"ESTOY AMNISTIADO”

CALVO SERER, OPTIMISTA

31
’üi

“Con la unión de los demócratas 
el Gobierno tendrá que negociar 
con todos”

en relación con el periódico, 
pero le puedo decir que todo lo 
que sea unidad es bueno. La 
unica forma de qué haya 
democracia es con la unión de 
los demócratas. De este modo el 
Gobierno tendrá que negociar 
con todos”.

Este sector ha mantenido 
contactos con el Frente 
Nacional Español del ex
minis^tro don Raimundo 
Fernandez Cuesta, quien 
t a m b i e' n
inscripción 
de Falange 
JONS y 
falangistas, 
adoptado

solicitó su 
con el nombre 
Española de las 
otros grupos 
Al parecer, han 
el acuerdo de >

celebrar una gran asamblea 
de unificación falangista 
cuando se conozca la 
resolución oficial.

En este panorama 
falangista el unico grupo 
disidente es el sector 
Hedillista (también solicitó 
su inscripción con el 
nombre de Falange 
Española de las JONS),. 
aunque no se descarta la 
posibilidad de llegar a una 
n egoc iación para que 
también participen en la 
unificación.

W?*?."-'®'? “En
habrá democracia.

i conwpn^-7 ííso’utaniente 
Son "d’í® » ’»■ manifestado 

Serer, 
' IndenoT^^ GrupoSSS® - Coordinacrón

fundin'^
^® Coordinación 

’cudió . I P®''o que no 
<*«claró . i®®”****^® ^®* sábado- 
’’•ida ^“® desde su

Provincial de 
’’’•ntenipnH ®®*® trabajando y 

sus '"^®'^sos contactos 
y personas 

el fi?^® diario “Madrid" 
'° más ^®® Poeda aparecer 

posible. "El
'^i'^tará son*P'^®mo —dijo— 

’8 sobre el asunto
®$toy ? °®fubr® próximo. Yo 

na???**® medidas
P®riódicff c * ® reaparición del ’co- Estas medidas son de

orden financiero, de impresión e 
incluso de personal".

Añadió el señor Calvo Serer 
que la reaparición del "Madrid" 
es de sentido común. “No hay 
otro motivo alguno para que siga 
cerrado. En cualquier caso el 
periódico podrá salir o porque el 
Tribunal Supremo falle a nuestro 
favor o porque lo decida el 
Gobierno o por la desaparición 
de la Ley de Prensa e Imprenta. 
Esta Ley, por supuesto, 
desaparecerá. En este país habrá 
democracia. Estoy 
absolutamente convencido, y 
por esta circunstancia la ley de 
prensa no tendrá razón de exitir, 
y el “Madrid" reaparecerá".

Añadió el señor Calvo Serer 
que confía en volver a su cátedra 
en la Universidad. "Estoy 
completamente amnistiado, yhe 
realizado gestiones para saber 
que tramitación hay que seguir 
para mi reincorporación.

Ayer mismo pregunté en el 
Rectorado, y se me informó que 
había una resolución del 
entonces ministro Villar Palasí, 
por la que se me suspendía de 
empleo y sueldo como 
consecuencia del sumario que 
me fue instruido por el Tribunal 
de Orden Público. Con lá

cumbre" de la oposición no es 
mas que un intento de llegar a 
una coordinación, que cuanto 
más se intente extender más 
difícil será”, ha declarado a

Logos” el ex ministro de la 
República don José María 
Gil-Robles, líder de Federación 
Popular Democrática.

"No soy pesimista. Solo soy 
’^®®95.*®. ° pragmatico o 
posibilista, como usted 
prefiera”. El señor Gil-Robles 
agregó que “no asistí a la 

cumbre” primero porque no 
pertenezco a Coordinación 
Democrática, y segundo porque 
estaba en Canarias”. A la

representante".
El señor Gil-Robles agregó 

que “no se ha reunido toda la 
oposición, como se ha dicho. Ha 
faltado mucha gente".

En cuanto al ingreso de 
Federación Popular Democrática 
en CD, manifestó que en el 
congreso del Partido Celebrado

S^egovia se acordó que 
deberían cumplirse determinadas 
condiciones para su 
incorporación.

“Esas condiciones no se han 
dado —agregó— y, por 
consiguiente, estamos donde 
estábamos".

ACTIVAS
GESTIONES

Por su pa rte, el 
presidente y secretario 
general del Partido 
Socialista Obrero Español 
(sector histórico) señores 
Salcedo y Salazar, 
respectivamente están 
realizando activas gestiones 
encaminadas a que su 

■partido sea reconocido 
oficialmente pero tampoco 
han recibido comunicación 
al respecto.

El próximo Consejo de 
Ministros aprobará------------ el 
decreto que regule la 
creación del registro de
asociaciones políticas en el 
seno del Ministerio de la 
Gobernación. Una vez 
creado dicho registro, 
podrán iniciarse la 
inscripción de los partidos 
qde hastas ahora lo han 
solicitado y de los que en lo 
sucesivo lo vayan a solicitar.

SGCB2021
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LA OS^
Boicot a 
una feria 
agrícola

POSITIVOS desde nuestro punto de vista, es la 
necesidad de llegar a una 
negociación de las fuerzas políticas 
y sindicales con el Gobierno, en el 
marco de las libertades 
democráticas. Insistimos en que

î ■'

MADRID, 8 (Logos).— "La reunión con el ministro de 
Relaciones Sindicales duró algo más de tres horas y consistió 
en un cambio de impresiones sobre la situación política y 
económica por la que atraviesa actualmente nuestro país" 
han manifestado los representantes de Comisiones Obreras 
que se entrevistaron con don Enrique de la Mata Gorostizaga. 
Esta presentación estaba integrada por los señores Satorius, 
Alonso, García,Royo y Torres.

Manifestaron más adelante que 
el primero en hablar, en el curso de 
esta reunión, fue el propio ministro, 
para exponer su idea acerca de 
cómo debe ser la reforma sindical. 
También expuso su punto de vista 
sobre la actual situación social, 
política y económica, así como 
también sobre el modo de llegar a 
una democratización en la vida 
española. Añadió el señor De la.

no tener propósito alguno de crear
el caos económico, que, en su

Mata que la 
económica era 
i n i c i a Im e nte 
denominado el

actual situación 
grave, pero que 
lo que se ha 

"otoño caliente"
que se avecina no le daba ningún 
miedo.

INSISTEN EN LA RUPTURA

Los representantes de 
Comisiones Obreras insistieron en la 
necesidad de una ruptura 
democrática pactada y añadieron

opinión, ha sido producido por la 
política irresponsable de otras 
personas.

En el curso de la rueda de prensa 
celebrada anoche en la que tomaron 
parte los citados cinco 
representantes de CC.OO., 
rnanifestar on también que 
consideran como medidas más 
urgentes una amplia amnistía 
laboral, un seguro de paro que 
resulte suficiente y un aumento de 
pensiones a niveles efectivos.

No estamos —añadieron— a favor 
del pacto social, que sería tanto 
como echar encima de los 
trabajadores la actual crisis 
económica. Refiriéndose a la actual 
estructura sindical española, 
señalaron que la C.N. está muerta, 
en su opinión, y que de ella sólo 
quedaban bienes nateriales y los

Piden los funcionarios sindicales

"'Comisiones " no considera aceptable 
la propuesta del ministro de una 
apertura de la Organización Sindical 
a los distintos sindicatos ilegales
ENRKJÜE DE LA MATA DECLARO (^UE NO LE 
DABA NINGUN MIEDO EL “OTOÑO CALIENTE’’

miles de funcionarios que están 
ahora encuadrados en este aparato 
burocrático. Defenderemos 
—añadieron— los derechos de estos 
trabajadores para que no se queden 
en la calle, pero no pretendemos, ni 
mucho menos que toda esta masa 
de funcionarios pase a formar parte 
de las organizaciones sindicales 
democráticas.

PREOCUPACION DE CARA 
AL OTOÑO

solamente un gobierno de carácter 
provisional tendría la autoridad 
política y moral suficiente para dar 
una solución satisfactoria a la actual 
crisis.

DE LA MATA, CONFUSO

1^ L tema agrícola esi 
jp e r m a n e n t¡ 

actualidad: ud) 
actualidad sostenida 
desgraciadamente, pi 
una problematic! 
conflictiva que e 
necesario abordar desé 
su raíz. Los temas d;
campo ocupan un lugaj 
preferente en nuestríí

i mai 
J de iden 
I Gobierr

»

Señalaron más adelante que el 
Gobierno está preocupado de cara 
al próximo otoño, porque hay 
motivos para ello, de orden tanto 
social como económico, hbsotros 
hemos insistido —agregaron— en 
que eso que se ha denominado el 
"otoño caliente" no es una 
invención nuestra, sino algo que nos 
viene dado. La única solución.

Manifestaron, finalmente, que en 
el curso de la entrevista celebrada 
con el ministro de Relaciones? 
Sindicales, este indicó que, en su 
opinión, no tenía claro donde 
empieza y donde acaba la reforma 
que se pretende a nivel sindical; 
pero que, en todo caso, habría que 
reconocer la libre sindicación. 
Parece que, en todo caso, se trataría 
de formular una apertura a nivel 
sindical, haciendo que los 
trabajadores que quisieran 
sindicarse por su cuenta pasaran a 
integrar la correspondiente 
asociación.

preocupaciones por Id 
características de nuestrl 
región y, por lo que, 
que circunstancialmentt 
se ven afectado! 
nuestros labradores 
través de una política 
agraria que en más J?' 
una ocasión les ha hechij 
saltar. Ahí están lij 
reiteradas "guerras" 
tomate o del maíz; al i
está su panorama nadj 
despejado.

Ahora nos enteramt ;( 
de que en una provb d 
colindante con Aragóf j

Que el Estado
respete sus derechos

MADRID, 8 (Logos). - La asamblea de 
Juntas consultivas de los distintos cuerpos de 
funcionarios de la Organización Sindical, 
reunida el día 7 de septiembre de 1976, 
debatió los problemas que tienen plateados 
estos funcionarios como consecuencia de la 
inminente reforma sindical. Esta situación 
afecta básicamente a ios funcionarios en 
condición de trabajadores que cumplen una 
función pública.

Ante esta situación se hace necesario 
poner de manifiesto los siguientes hechos:

ENTIENDEN COMO IRRENUNCIABLE SU PARTICIPACION 
EN LAS DECISIONES QUE AFECTEN A SU FUTURO

empeñe 
erosioi 
présider 
preguni 
vicepreg 
ministi
Alfonso

P «Igo
I informa» 

periodi 
»1 existenci 

y “J*® 
Gobiem» 
comenta

K periodic

Lérida, la Unióií 
Territoria I dij 
Cooperativas del Camp,^ 
ha decidido boicotearbj

Nacional Frutera de

Que los funcionarios sindicales vienen 
prestando sus servicios a la 
Organización Sindical, institución de 

carácter público.

QQue este carácter público está 
reconocido expresamente, sin ningún 
género de dudas, en el ordenamiento 

Jurídico vigente.

Que es por tanto el propio Estado el 
responsable de esta institución.

QQue El Estado, en uso de sus 
atribuciones, podrá modificar su 
administración institucional, pero 

respetando los derechos aquiridos por 
terceras personas al amparo de la Ley.

Que, por todo ello, la asamblea 
considera que el Estado no puede 
eludir su responsabilidad respecto del

futuro de los funcionarios sindicales y tiene 
la obligación, no sólo moral sino Jurídica, de 
garantizar sus derechos adquiridos.

0Que los funcionarios sindicales han 
desarrollado su gestión con las mismas 
responsabilidades que los funcionarios

el día
SANTORAL: Natividad y 

Adriano.
DIA del año: hoy se cumple el 

día 252 del año y faltan 114 para 
dar paso a 1977.

EL SOL sale en Madrid a las 
05,49, pasa por el meridiano de la 
capital de España a las 12,12,20 y 
se pone a las 18,36 (hora gmt)

LUNA llena. Sale a las 18,30, 
pasa por el meridiano de Madrid a 
las 23,42,8 y se pone a las 05,42.

1264.— Bula "trasitorius"de Urbano 
IV, ordenando la celebración anual del 
Corpus Cristi.

1423.— "Privilegio de la Unión", 
recibido por Ley y Fuero, que puso fin a 
las guerras que durante varios siglos 
habían mantenido los habitantes de 
Iruña (Pamplona). En esta fecha nace 
realmente la ciudad actual.

1504.— Se descubre en "Florencia", 
el "David gigante", obra magna de 
Miguel Angel.

1628.— La priora de San Plácido de 
Madrid solicitó del confesor del 
convento que exorciara a una de las 
religiosas que estaba "poseída por el 
diablo". Pero que según el confesor no 
era una sino 26 de las 30 las que estaban 
poseídas.

públicos. Con independencia de sus opciones 
políticas han cumplido y cumplen una 
función pública de conformidad con las 
normas legales vigentes.

Los funcionarios sindicales no 
defienden ni postulan ninguna 
solución concreta en el proceso de 

transformación sindical. Unicamente son 
conscientes de que esa transformación ha de 
realizarse de conformidad con los postulados 
exigidos por un contexto democrático.

a Los funcionarios sindicales entienden 
como irrenunciables su propia 
representación y la participación en la 

gestión y decisiones que correspondan a su 
futuro.

efemérides
1645,— En VHíanueva de los Infantes 

(Valladolid) mueree tras soportar 
cárceles, persecuciones e insultos, el 
escritor Francisco de Quevedo y Villegas.

1718,— Se pone la primera piedra al 
puente de Toledo de Madrid, sobre el río 
Manzanares, para evitar que el armazón 
de madera del antiguo puente fuera 
arrasado por las aguas, como ocurría 
frecuen temen te.

1813.— Decreto de las Cortes de 
Cádiz aboliendo la pena de azotes.

1839.— Para celebrar el convenio de 
Vergara se celebra, en CarabanchelAlti-,

una curiosa novillada picada por Teresa 
García la "Tostonera” y Juana Marqués 
"La Torera", banderilleándolo "La 
Avellanera", "La Piñonera" y "La 
Cero la".

1872.— En'el Congreso de La Haya se 
produce la ruptura definitiva entre el 
socialismo, de KarI Marx y el anarquismo 
de Mijail Bakunin.

1888.— Se bota el submarino 
"Pkeral". Fue un rotundo fracaso.

1901.— Se inaugura en Barcelona la 
Escuela Moderna (de anarquistas). Fue 

fundada por Francesc Ferrer i Guardia, 
que sería ejecutado tras la Semana 
Trágica como presunto inspirador de los 
sucesos que en ella ocurrieron.

1933.— Dimite el gobierno Azaña.

recorte d 
y de las 
el gabint 
de locri 
afan de 
señor Osi 

porque i 
existe un 
todos los
el preside

Miguel* El boicot 
presenta^ como uní 
protesta por la politic 
agraria oficial, estándoüd 
a la espera de la posiciá ¡

ni CONTINI

Hermandades de li
C0.S.A. 1

Se lleve o no a cabo ’ 
como puede verse yaoi 
se trata de protestas iw ' 
o menos veladas 
tampoco de rnaai 
testaciones callejerasmási 
menos espectaculares;si 
ha pensado en otn 
acción el boicot, yesli 
ante una Feria ít 
carácter nacional gf 
está previsto sei- 
inaugurada pord i 
ministro de Agricultan

Todo apremia p» 
que el Gobierno afronta 
los auténticos problem» 
de fondo que 
están ani
quilando el 
campo espa 
ñol.

el tienipí
MADRID, 8 

NIMBUS para Cifra).- 
encuentra situada entre u 1 
presiones al norte de Are J 
anticiclón centrado **’^^*J 
Los vientos dominantesenrj 
flojos de componente suf 1 
mantendrán un ni*el 1 
agradable. J

Ebro y Cataluña.— * 
soleado en lineas 
temperaturas modere
altas.

No obi 
que quiso 
círculos p 
Gobierno, 

^margini 
F íemocrist 
reforma 
deciaracio 

■ afirm a r 

inexactituc 
•obre supt

F]
CO
DE

Aun» 
Mstó 
comí 
fiayai 
déme

n madr 
11 entrevista 

I general d 
I Español (r 

número d, 
¡I tn ella el ; 
1 eosas que 
I que 
I nyan resp 

‘’n siquier 

obsl 
que 

I f^nlidad

•«•nteneni. 
^’ú-ategia d 
'^»Peto a la 

marcli 
’’go m;

J”’ profun 

««estro 
'•«biar su i

EN'

^■■«guu

SGCB2021



• ^/8-9.76/ AE/8-9-76/ PAG. 5

cota

cola

iva que e 
abordar desií'

OSORIO y reg uera salen al paso de los comen tarios;

"El Gobierno, unido
comojnjna piño

cA
■OS temas dtl 
upan un lugaj
Î en nuestrí; 
iones por l¿ 
icas de nuestf 
lor lo que,mí 
istancialmentii 
a le c ta do i 

labradores 
una politic'

K

le en más i j 
n les ha hecti j 
^hí están k*

guerras" M
del maíz; al 

anorama nad

nos «rteramc < 
una provine: t' 
con Aragóí i 
la Unióifj 

o r i a I diJj.
F-as del Camp;

o boicotearte
^grícola p 
-rutera de Sai 
:l boicofí; 
- como ufli 
or la polítit 
cial, estando^‘-I 
de la pos ici? 
opten 111 
fades de li

MADRID, 8 (Logos).— “Mi grado 
de identificación con el presidente del 
Gobierno es total. Por mucho que se 
empeñen no van a lograr dividimos, ni 
erosionar mi solidaridad con el 
presidente Suarez”, ha declarado a 
preguntas de la agencia Logos el 
vicepresidente segundo del Gobierno y 
ministro de la Presidencia, dœi 
Alfonso Osorio, al preguntarle si tenía 
algo que comentar en relación con las 
informaciones publicadas por algún 
periódico que informaban de la 
existencia de supuestas “dificultades” 
y “disensiones” en el seno del 
Gobierno. El señor Osorio no quiso 
comentar las afirmaciones del citado 
periódico respecto a un presunto 
recorte de sus posibilidades decisorias 
y de las posibilidades de influencia en 
el gabinete del eqiiipo de ministros 
de 1 ocristianos, ^o tengo ningún 
afan de protagonismo —añadió— el 
leñor Osorio. Sólo tengo que afirmar, 
porque responde a la verdad, que 
existe una plena identificación entre 
todos los miembros del Gobierno con 
el presidente Suárez.

CONTINUAN LAS REUNIONES

•
 "Por mucho que se empeñen no 

van a lograr dividirnos, ni erosionar 
mi solidaridad con el presidente"

K

O no a cabe 
le verse ya si J 
protestas mí i

No obstante a un redactor de Logos 
(jue quiso profundizar en el tema, en 
círculos proximos, a la Presidencia del 
Gobierno, acerca de esta presunta 

^marginacion de los ministros 
klemocristíanos en los trabajos de la 
reforma, le confirmaron las 
declaraciones del señor Osorio y le 
afirmaron categóricamente la 
inexactitud de toda la información 
«obre supuestas disensiones en el seno

veladas

del Gabinete, como prueban las 
reuniones que el presidente viene 
manteniendo con todos los ministros 
políticos para tratar el tema de la 
reforma constitucional cuyo borrador 
definitivo sera estudiado por el 
Consejo de Ministros el próximo 
viernes. En estas reuniones, como en la 
celebrada anteayer así .como en las 
cenas de estudio y trabajo convocadas 
en las últimas semanas por el 
presidente Suarez, han estado siempre 
presantes todos los ministros 
democristianos que forman parte del 
gabinete y que pertenecen a lo que se 
puede llamar comisión gubernamental 
elaboradora del proyecto de reforma 
constitucional. Por otra parte en las 
comidas y encuentros políticos que el 
presidente viene celebrando de modo 
oficial en la Presidencia, siempre ha 
estado presente el vicepresidente 
segundo del Gobierno, señor Osorio.

Tal ocurrió, hace unos días con el 
almuerzo que el presidente celebró con 
el señor Martínez Esteruelas, de UDPE, 
y la del lunes, con el señor Pérez Puga, 
del grupo Parlamentario 
Independiente, y ayer mismo con el 
presidente de UNE, señor Fernández 
de la Mora. El señor Osorio acompañó 
también al señor Suárez en algunos de 
los contactos que el presidente viene 
celebrando con periodistas nacionales 
y extranjeros.

PIERDEN EL TIEMPO

En relación con este mismo tema, la 
preguntado la 

opinión del ministro de Intimación y 
Turismo, señor Reguera, quien 
textualmente declaró lo que sigue:

Pierden el tiempo quienes piensan 
que con este tipo de maniobras van a 
sembrar discordia en el seno del 
Gabinete. El Gobierno está 
absolutamente unido como en una 
piña, alrededor de su presidente. Cada 
uno aceptamos la plena 
responsabilidad de nuestra parcela, 
pero tenemos un sentido claro de là 
misión del presidente y del papel de 
los ministros^’.

He declarado —añadió el ministro 
de Información- que el presidente 
buarez es el motor impulsor de la 
reforma que ha de llevar a la evolución 
democrática a este país. Y me ratifico 
en ello. Todos colaboramos con él, con 
un sentido de tarea unitaria y común. 
Aquí no ha “vedettismos” personales 
que puedm poner en peligro la obra de 
Gobierno .

Los ministros de este sector 
estamos plenamente identificados con 
el presidente del Gobierno y cualquier 
opmion en contrario es una fantasía 
carente de todo fundamento”.

LA SOL UC/O/V
E/V LAS UñIVAS

NDEPENDIENTEMENTE de la distensión 
que se aprecia en tes relaciones entre el Gobierno 

actual y la oposición actual en España, los caminos para la 
negociación todavía permanecen cerrados. Los motivos 
para situar el tren de la evolución política en la vía muerta 
son muy vanos; unos proceden^ de las contradicciones 
puestas en evidencia por el propio Gobierno; otros de los 
axiomas todavía inamovibles para el sistema;' unos 
terceros, de los axiomas de nueva creación puestos ahí por 
dicho sistema para frenar una caída en picado, y los 
cuartos, por último, dependen también de una parte de la 
Oposición democrática.

■ J contradicciones gubernamentales se asientan 
precisamente en el terreno de la prospectiva 

política. Operando con una ley de asociaciones no 
aceptada todavía por casi ningún partido político digno 
de tal nombre, y que restringe considerablemente el libre 
juego de alguno de éstos, el Gobierno pretende accederá 
un terreno desde el cual poder imponer condiciones 
políticas a la oposición. Mientras tanto dicho Gobierno 
continua elaborando estatutos de reforma para presentar a 
la aprobación, no del pueblo, sino de los representantes' 
del antiguo sistema reunidos en las actuales cámaras. El 
entramado, como se ve, es complejo, y para buena parte 
de la oposición se presenta como carente de flexibilidad y 
de posibilidades para el futuro.

s

FELIPE GONZALEZ:
CONFIANZA EN LA SINCERIDAD 
DEMOCRATICA DEL “P.C
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I ® (Europa Presa).- Una
González/secretario 

fcíDañ I Partido Socialista Obrero 
ni^ ” (renovado) aparece el últú.io 
En I rovista “Sábado Gráfico”.I «osas * * González dice entre otras I ívala ninguna situación histórica 

hav.n’^^æ comunistas en el poder 
lar. » el juego democrático, ni

quiera respecto de los socialistas”.
niade «I secretario del PSOE
'■«aliHa^,r^i dudas que esta

plantea, “nosotros 
e«lralR,i j esperanza de que la 

Partido (Comunista hoy, de 
la m rogl^ del juego democrático 

*3 alirn^ hacia una sociedad distinta, 
“na ’P*® P^^hras y obedezca a 
**« nupsf**” ’ reflexión sobre la realidad

r p í»
^^^giuuado sobre la posible I

HACIA LA 
DEMOCRATIZACION 
DE LA SEGURIDAD 
SOCIAL

L segundo de los motivos .es el mantenimiento de 
principios táctico-estratégicos inamovibles por parte 

del sistema. Los dos últimos gobiernos de la Monarquía 
han sido incapaces de romper su inercia política, su 
continuo movimiento en círculo para evitar la entrada en 
ellos de cualquier elemento renovador, con lo cual 
parecen perseguir el mantenimiento de un "statu quo" 
institucional capaz sólo de abrir aún más el abismo que 
separa te España real de te oficial. Muchas instituciones 
del franquismo permanecen con sus personas y 
prerrogativas intactas, como si te ruptura propugnada por 
unos o la reforma intentada por los otros no fueran con 
ellos.

unificación entre socialistas y comunistas 
el señor González declara más adelante 
que no cree en la perspectiva histórica 
HUI.edlata, ni siquiera a medio plazo, para 
dicha unificación”.

En relación con el tema del llamado 
eurocomunisipo”, el líder socialista 

atirma que un punto de inflexión 
importante para la evolución de estel 
concepto se dará en el momento en que | 
ese cambio de actitud afecte á la I 
estructura interna de los propios partidos I 
comunistas. I

El secretario general del Partido I 
Soci^ista anade que “lo hemos repetido |, 
muchas veces: toda organización que I 
pretenda ofrecer un proyecto político I 
deniot-rabco a la sociedad en su conjunto | 
para s<j coliereiite debe estructurarse de I 
acuerdo con el imidclo social que || 
propone . ’II

BARCELONA, 8 
(Logos).- Hacia la 
a emocratización de la 
Seguridad Social española" 
J®. Asociación Cristiana de* 
Dirigentes ha facilitado la 
siguiente nota;

o'rganos de 
Gobierno de las entidades 
gestoras de la Seguridad 
n1’ '1 *3® de régimen
general como las de régimen 
especial —agrarias, mineras, 

doméstico, etc.— 
están condicionados por la

Organización Sindical, dado que la 
designación de los vocales 
electivos representantes 
obreros y patronales del 
consejo de administración 
n .Instituto Nacional de 
Prevision y de las juntas 
rectoras de las mutualidades 
laborales en las diferentes 
areas territoriales se efectúa 
hoy con arreglo a las normas 
oei procedimiento electoral 
y requisitos de elegibilidad 

de la Organización 
Sindical.

■ OS axiomas de nueva creación, desde el sistema son 
« como resortes mágicos para evitar la 
descomposición de esos otros axiomas institucionales 
antiguos. El haber rizado el rizo con un estatuto de 
asociaciones políticas en las Cortes significa de momento 
haber cerrado la puerta a la posibilidad de cualquier 
acuerdo con los hombres de la oposición democrática 
tanto de izquierdas como de derechas. Y la factura de' 
estos escollos de nueva creación ha de pagarla por ahora e1 
gabinete Suarez desde su talante de diálogo con te 
Oposición, forzado por las presiones políticas de la España 
real.

En espera de poder 
realizar una reorganización a 
fondo de las actuales 
estructruras directivas de la 
Seguridad Social, la 
Asociación Cristiana de 
Dirigentes cree conveniente 
democratizar cuanto antes 
la base representativa 
c o m p uesta por las 
Asociaciones profesionales 
obreras y patronales.

OR último hay una causa dé peso para esa 
paralización política: Algunos de los propios 

partidos de la oposición. En un país en el que desde 
argumentaciones dictatoriales de más o menos 
irracionalidad, se ha venido condenando a la hoguera de lo 
imposible a te "partitocracia" durante años y años, te 
aparición pública, de improviso, de numerosas 
agrupaciones políticas con dudosa raíz popular y con 
difícil asimilación de las ideas que les diferencian, no 
contribuye en mucho a combatir con argumentos 
racionales el viejo anatema a te llamada "partitocracia", 
Compheadas formas de asociación de partidos y grupos, 
aparición de un sinfín de plataformas regionales y locales 
y largos debates entre representantes de tendencias afines 
que no acaban de comprenderse entre ptras cosas porque 
no saben a ciencia cierta cuál es el peso específico popular 
que les respalda, todo ello, como digo, contribuye al 
debilitamiento de te imagen.

ERO para todos estos males, para sacar al 
tren del futuro deesa vía muerta, la solución 

me parece que es sencilla, rápida e infalible; La solución 
se llama urnas.

J. L, Cosía kè/qseo
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M iDBID, 8. (lA)gos).-Con la. 
entrevista mantenida el 
pasado sábado por el 
presidente Suárez con don 
Enrique I'ierno Calván se 
elevan a trece los contactos 
conocidos, con diversos 
miembros de la oposición 
desde su toma de posesión 
en lostprimeros días de julio.

Crono lógicamente, la 
primera de las entrevistas 
mantenida por el Sr. Suárez 
fue con don JdS^ Mana 
Gil-Robles (hijo), de la 
Federación Popular 
Democrática. El resto de las 
entrevistas, a lo largo de 
julio, fueron con don Luis 
Gdmez Llórente, de la 
ejecutiva del Partido 
Socialista Obrero, don 
Antonio García López, del 
Partido Socialista 
Democrático y don 
Fernando Alvarez Miranda 
de Izquierda Democrática 
Cris tiana y don Carlos 
Ollero, monárquico liberal. 
Don Joaquín Ruiz Gimenez 
de Izquierda Democrática 
fue recibido por el 
presidente, el 28 de julio. 
Ya en agosto, el presidente 
se entrevistó con don Raúl 
Mor o do del Partido

Socialista Popular, el tres de 
agosto. Después cuatro de 
los más significativos líderes 
de la oposición catalana se 
reunieron con el Sr. Suárez: 
señores Pallach, del Partit 
Socialista de Catalunya 
(ex-Reagrupament); Pujol, 
de Convergencia 
Democrática de Catalunya; 
Barrera, de Esquerra 
Republicana y Raventos, de 
Convergencia Socialista de 
Catalunya.

Posteriormente el 
presidente Suárez conversó

durante más de tres horas 
con el secretario del Partido 
Socialista Obrero Español, 
don Felipe González, fuera 
de su despacho, como lo ha 
hecho ahora con el Sr. 
Tierno Calvan.

Además, varios ministros 
han celebrado entrevistas 
con la oposición: las 
últimas, las del Sr. Martin 
Villa durante su estancia en 
Barcelona y las del Sr. Oreja 
Aguirre, u titulo personal, 
con miembros del Partido 
Nacionalista Vasco.

D
on Manuel Fraga se ha soltado el pelo en su 

pregón de las fiestas de Solsona. No es que a 
nadie haya sorprendido que el por dos veces 

ex-ministro haya acudido en su disertación a los más 
sabrosos tópicos de la retórica oficial española de los 
últimos cuarenta años. Pero sí que da que pensar.

SAN SE 
de-ayer se 
despacho d 
los interese:

El señor 
de los inter 
de justicia, :

Tanto, tanto da que pensar, que algunos 
augures, conociendo la habilidad táctica de don 
Manuel para situarse con antelación en las 
demarcaciones más favorables del terreno de 
juego, ya creen verle en las filas de un futuro 
nuevo Gobierno involucionista; es decir; de 
retorno a las esencias del franquismo.

Contra I 
aparecidas 
diversos me 

' TV, anunci 
: número 
; Sebastián 

exhorto al 
; para que la 

país procet 
captura । 
Que el ú 
go que V

Versi 
ocurt

23 amnistiados en septiembre
MADRID, 8 (Logos).— 

Veintitrés reclusos se han 
beneficiado de la aplicación 
del decreto-Ley de amnistía 
entre el 1 y el ■ 6 de 
septiembre según informa la 
Dirección General de 
Instituciones Penitenciarias. 
Con esta cifra, -el total de 
amnistiados se eleva a 287. 
Todos ellos cumplían 
condena en establecimientos

■ En total son 287
dependientes del Ministerio 
de Justicia.

El dia 1 fue amnistiado 
un recluso de la prisión de 
Valencia, acusado de 
deserción.

Los presos amnistiados el 
día 2 fueron cinco, cuyo 
desglose por prisiones es el

El día 3 se beneficiaron 
de la aplicación del citado 
decreto-Ley dos reclusos de 
la p ri sion de Bilbao, 
acusados de propaganda
ilegal.

fueron I o s

k extrp

siguiente:
Guadalajara: 

deserción)
Madrid: 

asociación ilícita}

1 (por

1 (por

Puert de Santa María: 3 
(por terrorismo)

enseñanza

amnistiados el día 4, 
correspondientes a los 
siguientes establecimientos
penitenciarios:

Alcalá de Henares: 1 
asociación ilícita)

Jaén: 5 (tres 
terrorismo, y dos 
depósito de armas).

M a d r i d : 
asociación il icita)

Palencia: 
terrorismo)

Valencia: 
asociación i 
propaganda legal)

Zamora: 
terrorismo)

Zaragoza: 
terrorismrok

Anteayer día

(por

(poi

2

2

6
(por

por 
por

(poi

fu
amnistiado un recluso de!i , 
prisión de Madrid (pm , 
asociación ilícita) y otro di 
la prisión de el Dueso (po 
depósito de armas).

Según el Ministerio de Educación

Se solucionará la
(segunda selectividad!
/ nivel nacional no existe problema de escolarizaM 
dice el director general de Enseñanza Media

BAD/ 
facilitó u 
frontera

“Sobr 
de las Gr 
vigilancia 
serias sos

“Al Sj 
ocuoante 
Guardia i

Como 
vigilancia 
fugitivos 
años nato 
vehículo, 
Badajoz ¡ 
Badajoz, 
Segunda

“En el 
placas ha 
descubieri 
escopeta t

“El fa 
delitos co 
poseían ur

Contro,

MADRID, 8 (Logos).— El criterio del 
Ministerio de Educación y Ciencia es que ni 
un solo alumno que haya superado las 
pruebas de acceso a la Universidad quede 
en la calle, según ha podido saber “Logos" 
en medios bien informados.

Dichas fuentes señalan que, a pesar de 
que el Ministerio respeta la autonomía de 
las Universidades, se espera poder 
encontrar la solución al problema creado 
por la “segunda selectividad" realizada por 
algunos centros universitarios. Dicha 
solución se daría a conocer más adelante.

Según otras fuentes, consultadas, la 
“solución" podría ser la aplicada el año 
pasado: obligar a todos los centros a 
admitir a los alumnos que soliciten plaza en 
el mismo, lo que causaría deficiencias, 
tanto de çalidad como de organización, e 
incluso, como también ocurrió al comienzo 
del curso pasado, la presentación de 
dimisiones por autoridades académicas. Las 
fuentes afirman que la solución más 
acertada podría ser la que considerase las 
posturas matizadas a Ip largo de todo el 
año por diferentes autoridades académicas, 
el establecimiento de la selectividad por 
centros, y no por unas pruebas de acceso 
generales establecidas por el Sr. Martínez 
Ésteruelas, ya que las características y 
situaciones son diferentes según los 
respectivos centros docentes.

Igualmente, se puntualiza que los 
arreglos parciales consistentes en desviar a 
los alumnos a otras carreras, no hacen sino 
retardar la presentación de conflictos, a la 
vez que frustran y desorientan rñás aún a 
los estudiantes.

í

SIN PROBLEMAS DE 
ESCOLARIZACION

MADRID, 8 (Logos).— “A nivel

nacional no existe problemajh 
escolarizacion en Bachillerato y Formaciw 
Profesional para el curso que va a inicií» 
Sin embargo, en esta última puede haw 
alguna deficiencia de plazas 
específicas como algunas barriadas 
grandes ciudades como Madrid, Barceio 
Valencia, etc. que el Ministerio 
Educación y Ciencia tratará de remw 
con prontitud", ha declarado a LpU® 
director general de Enseñanza Media, 
Manuel Arroyo quiñones.

MAESTROS ESTATALES 
SE NIEGAN A ACEPTAR 
LAS PLAZAS VACANTES

BARCELONA, 8 (Logos).- 
estatales se han negado a aceptar las P'^ 
vacantes que ofrece la Delegación 
Ministerio de Educación y Ciencia' 
protesta por las irregularidades

PRí 
TEF 
QUI 
HUI

Ct
^5
de

, ^’ADRID. 
ciar

í "teniendo < 
J’solución ( 
Sí* 
ÎSS*» 

ha p,protesta por las irregularidades controianL •”
convocatoria y por considerar que ex ’oder.
muchas más plazas que las anunciao’si* I

...í
5 n® •* «nal

¡Z’.'S'ón de

transmitió Íguaimente la indignación 
asamblea por la forma en que se \ 
llevado la adjudicación de ^«aje$
delegada aceptó los dos PrimerosMié^ an 
pero no hubo acuerdo en lo que se re 4 n hugb- ®n 
los restantes. Finalmente se aaaLi» ¡¡’.didas dJ” ' 

los maestros de nuevo h» "Jjeroj cc

el Ministerio.
Una comisión nombrada por 1« ••>••• j 

se entrevistó posteriormente co ; 
delegada del Ministerio, solicitano^^ 
cumplimiento de cuatro 
confección de una lista real de^*í“ í 
percibir los salarios desde el día o . j 
septiembre, contrato laboral y ’ ¡¡¡;' 
trabajo igual salario. La

los restantes.
convocar a los maestros oe nuc»»/ ■ - jq¡ 
la Delegación no tuviera datos reales
los puestos vacantes.

os

en

'®''’tando
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la incierta

d e
“Pertur”.

que
a :

lal)
2

2a :

día 6

cación

ladi
uizacii^

ÎEATRO PRIOAl

SUSPENSE

HOY

JOAQUIN
SORIANO
ENTRADA LIBRE

OS reales
MAYOAES 1< ANOS Y 14 ACOMPAÑADOS

fraga iribarne.

algunos 
a de don 
) en las 
reno de 
n futuro 
lecir; de

EL FISCAL DE 
BAYONA NIEGA 
LA BUSQUEDA 
DEL CADAVER

TEATRO NACIONAL 
DE ZARAGOZA

^elo en su 

es que a 
ios veces 
a los más 
lola délos 
ínsar. "

de 
de
A 

I a 
de

recluso de!i 
Madrid (pv 
ita) y otro 
el Dueso (p 
mas).

Vil Ciclo de Activi
dades Culturales 
Organizado por la 

Comisión de Cnltnra del 
Excmo. Ayuntamiento

se reW 
se

SEVILLA, 8 (Logos).— 
Un artefacto ha estallado en 
las caballerizas del cuartel

SAN SEBASTIAN, 8 
(Logos).-- En una rueda de

gravedad el njño de trece 
años José* Antonio 
González, hijo del 
comandante de puesto..

ta) 
a :

de la Guardia Civil 
Alanis, pueblo sevillano 
la sierra norte, 
consecuencia de 
explosión, resultó heridotres días 

! el juez 
, pero en

participantes en la 
Organización del secuestro y 
presunta muerte

falsas, 
especialmente discusiones 
tan detalladas y macabras

correspondiente, 
rnodo alguno se había 
formulado denuncia contra 
Apalategui.

ejecución por parte de 
"Apala”.

El abogado hace constar: 
primero, tras el

il de!»««''

I a C 0 hl

í*"'-

(CONTRA "LA VOZ DE ESPAÑA")
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roblema /1 
) y Forni3cici 
va a iniciíU^ 

I puede halJ** 
:as en
barriadas « 

id, Barcelori 
Ministerio « 
i de remedé 
lo aja Media, do»

, arregui y “WILSON
PRESENTARAN QUERELLA

SAN SEBASTIAfy, 8 (Logos).- A las nueve de la noche 
(je-ayer se celebró una segunda rueda de prensa en el 
despacho de los abogados Bandrés y Castell, que defienden 
los intereses de la familia Moreno Bergareche.

El señor Castell como portavoz, manifestó que la defensa 
délos intereses deben realizarla no sólo ante los tribunales 
de justicia, sino ante cualquier medio.

I
 Contra las informaciones 

aparecidas últimamente en 
diversos medios de prensa y 
TV, anunció que el Juzgado 

[número dos de San 
I Sebastián no ha enviado 
f exhorto alguno a Francia 
I para que la policía de aquél 
I país proceda a la busca y 
I captura de “Apala”, 
I Que el último testi - 
I go que vio a “Pertur"

antes de desaparecer en la 
conversación mantenida con 
el abogado en sus 
declaraciones ante las 
autoridades francesas, dijo 
que la última vez que vio al 
desaparecido se encontraba 
solo en la carretera y sin 
indicio de que pudiera ser 
secuestrado, lo que 
contrasta con la macabra 
descripción de una presunta

sobreseimiento del proceso 
iniciado por el juzgado 
numero dos de San 
Sebastián, van a solicitar la 
repertura del sumario. 
Segundo, el desagrado y el 
dolor de la familia ante estas 
noticias

como la de
muerte de “Pertur”'y" 
tercero^ a instancias de los’ 
familiares de los interesados 
un abogado se trasladará a la 
P'’'_s*.ón de Burgos para 
recibir poderes de los presos 
politicos Mugica Arregui y

Versión oficia/ de los sucesos 
ocurridos en la frontera portuguesa:

UN MUERTO Y DOS 
HERIDOS POR LA 

GUARDIA CIVIL

AMBOS SE ENCUENTRAN EN LA 
PRISION DE BURGOS

palabras 
para 
meditar

Perez Beotegui para 
presentar en su nombre una 
querella criminal contra los 
responsables de unas 
informaciones aparecidas en 
la prensa, en la que se les 
implicaba como

"Los Jóvenes 
empiezan a estar 

hartos de este torpe 
carnaval de las 
pornografías explotadas 
por intereses 
inconfesables, de 
cacofonías intelectuales 
y artísticas sin futuro, 
de degradación de toda 
forma de moral y de 
disciplina, de un 
pansexualismo que 
degrada el amor 
verdadero a un nivel 
que ya no es ni animal, 
provocando un 
verdadero suicidio 
social al abolir el amor 
verdadero, que es la 
base de la familia y de

toda sociedad. "

búsqueda del cadáver de 
Eduardo Moreno, el 
hallazgo dé su cadáver y la 
implicación de “Apala” en 
su muerte. Las palabras de 
la abogado fueron 
confirmadas por Alvaro 
Moreno Bergareche, 
hermano del desaparecido. 
La abogado francesa ofreció 
poner en contacto a los 
informadores españoles con 
el fiscal de la República del 
Tribunal de Bayona, a quien 
llamó por teléfono y quien 
consintió en recibir a los 
periodistas inmediatamente. 
Trasladados desde Biarritz a 
Bayona, en el Palacio de 
Justicia se encontraba 
esperando el fiscal, que de 
entrada negó que la policía 
judicial estuviese buscando 
el cadáver de Eduardo 
Moreno y que tal cadáver 
hubiese sido hallado y que 
Apalategui fuese perseguido 
por la justicia francesa por 
implicaciones en la 
desaparición de "Pertur”.

Añadió el fiscal de la 
República que no podía 
decir más, ya que pertenece 
al secreto de sumario y que 
cuando^ este completado se 
pasará al tribunal de 
^Bayona, para que proceda. 
“No hay ningún indicio 
serio para ordenar la 
búsqueda y captura de 
Apalategui por posibles 
implicaciones en la 
desaparición de Moreno 
Bergareche”, termina 
puntualizando el fiscal.

Concluida esta visita, la 
abogado Maite Maniort dijo 
a los periodistas que la 
familia Moreno Bergareche 
no había presentado

(po

(POI

delite coinés ¿SJwS robis" huX7‘d'' !>«“& antecedentes por
poseían un amplio historial por d¿litos coLnes”Tco’n"tríbando?“

(po

Controladores aéreos

• No obedecieron la voz de alto
, .BADAJOZ, 8 (Logos).- El gabinete de prensa del Gobierno Civil de Badaioz 
facilito una nota, en relación con los sucesos acaecidos en la mañana del lunes en la 
^"S>brri?sT5Td:i"d?-^ """ y dos heridas
Ho i« rr^i ! 1 —dice la nota— en el lugar conocido por Regato

GruHas, proximo a la frontera portuguesa, fue descubierto por los servicios de
3«"sosVec^^^^ >a'Guardia Civil, un vehículo con las luces apagadas que infundió 

“Al sfrie dada la orden de alto, emprendió veloz huida, desobedeciendo sus
Sd'ií^CiJiÍ^ intensos requerimientos verbales de detención efectuados por la 

Como consecuencia de los disparos efectuados por los referidos servicios de 
vigilancia fiscal de la Guardia Civil para intimidar y lograr la detención de los 

gitivos resulto alcanzado, falleciendo en el acto Joaquín Regidor Ballester de 35 y y resultando herido? liS otr? dos Xantes de^
vehículo, Fermín Martínez Acosta (a Y*EI Pringue”, de 20 años natural v vecino de 
g3“ y j“«« Su/rez Rangel (a ¡“Ó Cardoso”, de 22 adoUnatural i^vecino de 
SegaiSi drXZ ÍÍÍÍ.iSSí"**' '’“""‘'° " ”

PRESIONES AL MINIS
TERIO DEL AIRE PARA 
QUE SOLUCIONE LA 
HUELGA

Continúan los retrasos, 
agravados por el aumento 
de medidas de seguridad

® (Logos).— El ministro del Aire ha hablado 
‘’"troládnr/e ° ♦ y. ’» Han explicado a "Logos” 
^’'’tenienrtn^ proximos al grupo de tres de ellos que viene 

solucióS autoridades para llegar I
conflicto que se inició el pasado trece de 

’®^onautica ntin^ "fuerte y claro” es una expresión 
labras. ’ ® 3lude a la claridad e inteligibilidad de las
•’"^íadorV"Logos”, la huelga de celo de los 

Por S Ha trascendido a las más altas esferas del 
v^Deniana Jtr ®’ controladores habían enviado hace 

I «canif , ””0 y Air/3 •?5 ministros de Información y 
i Ia< ^®*y .3’ Presidente Suárez. Según todas las 
id Presioi Ministerio del Aire se han

el fina/diT?'^ niveles del Gobierno para que se 
tro ^*’®nque ésta tiene* Huelga, por las repercusiones de todo 

U®"en prácticamente ultimada la 
r'srádefnr^ treinta y dos” aunque la Administración 

efectos íu i *'■35 controladores nada más.
°’ ncLÍ- 3 huelga tienen la misma intensidad que 

nr\r primeras horas de la tarde de
en ‘^^"^’ban las dos horas en casi todos los 

h?*"’ sufren ®' ®®ropuerto de Barajas. Los despegues 
de --,35os, aunque no imputables por entero a 

de cnnt ly,? ‘^rimo se sabe, las rigurosas 
de |,« y.’’® ''® pasajeros alargan la espera a los 

2k''®’nas Tvwí"®’ compañías, con excepción de las 
por y American, cuyos pasajeros 

®*itandn/ i P‘J?rtas provistas de detectores de 
uo asi el cacheo oficial, que es más lento. '

— Maeslf 
eptarlisi.» 
)elegacion 
! Ciencia, 
ridades d? 
rar que axis 
anunciadas p

prensa improvisada en el 
Palacio de Justicia de 
Bayona, el fiscal de la 
República de aquel tribunal 
ha declarado que "no es 
cierto que se esté buscando el 
cadáver de Eduardo Moreno 
Bergareche. Menos cierto es, 
pues, que haya aparecido su 
cadáver y no existe indicio 
razonable alguno 
permita asegurar que 
Apalategui le haya 
asesinado’”

Ayer los medios 
informativos donostiarras y 
corresponsales de prensa de 
San Sebastián fueron 
convocados a dos ruedas de 
prensa en torno a la 
desaparición de Eduardo 
ÍÍL®'’?”® Bergareche (a) 

Pertur ’ ocurrida el pasado 
día 23 de julio y sobre cuyo 
desenlace se han publicado 
numerosos rumores, uno de 
ellos atribuyendo su 
asesinato al también 
miembro de ETA Angel 
Apalategui (a) "Apala”.

A las cinco y media de 
ayer tarde, en Biarritz, en el 
domicilio de madame Maite 
Maniort, abogado de la 
familia Moreno Bergareche, 
aquella explicó que el 
motivo de la convocatoria 
era desmentir las 
informaciones y rumores 
aparecidos en torno a la

ninguna denuncia, a 
excepción de la formulada 
el 24 de julio, tras la 
desaparición de "Pertur” 
confirmada I 
después ante

P A I. A F n Y mañana * A U A r V A ESTRENO
UNA AVENTURA REPLETA DE RIESGOS, 

DE ACCION Y DE

GENE

HACKMAN

MUERDE LR BALA 
lANBANNEN JAN-MICHAEL VINŒN'l 

BENJOHNSON“75,„- 
ESCAITAYOlRinOAPOR tASTMA^COUOR

HL RICHARD '^<XXS

ALANIS (Sevilla) 
EXPLOSION OE 

UN ARTEFACTO 
EN EL CUARTEL 

DE LA
GUARDIA CIVIL

A US 8 DE U TARDE 

CONCIERTO 
DE PIANO 

POR

LEA 
SIEMPRE
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ESPAÑA TIENE UNO DE 
LOS CONSUMOS MAS BAJOS 
DE EUROPA

La bolsa hoy
SESION APATICA

MADRID, 8 (Logos).- El 
deparque de automóviles 

turismo y derivados con motor
de gasolina a 30-6-75 en la 
península y Baleares, era de 
4.661.000 unidades. En los doce 
meses transcurridos hasta el 30 
de julio del 76, el crecimiento 
neto del parque fue de 502.000, 
equivalente a un 9,8 por ciento. 
Durante igual período, el 
consumo de gasolina sólo ha

crecido un 8,1 por lOÜ de I orina 
que el consumo relativo por 
coche ha descendido 
nuevamente, ya por cuarto año 
consecutivo, mientras en Europa 
está aumentando, con la 
excepción de Inglaterra e Italia, 
segiln un informe de Seat.

En estos momentos, J^spaña 
tiene uno de los consumos 
relativos más bajos del 
Continente, con una media

Según el ministro de Industria

LA GASOLINA EN 
CANARIAS NO 
BAJARA

Se tomarán diversas 
medidas en la industria 
isleña

inferior a 97 litros mensuales 
por vehículo en el primer 
semestre del ano. Esta ciira era 
de 104,1 litros el año pa.sado y 
aun de 119,7 el año 72, antes de 
la crisis petrolífera. En el resto 
de los países europeos se 
registraron, como media del año 
1974, en plena crisis, unos 
consumos de hasta 158 litros 
mensuales en Suiza, 136, en 
Austria, 133 en Gran Bretaña, 
131 en Dinamarca, etc. En 
consecuencia, y por término 
medio, el consumo europeo por 
coche en circulación, sobrepasa 
11 español en más de un 20 por 
100.

Finalmente, cabe decir oue si 
bien el consumo nacional de 
gasolina en julio fue como 
siempre superior al de junio, por 
los viajes masivos de vacaciones, 
es de señalar que en años 
anteriores el correspondiente 
salto de julio sobre junio fue 
muchísimo mayor (más 27,1 por 
100 en el 75 y más 25,2 por 100 
en el 74, por sólo más 19 por 
100 en el 76), lo que acentúa la 
tendencia al menor consumo en 
el año actual, incluso antes del 
ultimo aumento deprecio .

Información bursátil 
facilitada por el Banco de 
Vizcaya en exclusiva para 
ARAGON/exprés.

MADRID

Se ha desarrollado la 
sesión de hoy con gran 
apatía y falta de demanda. 
La presión vendedora no 
origina diferencias intensas 
gracias al continuo apoyo 
que sigue recibiendo el 
mercado. Los cambios de 
bancos comerciales no
reflejan 
vendedora 
sometidos y 
Bilbao —12,

I a 
a

presión 
que están

hoy destacan 
y Central --6, 

de papel encon mareaje _ 
Atlántico —10. La mayoría

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA, 8 (Logos).- El ministro de 
Industria, don Carlos Pérez de Bricio, expuso ayer por la manana a 
las autoridades canarias que el precio de la gasolina no bajara, 
después de que se le informase de la problemafica que en estos 
momentos tiene la economía canaria, que se encuentra en grave 
situación. i . -jEl señor Pérez de Bricio anuncio por otra parte a las autoridades 
que como resultado de los informes elaborados por las delegaciones 
provinciales del INI en las islas, se acometerá la instalación de 
industrias, especialmente cárnicas y del sector alimentario en 
general. Por otro lado, el ministro informó que otra de las medidas 
de tifio económico que se fiodría arbitrar es la exención de 
derechos arancelarios para los productos manulacturados por las 
«■mpresas de las islas y exportados a la península, siempre y cuando 
el capital mavoritario de estas empresas sea nacional. Esta medida 
revertiría una gran importancia para la expansión comercial de las 
numerosas empresas del archipiélago. . . ,

Posteriormente el ministro se reunió con los miembros del pleno 
de la junta Económica Interprovincial de Canarias, y trato 
diferentes aspectos y problemas que padece en estos momentos el 
archipiélago. El ministro manifesto que su visita no se concreta sólo 
al tema de la subida de la gasolina, sino que hay otros temas de gran 
importancia que afectan a Canarias como son el telefónico, el 
desarrollo industrial v la creación de puestos de trabajo en las islas. 
Añadió que posiblemente la semana próxima o unos días mas tarde, 
volverá nuevamente a las Palmas con un conjunto de directores 
generales y jefes de la Administración, para tratar de rematar los 
adíenlos que en estos momento se están estudiando. Dijo asimismo 
que el Gobierno intenta encontrar fórmulas adecuadas para que, a 
través de una participación intensa del INI, en combinación con las 
Cajas de Ahorro insulares, al lado de los empresarios canarios, se 
pueda realizar un desarrollo industrial que permita la creación de los 
puestos de trabajo que Canarias necesita y, sobre todo, establecer un 
equilibrio entre el sector agrario, el turístico y el industrial.

AUMENTARA LA 
ACTIVIDAD DE LA 
INDUSTRIA PETROLERA

MADRID, 8 (Logos).- Los
proyectos de ampliación y 
nuevas plantas que tienen 
autorizados y en marcha seis de 
las siete empresas refinadoras de 
petróleos españoles garantizan 
una etapa de fuerte actividad en 
todo el sector petrolero, con 
especial influencia en empresas 
de ingeniería, fabricantes y 
suministradores de bienes de 
equipo, señala la revista 
especializada “Oilgas” en el 
informe que sobre las diez 
refinerías de petróleo existentes 
en España, publica en su ultimo 
numero.

Siete empresas (Cepsa, 
En petrol, Petroliber, 
Ert - Division, Petróleo, 
Petromed, Petronor y Asesa) 
con diez refinerías (Cepsa 
cuenta con dos plantas y 
Empetrol con tres), constituyen 
en la actualidad la base de la 
industria de refino en España y, 
por el momento, no hay 
perspectivas de nuevas refinerías 
más bien la expansión de estas 
industrias se orientará hacia 
nuevas . instalaci' 's de tipo 
petrolquímico.

de los industriales dejan sus 
cotizaciones en blanco y 
operando Fomento “10 y 
Urquijo en ganancia de 5. 
Sostenimiento para las 
eléctricas con recupera
ciones mínimas de 0,25 y 
0,50 enteros y bajas no 
superiores a 1 entero. En 
alimentación de nuevo se 
marca papel en Ebro —10. 
Ausencia de cotizaciones en 
el grupo de comercio y en 
cementos y construcción 
sólo es destacable el avance 
de 7,5 en Dragados y 
Cristalería Papel —10. De 
monopolios repeticiones y 
avance de 2 en Tabacalera. 
En inversión general cede 7 
y Carmosa pone papel —8, 
Firmeza en las papeleras con 
ganancias de 10 en Torras y 
3 en Española y 
sostenimiento en químicas. 
En mineras. Mènera pone 
papel —25 y en siderúrgicas 
Olarra gana 5. Cierre 
abúlico. Indice: 79,71

BILBAO

NUEVA SUBIDA 
EN WALL STREET

MAÑANA SE
REUNEN CINCO
BANCOS

NUEVA YORK, 8 (Efe).— La bolsa neoyorquina registró 
ayer una nueva alza después del paréntesis forzado por el 
largo fin de semana del día del trabajo.

BOLSA DE DIVISAS
INFORMACION

FACILITADA POR

PARA COORDINAR 
SU POLITICA 
FINANCIERA DE 
LOS PROXIMOS 
MESES

Otra sesión presidida por 
la languidez con la habitual 
operatividad centrada en las 
mismas manos y diferencias 
cortas que no llegan a los 5 
enteros en uno y otro 
sentido. En bancos de nuevo 
repeticiones con recortes de 
1 5 en Bilbao, 13 en Central, 
7 en Popular y 5 en 
Banesto. 'Compensando en 
parte la baja de 1 en Viesgo, 
Ibe'rduero mejora 0,5 
enteros. Muy corto el sector 
siderúrgico donde ganan 2 
enteros Aceros y Tubacex 
con retrocesos de 5 en 
Astilleros y 2 en Echevarria.
En Químicas 
mejora 1 
Explosivos,

petróleos
entero 

3. y
y 

las

BANCO ZARAGOZANO
Cambios para el día 8 de Septiembre de 1976

DIVISA
COMPRADOR VENDEDOR

1 Dólar USA
1 Dólar Canadiense ....
1 Franco Francés............
1 Libra Esterlina............
1 Franco Suizo..............

100 Francos Belgas(com)., 
1 Marco Alemán.......

100 Liras Italianas............ «
1 Florín Holandés ......
1 Corona Sueca............ ..
1 Corona Danesa............
1 Corona Noruega .... J
1 Mf reo Finlandés .... j 

100 Chelines Austríacos . .* 
100 Escudos Portugueses . ' 
100 Yens Japoneses.........  
100 Francos Belgas (fin) ..

67,809 
69,324 
13,755

119,893 
27,314

174,563
26,866 

8,065
25,728 
15,404 
11,172 
12,346 
17,416

378,187 
217,197
23,563

169,649

68,009 
69,597 
13,809

120,518 
27,450

175,529 
26,999

8,099 
25,853 
15,484 
11,223 
12,405 
17,513

381,430 
219,242

23,674 
171,005

MADRID, 8 (Europa 
Press).— Mañana se reunirán 
los representantes de cinco 
bancos, con objeto de 
coordinar sus operaciones 
relacionadas con la política 
financiera de los próximos 
meses, según publica la 
revista “Sábado Gráfico".

En almuerzo participarán 
los representantes de El 
Banco del Pais, Banco de 
Coordinación Industrial, 
Banco Industrial de 
Guipúzcoa, Banco Industrial 
del Tajo y del Ex Bank.

habituales repeticiones en 
los cambios de Telefónica 
con CEPSA dejando 4 
enteros. El cierre sin interés 
ni horizonte.

BARCELONA

BANCOS

BIclepometalúngicos

ALIMENTACION

QUIMICAS

cqnstSuccion

VARIOS

Petrc)leos.. 
Explosivos 
Energías...

Altos Hornos 
Auxiliar F.C.

Banco Zaragozano 
Banco Exterior.....

Azucarera
Ebro........
Aguilas.....

Poní errada....  
Duro Felquera

Dragados.................. 
Urbis........................  
Inmobiliarias Metro. 
Vallebermoso..........

ISA de
Preced. hoy

827
498 498

Banco Central.......—...................... 718 712
Banco Esp.iñol de Credito............. 453 449
BaiKo Hispano Americano ........... 365 365
Barcode Santander....................... 540 540
Banco Popul ar Español................. 457 453
Banco de Bribao............................. 617 605
Banco de Vizcaya........................... 493 480
Banco Occidental........................... 396 ——
Banco Atlantico............................ 534
Banco Industrial de Cataluña....... 353
Banco Ibérico.................................. 438 436
Banco Urquijo................................. 440 445
Banco Industrial del Sur............. 569 — '

ELECTRICAS

Hidro.Español a.............................. 124,5 125
Sevillana .......................................... 114^5 114,25
Cantábrico................................... . 111 113
Eléctrica Viesgo............................. 101 100
Hidro Cataluña................................ 98,5 95
Iberduero............................ ............ 126 126,25
E. Reunidas..................................... 96 97
Unión E. Madrileña....................... 104,5 105
Fenosa................ ............................. 106 106
Fees a 5.000............. ........................ 97 99
Fecsa 1.000.................................... 102,75 102,50

MINERA8

Telefónica.............
Galer ías Preciados 
Campsa.................  
Tabacalera...........  
Astilleros ..............
Metro..................
Unión Fertix.........  
Ahorrofondo.......
Seat .......................

143
99

114 
97

129
600
147

439
259
113

610 
180 
179 
168

150
300
349
213
66
76

490

125

99

113

130

148

442 
26C
114,50

617,50
182

173

150
300
349
215

'\ED/C

377712

Se ha vuelto a caer en el 
desánimo y lo que ayer 
parecía una reacción suave 
por la mejora de algunos 
cambios, se ha desinflado. 
Otra vez el mercado se 
sumerge en la rutina y el 
desánimo. Intrascendentes 
las químicas con alternativas 
y repeticiones que 
prácticamente compensan el 
balance del grupo. En 
construcción Sanson pierde 
7 y en Papeleras Torras —8, 
Repuntes suaves en 
siderúrgicas y electricas y en 
los bancos papel, aunque 
con diferencias suaves en los 
cambios, destaca el 
Atlántico que marca' su 
onceava sesión consecutiva 
poniendo papel, hoy —12. 
Cierre decepcionante al 
quebrarse el atisbo de 
reacción de ayer.

Cambios de la !
Facilitados por

BfllflM AHORROS
D€ZflRfl<iOZfl.flRflOOnYlW
Nuestra Caja es nuestro poeUo.

/ 876 * CIEN AÑOS A SU SEK EICIO *
46 AGENCIAS URBANAS 

Oficina central: SAN JORGE. 8 
5(M) OFICINAS EN 5 PROVINCIAS

NUESTRO DEPARTAMENTO DE VALORES 
RESOLVERA TODAS SUS CONSULTAS

SGCB2021
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hoy

498
712
449
365
540
453
605
480

436
445

125 
114,25 
113
100 
95

126,25 
97

105 
106

99 
102,50

99

113

130

148

442 
26C 
114,50

617,50 
182

173

150
300
349
215

[O *

8
;iaS
alores 
ltas

3 guerrilleros La cumbre de Africa negra

muertos rescate de 680 millones de 
pesetas.

SANTA FE (Argentina), 
8 (Efe).~ Tres guerrilleros 
de la organización 
“Montoneros’” de la 
ultraizquierda peronista, 
fueron muertos ayer en la 
provincia de Santa Fe, se 
informó oficialmente.

Con los tres de ayer, 
suman 367 los guerrilleros 
muertos, según información 
oficial, desde el 29 de 
marzo, fecha en que asumió 
la presidencia de la 
Argentina el general Jorge 
Videla.

POLICIA MUERTO

BUENOS 1RES, 8 
(Efe).— Un sargento de la 
policía federal fue asesinado 
ayer en Buenos Aires por un 
grupo guerrillero 
perte riec ¡ente a la 
agrupación “Montoneros”

El sargento Aldo Ronzo 
fue asesinado a tiros cuando 
salía de su doró ici lio. 
Despues de muerto, los 
terroristas le despojaron de 
la pistola reglamentaria.

Con el policía muerto 
ayer suman 64 los agentes 
del orden asesinados en 
Argentina en los últimos 
cinco meses

RECONOCIDO 
LEGALMENTE EL 
"DERECHO A 
MORIR" EN 
CALIFORNIA
WASH I NGTON 

ilUe).— El “derecho 
l«orir’, tan discutido 
«lados Unidos en los 
ultimos meses a raíz del 
«so de la joven Karen 
Quinlan, acaba de ser 
reconocido legalmente, por 

un estado de 13 Union.

8 
a 

en

L,!-’ legislatura de 
Lalifornia aprobó ayer una 
Ley que permite a un

Suavemente enfermo autorizar a sus 
[nedicos a que retiren todos 

«rtificialm"en"te^ ’ " * ‘ ° 

aPjobado'porfa^eg" 

e dr/"'®"?’ muerte ÏÏ.^’„,ca'^acter legal de 
conswí y podrá ser

USÎ 

«ida seguro de’"’’eel paciente.

LIBERAN A UN 
INDUSTRIAL 

SECUESTRADO

BUENOS AIRES.
(Efe).— Una "cárcel del

8 .

pueblo” perteneciente al 
“Ejército Revolucionario 
del Pueblo” (E RP—marxista 
leninista) fue descubierta 
ayer en Buenos Aires y 
liberado un industrial por el 
cual se había exigido un

Según informó anoche, el 
comando del primer 
cuerpo de Ejército, en la 

bonaerense de 
Villa Madero descubrió en 
una finca particular, una 

cárcel del pueblo”..
De ella fue liberado 

Dante Tarana, de 69 años, 
directivo deuna empresa 
fabril financiera.

la

,.5?gún la información 
oficial, se incautó gran 
material de armas dejpego 
largas y cortas, y gravados 
de mano.

Torana permaneció 
secuestrado durante 67 días.

Cairo: REUNION DEL 
CONSEJO DE DEFENSA 
EGIPCIO-SUDANES
Establecieron bases de 

cooperación entre los dos países
EL CAIRO, 8 (Efe). - El consejo de defensa conjunto 

egipcio-sudanés celebró ayer su primera reunión que fue 
calificada de “histórica” por el ministro egipcio de 
Asuntos Exteriores,Ismael Fahmi.

El consejo fue establecido el pasado 15 de julio 
mediante un pacto firmado por el presidente de Egipto, 
Anuar el Sadat, y por el de Sudán, Gaafar el Numeiry.

A la reunión asistieron además de Fahmi, el ministro 
egipcio de la Guerra, general Mohammed Gammassy, el 
sudanés de Asuntos Exteriores, Mahgub Mekkawi y el de 
Defensa General Bashir Mohamed Ali.

Según Fahmi los cuatro ministros “establecieron las 
bases de la cooperación entre los dos países” 
intercambiaron información política y militar y 
elaboraron “un plan general de acción conjunta por 
parte de los dos países basado en una estrategia única”.

EL “SWAPO”, DISPUESTO 
A ALCANZAR EL PODER 
EN NAMIBIA

Se teme una lucha de facciones cuando los 
negros accedan al poder en Rhodesia

SALMM (Tanzania) 8, (Crónica del. “«ashington 
t -Efe, por David B. OTTAWAY, especial para ARAGON/exprés.) 

El principal dirigente nacionalista de Namibia dijo ayer en esta capital que estaba 
preparado y dispuesto a discutir con Africa del Sur, en una cSnfeSa 

Sudoeste’"’ ' ’ “‘f’’* '• o^sanfeación popular de Africa del
O U u UCo le •

Sin embargo, el 
presidente del “Swapo”, 
Sam Mujona, rechazó a los 
grupos étnicamente basados 
que participan actualmente 
en las conversaciones 
constitucionales con 
Pretoria, a los que calificó 
de “marionetas”, y dijo que 
deberían ser considerados 
como parte de la delegación 
surafricana en tal 
conferencia.

“Nuestro único interés 
estriba en ver que Africa del 
Sur ponga termino a su 
administración legal en 
Namibia (Africa del 
Sudoeste) y que el poder 

esté en manos del “Swapo", 
resaltó al salir de una 
discusión de quince minutos 
sostenida sobre Namibia con 
los presidente de cinco 
países del Africa negra, 
reunidos en una cumbre 
especial en la capital de 
Tanzania.

Sus comentarios fueron 
reacción de las noticias 
recibidas de Zurich en el 
sentido de que el secretario 
norteamericano de Estado, 
Henry Kissinger, y el primer 
ministro surafricano, John 
Vorster^ habían acordado la 
celebración de una 
conferencia internacional 
patrocinada por las 
Naciones Unidas, que se 
celebraría en Ginebra a 
primeros de octubre, para 
tratar de la independencia 
de Namibia.

exclusivamente abierto a 
discusión es el de los 
métodos de transferencia de 
poder al “Swapo” por parte 
de Africa del Sur.

Pretoria ya se ha 
mostrado contraria a esta 
postura, aunque Vorster 
indicó en Zurich él pasado 
fin de semana que estaba 
dispuesto a incluir al 
‘‘Swapo’’ en una 
conferencia multiétnica y 
multirracial.

INTENSIFICAR LA 
LUCHA ARMADA

No existen indicios que 
hagan suponer ninguna clase 
de suavización en la postura 
largamente mantenida por el 
“Swapo”, en el sentido que 
es el único representante 
legal de la población de 
Namibia y que el tema

El dirigente nacionalista 
de Namibia dijo a los 
periodistas que había 
discutido con los cinco 
presidente africanos la
forma de

africanos ia
intensificar la 

lucha armada en Namibia, 
ex-colonia germana que 
administra Africa del Sur a

Resar de las protestas de las 
aciones Unidas y de la 

Organización para la Unidad 
Africana.

MUERTOS Y DECENAS
DE HERIDOS

Cuando la policía intentó dispersar 
a mestizos que protestaban 
por la política racista

CIUDAD DEL CABO, 8 
(Ef e-Reuter).— Cuatro
personas resultaron muertas 
y varias decenas más heridas 
anoche en los disturbios que 
se registraron en las
ciudades mestizas que 
rodean a Ciudad del Cabo, 
ha informado la policía.

Los disturbios se 
produjeron cuando la 
policía trató de dispersar a 
grupos de mestizos que se 
concentraron en los 
suburbios que rodean a la 
capital para protestar contra 
la política racista del 
Gobierno.

En la zona de 
Ravensmead. los 
manifestantes trataiun de 
bloquear las carreteras 
pre nd iendo fuego a 
neumáticos que previamente 
habían colocado en las 
calzadas. Incendiaron 
también varios edificios 
entre ellos una escuela.

trabajadores negros de 
Soweto quedó destruido 
por el fuego a primeras 
horas de la mañana de hoy 
al arrojar cocteles molotov. 
Por lo menos dos hombres 
resultaron muertos, 
calcinados por las llamas, ha 
informado la policía.

El fuego destruyó una 
parte importante del 
complejo de viviendas de

trabajadores negros, en las 
que se calcula que habitan 
unos 1 1.000 hombres 
solteros.

Este centro de viviendas 
fue escenario hace dos 
semanas de una reacción 
sangrienta^ protagonizada 
por zulúes y otros 
habitantes del complejo de 
viviendas de esta zona de 
Soweto.

INCENDIO EN UN 
COMPLEJO DE 
VIVIENDAS EN 
SOWETO: 2 MUERTOS

JOHANNESBURGO, _ 
(Efe-Reuter).— Una parte de

8

un complejo de viviendas de

■OUE UUELUE LUCAS!!
«El Rancira Grande»

Paseo de Teruel, 2

Desde mañana
SU JAMON Y
SUS MARISCOS

RHODESIA IAN SMITH NO
ACEPTARA SOLUCIONES 
DE COMPROMISO

NUEVÂ YORK, 8 (Efe).- El 
primer ministro rhodesiano lan 
Smith, ha declarado por 
televisión que no aceptará 
ninguna solución de 
compromiso para Rhodesia 
acordada por el secretario de 
Estado norteamericano,, Henry 
* el primer ministro de
A trica del Sur, John Vorster.

Afirmó asimismq que el

establecimiento en Rhodesia, 
del sistema de una persona, un 
voto, equivale, a "una invitación 
al establecimiento del 
comunismo”.

Smith se mojstró partidario 
de que haya mas negros en el 
Gobierno blanco de Rhodesia, 
pero bajo la condición de que se 
trate de negros adecuados para 
el puesto”.

.. DIVISIONES EN 
ZIMBABWE 
(Rhodesia)

Los cinco presidentes 
pasaron la mayor parte del 

I día de ayer discutiendo la 
situación en Rhodesia y 
escuchando a los dirigentes 
de las diferentes facciones 
del profundamente dividido 
Consejo Nacional Africano 
de Zimbabwe (Rhodesia).

La razón inicial de la 
celebración de la cumbre 
fue la preocupación por la 
continuación de la desunión 
y lucha faccional dentro del 
Consejo. Los cinco 
presidentes temen la 
probabilidad de que ésto 
pueda conducir a otra 
guerra como la de ^ngola 
una vez que haya 
desaparecido el régimen 
minoritario blanco de 
Rhodesia.

Los principales dirigentes 
políticos y militares 
nacionalistas de Rhodesia 
fueron invitados pqr los 
cinco presidentes, con la 
esperanza de encontrar 
algún procedimiento para 
que constituyeran un solo 
organismo. Sin embargo, 
syer no había ningún 
indicio que hiciera suponer!

hubiera logrado 
ningún progreso en dicho 
sentido.

nombre

DIRECCION

Por favor escriba los datos con la 
mayor claridad posible

cr

Bo/et/n 
de 

Suscrípc/ón
600 plus, trimestri* para 
í iiakpiiei lugar de España

lid truiiqiKM)

Hier

CIÜOAD PROVINCIA
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Mientras

continúan las\ Intensas luchas
negociaciones

BEIRUT, 8 (Crónica 
del ‘ ‘Washington 
Post-Efe, por Douglas 
WATSON, especial para 
ARAGON/exprés.)

en el Líbano

LA ENTRE-I 
'ga del 
“MIG-25” I Dn regalo

Las fuerzas de pacificación, 
dispuestas a responder cuando 
sean atacadas

pmn Occidenle

AE/8-í

LUI

La lucha intensa se ha 
reanudado a lo largo de la 
línea del frente que divide 
Beirut, así como en las 
montañas al este de la 
capital y en torno a la 
situada ciudad de Trípoli, 
en el norte del país.

Los intercambios de 
fuego de mortero, 
ametralladoras y cohetes se 
intensificaron ayer desde la 
línea del frente que 
comprende desde el puerto 
de Beirut a la vecindad del 
Museo Nacional y en los
suburbios diputados en > 
sur.

el

ATAQUES A LAS 
FUERZAS DE 
PACIFICACION

pacificación de la Liga 
Arabe estacionadas cerca del 
museo, y el coronel Michel 
Nassif, asesor del presidente 
libanes electo Elias Sarkis, 
fueron tiroteados ayer por 
francotiradores, dice un 
portavoz de dicha fuerza.

Una compañía de 
sudaneses pertenecientes a 
las 'tropas de pacificación, 
acampada junto al 
hipódromo de la capital, en 
las proximidades del museo, 
sufrió el bombardeo de 50 
granadas de mortero 
disparadas por las fuerzas 
derechistas, añade el 
portavoz.

Las tropas d e Sin embargo, los

----- ------- ^ Beirut; --------------
SIRIA EXIGE LA 
RETIRADA DE YASSER 
ARAFAT DEL SENO DE 
LA O.L.P.

derechistas mantienen que 
los choques habidos en 'el 
distrito del museo fueron 
especialmente entre las 
fuerzas de pacificación y los 
izquierdistas, que se han 
negado repetidamente a 
abandonar las posiciones 
que ocupaban antes de la 
llegada de las tropas de 
pacificación en el mes de 
julio.

El general egipcio 
Mohammed Hassan 
Ghoneim, jefe de la fuerza 
de pacificación de la Liga 
Arabe, integrada por 3.000 
hombres, ha advertido que 
"si vuelve abrirse fuego en 
cualquier momento, por 
cualquier grupo, contra las 
fuerzas de pacificación 
árabes, responderemos 
adecuadamente en defensa 
propia".

ARAFAT Y JUMBLAT 
NO HAN SIDO 
INVITADOS

BEIRUT, 8 (Efe).- Siria 
exige que Yasser Arafat, 
presidente del Comité 
Ejecutivo de la "OLP" 
(Organización para la 
Liberación de Palestina), sea 
despojado de sus principales

personalmente a

fundo nes militares y
políticas en el seno de la
resistencia 
reemplazado

palestina y 
por dirigentes

más favorables a la política 
siria, anuncian fuentes 
diplomáticas de Beirut.

El presidente Hafez el 
Assad parece que ha pedido

destitución del dirigente 
palestino y su sustitución 
por un triunvirato.

Esta solicitud siria parece 
que forma parte de un plan 
conjunto destinado a poner 
fin a la guerra libanesa entre 
militantes cristianos yl 
fuerzas palestino-progre
sistas.

Arafat, además de ser 
presidente de la "OLP" es 
comandante en jefe del 
Ejército de Liberación de 
Palestina.

Mientras se recrudecen 
los enfrentamientos 
armados en el país y 
continúa el cerco de las 
fuerzas derechistas a 
Trípoli, mandadas por Toni 
Franjieh, hijo del presidente 
Solimán Franjieh y 
ex-ministro del Gabinete de 
su padre, se registran 
frecuentes desplazamientos
a Damasco 
destacadas 
tales como 
Franjeih,

por parte de 
personalidades, 
el propio Tony 
Hassan Jalid,

Secuelas del Watergate

EHRLICHMAN A 
LA CARCEL

WASHINGTON, 8 
(Efe).— El ex-ayudante del 
presidente Richard Nixon 
tendrá que entrar en la 
cárcel el próximo 17 de este 
mes al ser suspendida su 
libertad bajo fianza por un 
juez federal.

Ehlichman, que fue 
despedido de la Casa Blanca

delpor Nixon después 
escándalo del Watergate, 
deberá cumplir condena de 
20 meses a cinco años por 
haber ordenado el 
allanamiento de morada del 
siquiatra doctor Elisberg, el 
que entregó los documentos 
del Pentágono a la prensa
norteamericana..

dirigente religioso de los 
musulmanes v>unni, que 
saldrá en breve hacia la 
capital siria, el dirigente de 
la Cámara libanesa, Kamel 
Assad, y hoy miércoles sale 
hacia Damasco el dirigente 
derechista Camille 
Chamoun.

Sin embargo, el dirigente 
de la "OLP" Yasser Arafat, 
y el dirigente izquierdista 
liba nés Kamal Jumblatt, 
principales oponentes de 
Siria en los últimos meses, 
no han sido invitados a 
desplazarse a Damasco, ni 
han mostrado ningún interés 
en tal posibilidad.

A l/í/ashington está muy 
interesado por estudiar 
de cerca ei avión que 
utiliza la URSS para 
sobrevolar impunemente 
los países déla 0. T.A .IV.

WASHINGTON, 8 (Efe, por Rafael ALONSO.)

La escapada de la Unión Soviética del teniente Víctor I. 
Belenko con el avión "MIG 25" que pilotaba ha 
proporcionado a la CIA uno de los mejores "botines" de 
espionaje en más de una década.

Con la concesión inmediata de asilo político al piloto 
ordenada por Ford, la inteligencia norteamericana recibirá 
el más completo informe de primera mano sobre las secretas 
actividades de "MIG 25" uno de los aviones más 
sofisticados de la fuerza aérea soviética.

más indiscreto espía, capij 
incluso de tomar fotografí« 
de sus respectivos territorios 
desde los países del éste 
gracias a la posición de ijs 
cámaras de las que vi 
dotado, el conocimiento de 
este avión será un alivio.

En Washington se dio 
que el “MIG-25" hace 
frecuentes viajes por 
Alemania Occidental 
Noruega, Francia y 

no haceDinamarca y hasta 
mucho tiempo 
sobrevoló Israel 
detectado.

La llegada del
Belenko 
Unidos 
misterio

a los

incluso 
sin se

teniente
Estadoi 

es todavía un
mayor que d

propio avión ya que la Cía 
procurará que no se conozq 
su paradero en el territorio 
norteamericano y su vida no 
corra peligro.

Según ciertas versiones, 
el piloto huido se encuentrí 
en vuelo hacia Estados

HAKODATE (Japón).- La policía japonesa investiga en el avión MlG-25, después de que di
cho aparato soviético tomaba tierra. (Telefoto Cifra -Upi)

Nues 
por los 
diariarr 
african 
envío ii

princi 
con tai 
llegan 
polítii 
hernrií
no se 
la ciy 
cuartt 
“Mau

Por 
Upnd 
-Mom 
Nairot 
camio 
compa 
Amín 
para el

Es 
polvori 
trazadi 
estriba! 
más al 
Kenia 
unos di 
Amín, 
se acab, 
es cier 
fortun 
combus

Se 
Ghadafi 
repuestí 
que le ( 
la libe 
Entebbe

RESPUESTA COMERCIAL
F. D. Autorización núm. 726
B. O Correos núm. 2.028 

4-10-68

PKLNSA A1< \(;()^^SA, S. A.

\parlado de (lorreos iiúiii. 39 E.l).

A FRANQUEAR 
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Según las versiones 
oficiales norteamericanas, 
Estados Unidos están 
interesadós en echar una 
ojeada al aparato que se 
encuentra en el aeropuerto 
de la isla de Okkaido, en 
Japón, desde el lunes, pero, 
por supuesto, no han 
confirmado tal posibilidad.

La negativa del Japón 
ayer a entregar 
inmediatamente el avión a la 
Unión Soviética ha 
levantado aquí la sospecha 
de que efectivamente el 
Gobierno de Tokio quiera 
averiguar antes lo que 
contiene el aparato para tal 
vez compartir sus secretos 
con la inteligencia 
norteamericana.

La CIA tiene redoblado 
interés por estudiar de cerca 
el “MIG-25’’ porque es el 
tipo que regularmente 
emplea la Union Soviética 
para realizar vuelos de 
reconocimiento 
impunemente por los países 
de la OTAN.

norteamericana, que sólo 
cuenta con missiles 
nucleares del tipo 
“Hércules” pero que no 
pueden ser usados en 
tiempo de paz para evitar un
conflicto. 

Según los expertos
norteamericanos 
Pentáaono, el ‘‘MIG-25

d el 
” se

fabrica en tres versiones": 
—interceptor, avión de 
reconocimiento y avión de 
entrenamiento—, todos ellos 
con las mismas 
características, de diseño 
preparado para poder volar 
a alturas de hasta 25.000 
metros.

INCALCULABLE VALOR 
MILITAR

DOS VECES Y
MEDIA LA VELOCIDAD 
DEL SONIDO

Los portavoces oficiales 
norteamericanos no han 
comentado si el tipo de 
"MIG-25” traído a Japón 
por el piloto ruso en el tipo 
caza o de reconocimiento, 
pero su valor militar es tan 
incalculable por sus secretos 
todavía desconocidos en el 
Occidente que cuando el 
teniente Belenko aterrizó 
dijo a los obreros del 
aeropuerto que lo cubriesen

Unidos en un avión miW 
norteamericano.

PERITOS JAPONESES 
ESTUDIAN EL ‘‘MlG-25

TOKIO, 8 (Efe-¡J 
ter).— Peritos milj 
japoneses han 
hoy a ex aminif ] 
“MiG-2 5” trasladad® J 
lunes a Japón por «« P 3 
soviético que obtuvo 
ayer en Estados ü 
informa la AgenciajaP®^ 
de Defensa.

Un grupo ‘.nt^^^j^l 
unos 20 especialistas 
fuerzas aéreas ^] 
estudios, a pet*®’® j J 
oficina del fií^J 
Hakodate en la 1 
Hokaido (Yeso) I

El aparato, yd 

encuentra 
lonas y guardado 
policía en el aewja 
permanece bajo la * a 
del fiscal, en concíPJl 
prueba relacionada a 
caso. I

carism

La velocidad del 
“MIG-25’’ dos veces y 
media la del sonido, le han 
convertido en un avión sin 
réplica en la fuerza aérea

con una funda.

Para las fuerzas de la
OTAN en
cuenta en el

Europa, que 
“MIG-25” al

La oficina 
también desea intejjl 
piloto, primer 
Viktor Ivanovich 
de 29 años, en con*>!, 1 
su presunta j,poí| 
espacio 
informa un porta*»

’’•g HUI 

europeo,

q' 
“titánicoj 
•Ihe es u 

’^omenta 
‘Nairobi, 

’-‘•^ropeog 
f«ntonal¡d 

una 
'^•nín « 

'"ayoría < 
P^’tlación 
’•Iniira. Y 
¡•’h vivid, 
ir* <10111 
^Kanda y
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LOS EQUIPOS BELICOS 
CONTINUAN EN RHODESIA

diá 5, el primer ministro 
John Vorster descartó la posibilidad de 
solicitar un embargo de armas o eiercer

obsirrvadores negros y blancos— dc' que 
Idí Amín caerá pronto víctima de iin 
golpe de estado, igual'que subió al 
poder liací* cinco anos al derrocar a 
Millon Obote.

8-9-76 / AE

la

CARISMA

generalizada la —entre

J, U. Colchero

LU 
O. 
CZ3 
LU

esperando el “GOLPE”

Kenyatta, el presidente de Uganda 
(que t^poco es parco en crueldad a la 
hora de perseguir y liquidar enemigor

1 ojos queel hombre blanco.
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IDI AMIN: iin salvaje 
con carisma

Nuestro enviado especial permanente José V. COLCHERO acaba de iniciar un viaie 
por los puntos conflictivos del Africa Austral, desde donde nos enviará i 
diariamente sus crónicas de la caliente actualidad de esta parte del continente 
africano. Comenzamos hoy su publicación con este primer 
envío informativo desde Nairobi (Kenia)

NAIROBI, 8 (De nuestro enviado especial).— ¿Tiene Idi Amín, que a 
principios de verano se proclamó” presidente vitalicio”, sus días 
contados como dictador de Uganda? Kenia, el país vecino por el que 
llegan prácticamente todos los suministros del extranjero, podría dar 
políticamente garrote vil al “Monstruo de Africa” sin más que cerrar 
herméticamente la frontera. Pero el dictador de Kenia, Jomo Kenyatta, 
no se atreve a acabar con Amín aunque le han animado a ello agentes de 
la CIA y, sobre todo, sus actuales amigos los ingleses (ha pasado casi un 
cuarto de siglo desde que Kenyatta controlaba los hilos invisibles del 
“Mau-Mau”, del primer movimiento terrorista anticolonial en Africa).

A pesar de su barbarie y su tiranía, casi 
todas /as tribus de Uganda ie respetan y 
/e admiran

Por la unica carretera que une a 
Océano Indico, de 

-Morobasa a Kampala, pasando por 
Ivairobi, circulan diariamente ochenta 
camiones cisterna -de distintas 
compañías petrolíferas- que llevan a 
Amin la gasolina que su país necesita 
para el consumo nacional.

Es una carretera serpenteante y 
polvorienta eíi buena parte de su 
trazado, pues ha de atravesar las 
estribaciones del Kilimanjaro, el monte 
mas alto de Africa (5.950 metros). 
Kenia cortó el pasado julio durante 
unos días los suministros de gasolina a 

min, pero los reanudó antes de que 
se acabasen las reservas de Uganda. No 
« cierto que Amín adeudase una 
fortuna a Kenia, pues paga el 
combustible prácticamente al contado.

Se lo subvenciona su amigo 
Ghadafi, el dirigente libio que le ha 
repuesto con creces la aviación mUitar 
que le^ desfruyeron los judíos durante 
Et bb rehenes en

apenas tres lustros) el “Humillador” de 
Inglaterra despierta simpatías. Es una 
especie de ídolo para una parte de la 
negritud, para aquella que aún llega 
fresco en su subconsciente —o en su 
consciente— el rencor anticolonial 
(muchos jefes de tribu le emularían si 
pudiesen). Pero también una parte de 
la negritud civilizada ve la demagogia y

Vorster abandona 
a lan Smith

RETIRADA DE 
SURAFRICANOS 
DE RHODEIA
Próximo incremento 
«le la actividad guerrillera

® (Crónica del 
’’««•Efe", por Req 

especial oara 
ARAGON/exprés.)

Los pilotos y técnicos surafricanos que 
lian volado con la fuerza aérea rhodesiana 
han recibido la orden de regresar a su pats.

-estos últimos 
desempeñando la función de 
ametralladores- habían desempeñado un 
P^^nctpal papel en la guerra de guerrillas y

nunca estuvieron”
Oficial, no estaban en el país.

entendido que los surafricanos 
llevaban uniformes rhodesianos para evitar 
ser identificados. Todos ellos, unos 50 
solían utilizar especialmente helicópteros v 
amones de reconocimiento.

Un portavoz' del Gobierno rhodesiano 
negó ayer tanto la retirada de los efectivos 
surafricanos, como su presencia. “Si hablan 
de surafricanos, cualquier comentario sobre 

particular debe emanar de Pretoria” 
dijo. ’
w portavoz del Ministerio de Defensa 
de Africa del Sur, señaló por su parte: “no 

^^^^odos o pilotos en Rhodesia .
Este comentario indica que además de

Sur tenta también 
saldados en Rhodesia. Oficialmente retiró 
todas sus fuerzas cuando la policía civil 

parte en la lucha 
antiguemllera en Rhodesia en agosto del 

P^^ado. Diecinueve policías 
surafricanos resultaron muertos en los 
enfrentamientos armados habidos con los 
guerrilleros.

Kenia no declarará la guerra a Amín. 
Prefiere esperar a que un "golpe" militar 
desde dentro derroque al dictador

Mientras tanto, la situación económica de 
Uganda es de bancarrota. Los alimentos 
escasean cada vez más

“b ***” i®*’**’"®*'®, Amín es un

~ «liplomático
lie observador de estas

comprometido con 
jUnicos ni judíos. “No hay duda de 

bmJ- dictador sanguinario, pero 
'’«bien un líder capaz de despeVtar 
«MhiSr*”* n«gras -me
Na k- ““ ®®'‘'’®8pon«il alemán en 
CMrP’’®bablementc uno de los 

mejor ha estudiado su 
M®»’» va a publicar en 

A* biografía sohn* Amín.
niav*”'" 7 ««Kaje con cari.sma. La 

'*** Iribu.s que forman la
•«V"* y

••an v;¿: í que
(el 1 regímenes coloniales
beanil” británico en Kenia,

* y langania concluyo liac*

políticos en casa), no se ha decidido a 
echar definitivamente el cerrojo a las 
fronteras con los dominios de Amín 
por miedo a la reacción del resto del 
Africa negra. Eni los Estados africanos 
de independencia joven no se atreve 
nadie a desempeñar el papel de Judas 
de la negritud. Ya le ha resultado 
difícil a Kenia defenderse ante la 
OU A, la Organización para la Unidad 
Africana, de su supuesta complicidad 
en la acción de Israel contra el 
aeropuerto de Entebbe el pasado julio. 
Si ahora decretase un bloqueo total 
contra Uganda, se expondría a quedar 
políticamente aislada del resto de las 
nacioiK^s africanas, lo qu<* podría 
poner en p<*iigro la ya nada firme 
estabilidad d<-l régiin<*n fundado por el 
anciano jomo Kenyatta.

En Nairobi «‘.s muy grande hoy la 
inniKMicia británica, nort(‘ameri<'ana

(Aquí tiene la CIA su “cuartel 
general” para el Africa negra) y judía 
(propiedad de judíos son muchos de 
los principales hoteles de este país, 
entre ellos el New Stanley de Nairobi 

me alojo). Pero también 
tiene Kenia su “honrilla” africana No 
dara la puntilla a Amín. Kenyatta 
espera que el dictador de Uganda caiga 
|)ronto por un golpe militar organizado 
‘desde dentro’. Uganda está al borde 

de la bancarrota (lleva así varios años, 
aunque ahora peor que nunca) y, por 
lo visto, hay oficiales en las Fuerzas 
Armadas esperando la oportunidad. El 
descontento cunde por la carencia casi 
absoluta de bienes de consumo y la 
gran escasez de alimentos. “Si vuela 
Ud. a Entebbe —hay dos vuelos diarios 
desde Nairobi de la East African 
Airlines y se tarda poco más de tres 
cuartos^ dé hora —llévese bocadillos, 
que allí sólo abunda la fruta”, es la 
advertencia que me hacen en una 
agencia de viajes, donde despachan 
billetes, pero insisten en que no 
responden de lo que pueda pasar allí.

Una guerra entre Kenia y Uganda es 
poco probable. La prensa anglosajona 
ha exagerado los incidentes 
fronterizos, provacados por robos de 
ganado (iioriiiales entre las tribus, que 
no conocen fronteras). En Kenia está

lAN SMITH
cualquier otra ¿lase de presión'para 
derribar al Gobierno rhodesiano, aunque 
puso de relieve que estaba dispuesto a

exponer las realidades a los dirigentes de ’ 
Rhodesia ”.

Una de estas realidades es que Vorster 
ya no desea tener nada que ver en una 
guerra civil en Rhodesia, que pudiera 
comprometerle en cualquier futura 
negociación.

Su negativa a acceder a un embargo de 
armas lleva a la conclusión' de que aún 
cuando se han retirado de Rhodesia los 
aviadores, continúa allí su equipo. Por otra 
parte, el problema con que se enfrenta 
Rhodesia es si cuenta con suficientes 
hombres entrenados para pilotar los 
aviones. Informaciones no confirmadas 
señalan que oficiales retirados, hasta el 
grado de jefe de escuadrilla, están siendo 
llamados para prestar servicio activo.

Los últimos acontecimientos se han 
desarrollado cuando se aproxima la 
estación lluviosa, en que se espera se 
incremente la actividad guerrillera, que 
aprovechará la alta hierba v la vegetación a 
su favor, mientras que las lluvias afectarán 
a la maniobrabilidad de los transporte;: 
pesados en las carreteras y a la utilización 
(le az^tone.s.
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UNIVERSIDAD: EXAMEN DE
CASTELLAÑO PARA EXTRANJEROS

El próximo jueves, día 9, a las 17 horas, tendrá lugar un 
examen de conocimiento de la lengua castellana para todos 
los alumnos extianjeros cuya lengua nativa no sea el 
castellano y deseen iniciar estudios en cualquiera de las 
Facultades, Colegios Universitarios o Escuelas Universitarias 
de este distrito. ,

El examen se efectuará en el Instituto de Ciencias de la 
Educación, y su aprobación será requisito indispensable para 
que la matrícula de alumnos extranjeros sea admitida.

Lz\ ODISEA DE CRUZAR LA 
PLAZA DE SAN ERAN CISCO

La plaza San Francisco, por su situación, se ha convertido 
en uno de los lugares más transitados de la ciudad. 
Especialmente a la hora de entrada y salida de colegios, ya 
que son numerosos Jos niños que asisten a clase en las 
proximidades.

No sólo ha aumentado el transito de peatones; el trafico 
de coches no se ha quedado atrás. Y, al parecer, reúne las 
características necesarias para poder circular a toda velocidad 
sin que nadie lo impida, y sin que exista un solo semáforo en 
todo el ámbito de la plaza.

Cualquier peatón que intente atravesarla, podrá 
comprobar que es difícil hacerlo sin jugarse la piel, a no ser 
que esté dispuesto a esperar indefinidamente hasta que no 
haya un solo coche en perspectiva. Cosa bastante difícil de 
conseguir por cierto. La plaza San Francisco es otro de los 
lugares que ha perdido la antigua tranquilidad que permitía 
descansar un rato en ella. Ahora se trata de que, al menos, se 
pueda atravesar sin peligro.

ROMAREDA: ¿ADIOS A LOS FOCOS?

Justo cuando acabamos de estrenar iluminación en el 
campo de "La Romareda", empieza a correr el rumor de que 
ya no se podrán celebrar más partidos con iluminación 
artificial. Lástima, con lo bonitos que quedaban los focos 
nuevos.

El rumor no es gratuito, como ocurre en muchas 
ocasiones. Esta vez tiene bases bien fundadas: se dice que será 
en el próximo Consejo de Ministros cuando se decida, como 
una medida más de ahorro energético.

Quizás a alguien le moleste esta decisión, pero no se puede 
energética et gravenegar su conveniencia. La crisis < 

restricciones se van a hacer por donde se pueda. Más vaie que 
se empiece por recortar en los capítulos de energía superflua, 
que en los de energía necesaria.

El rumor, como tal, se puede quedar en agua de borrajas. 
Pero, evidentemente, siempre sería menos molesto ahorrar 
energía en este aspecto que empezar por racionar la energía

ARIESANIA DEl 1ERCER MUNDO
Visite la Exposición-Venta

SALA MARIANO BARBASAN
Independewii. 21

LABORABLES: 7 8 9 - DOMINGOS: 12 a 2
Del 3 il 11 septiembre

t
ZARAGOZA i

I \ Ll (; \R DOXDI
MUSICA

En Zaragoza faltan lugares para escucnai música. Lugares 
donde además, se pueda tomar una copa y cnarar 
tranquilamente en un ambiente agradable. Tenemos muchas 
cafeterías, cervecerías, discotecas y todo tipo de bares, pero 
apenas un solo lugar donde pasar una tarde o una noche 
disfrutando el placer de oir música con los amigos.

En otras ciudades se ha intentado ya la fórmula de ciear 
salas polivalentes. Es decir, lugares donde lo mismo se puede 
tomar una copa de pie, en la barra, que asistir a un recital de 
música folk, escuchar el último disco de jazz, recorrer una 
exposición de pintura, o asistir a una proyección de 
diapositivas.

La fo'rmula entraña riesgos y no siempre puede 
el fracaso, cuandomantenerse, a nivel económico;aunque

ocurre, se debe en la mayoría de las ocasiones a un excesivo 
interés por rentabilizar la inversión, y a una fala de ínteres 
real por las actividades que allí se promocionan. Y tan pronto 
como se hace, se deshace, a la búsqueda de mayores alicientes 
económicos. , , .

Las características de Zaragoza quizas no den para cubrir 
uno de estos locales a plena satisfacción de los empresarios. 
Pero un lugar bien planeado podría cumplir a satisfacción del 
público y está demostrado que los zaragozanos son amanKs 
de salir a la calle, con lo que su afluencia estaría asegurada. 
No hace falta un lugar con muchas pretensiones, ni 
vocaciones lujosas. Un lugar confortable, donde la buena 
música y el ambiente tranquilo estén garantizados sena mas 
que suficiente, como se ha probado en otras ciudades.

ARTESANIA DEL TERCER
MUNDO

En la sala Barbasán se está celebrando una exposición de 
objetos de artesanía del Tercer Mundo. Todo 
artesanía se sentirá satisfecho ante la 
que allí se muestran. La iniciativa ha partido de Medicus 
Mundi" asociación internacional que tiene como objetivo 
prestar ayuda sanitaria a los países subdesarrollados.

Precisamente por eso, todos los objetos están a la venta- 
porgado, se pretende mostrar la belleza de la artesanía 
tercermundista y promocionar la cultura de unos pueblos 
pSo conocidos por estas latitudes. Y ademas conseguir una 
fuente de ingresos que sirvan para desarrollar la sanidad en 
esos paises.

Entre los objetos expuestos se encuentran reconocidas 
obras de arte. El conjunto es de lo más vistoso y vanado, 
tanto por su origen como por los materiales de las obras, 
entre las que sobresalen la colección de esculturas africanas. 
Además de Africa, también América y Asia están 
representadas en la sala Barbasán a través de objetos muy 
diversos.

BECAS PARA FORMACION
PROFESIONAL

La Escuela de Aprendizaje de San Valero de Zaragoza ha 
convocado quince becas para fontaneros, que comprenderari 
la realización de un curso de formación intensiva profesional. 
El curso dará comienzo el 1 de octubre de 1976.

Los solicitantes deben tener 18 años cumplidos en la fecha 
de la convocatoria; sabe leer, escribir, y conocer las 
reglas elementales de la aritmética; no padecer enfermedad 
infecciosa contagiosa, ni defecto físico que le impida realizar 
los trabajos propios del curso. - ,

Las instancias se pueden recoger en la conserjería del 
centro y deberán ser presntadas, acompañadas de la 
documentación que se solicite, antes del día 
septiembre. La prueba de admisión tendrá lugar el día 15 de 
septiembre (miércoles), a las siete de la tarde, en la Escuela de 
Aprendizaje de San Valero. _

El desarrollo del curso será en horario intensivo de tarde, 
desde las 18 horas hasta las 22 horas.

FARMACIAS DE SERVICIO
DIA Y NOCHE

Avenida de los Pirineos, 26, bloque, 2, Vallès.
Avenida Madrid, 147, Lamarca.
Corona de Aragón, 19^Garín.
Compromiso de Caspe, 43 (Las Fuentes), 

Beltrán.
Coso, 106, Lobera.
Madre Sacramento, 40, Del Campo.
Manifestación, 36, Tejero.

I Zaragoza la Vieja, 33, Gardeta.

JARDIN DE INFANCIA

(Apertura: Septiembre 1976)

NIÑOS HASTA 6 AÑOS (Mixto)
— Métodos 
— Talleros

Naturale» da 
de expreelte

cálculo j música

aprexuUaaJe 
plástica, dinámica, lenguaje, pra-

-A 1.600 ma da reoreo al alra Ubre 
__Piscina, oomedor ; servicio de autobús

— Grupos de U alumnos por profesora.
— Plasa garantlBula en los Colegios mas Belactoe da

En San Juan da la Paña. 299: parada autobús núm. 29 
an la puerta (Chalet frente a M. A Z.)

INPOBMAClONt
TMAfooca 30-16-22 - 41-00-6* T IT-66-0S

Matricula en el propio centro de 6 a 13 mañana y de 6 
a 8 tarde.

lUZiVAItW 
lie 

«IIAItlUA '
POR NO LA PAR

CON AGUA SECA
ADRE mía qué paciencia! Ya está escurriendo 

’’ otra vez la ropa de la de arriba. iMaríaaa....!
— ¿Es a mí, Anselma?
— iSí, a tí! ¿A quién ha de ser?
—Es que en la casa hay muchas Marías, oye,
—Tan puerca como tú, ninguna. De ahora en 

adelante, para que no te confundas con las demás te 
llamaré María "La Guarra".

— ¿Y eso por qué? Vamos a ver. ¿Qué guarradas te 
hago yo?

—Todos los días me mojas la ropa que pongo a 
tender porque tiendes sin escurrir. ¿No sabes lavarla 
ropa con agua seca?

—No, que toda el agua que sale por mis grifos está 
mojada. Por eso escurren las camisetas y ios slip demi 
hombre.

—Sí, ya sé que tu maridq se moja los interiores en 
la taberna.

— ¡El borracho será el tuyo!
— ¿Beber mi Pepe? No lo dejamos ni el hígado ni 

yo. Que el mío se morirá de lo que sea, pero loquees 
de borrachera como el tuyo, eso ni hablar. Y la 
prueba es que en mi casa, el porrón, tiene hasta 
telarañas.

—Claro, por no gastar bebéis agua del grifo. Por ese 
siempre vais tan escurridos, que estáis más argellaos 
que la caña de la Doctrina

—Porque hacemos deporte, porque guardamos 
régimen.

—Sí, el régimen obligatorio, el que os duró 
cuarenta años.

—Hablas así porque eres roja y además gorda. Pero 
no te preocupes, que al paso que vamos, pronto harás 
gimnasia yendo a quemar conventos como tu padre, 
que aún después de muerto le olía la mano a lata de 
gasolina.

—Y no contenta con meterte con mi marido ahori 
te metes con mi padre que era una bella persona.

—El lío lo has empezado tú, so deslenguada.
—Si bajas a la calle te lo diré de otra manera, 

gafarrona.

—Más vale llevar gafas de vista cansada que no 
llevar gafas, como vosotros, que el dinero de la óptiu 
os lo gastáis en la taberna.

— iSi eres mujer, baja a la golfa calle y repítelo!
—Sí; yo bajaré a la calle, pero no a la golfa; sinoa 

la honrada.

—Pues vamos a vernos ahí.
—De acuerdo, maja. Y como la primera querai 

llegar eres tú, yo grito desde aquí: ¡Cornúpeta b 
primera que llegue! j

Anselma, de 42 años, casada y residente en uní 
casa de vecindad de un populoso barrio zaragozajift 
se lleva "a matar" con su vecina María, de 40 añoi 
también casada. Resulta que esta cuando tiende li 
ropa en la galería de su piso, lo hace en forma iiu* 
moja la colada de la otra que tiende su ropa en b 
galería de abajo, con lo que como es de suponer, enW 
una y otra, se "organizan" sonados alborotos * 

vecindad.

Hace unas fechas se desafiaron bajar a la calle, pc'” 
Aiselma no quiso bajar. Y así sucedió el otro día pu® 
al coincidir ambas mujeres en'la calle, María que «b 

que ocupa el piso alto le dijo a la Anselma:
—Te voy a quitar las gafas para poder darte urt 

paliza sin que me pase nada.

Y así lo hizo. Le quitó como pudo las 
dejándolas junto al quicio de una ventana V 
emprendió con Anseímu, resultando ésta con I 
de poca consideración, de las que inmediatamen , 
por su pie, fue a curarse a la Casa de Socorro, a® 

- donde dio parte a la Comisaría.

María declaró que, efectivamente, tiene 
relaciones de vecindad con Anselma, porque ao । 
de alcahueta siempre está diciendo que le m^^ 
ropa que tiene tendida. Dijo también que cu a 
vio en la calle pensó en escarmentarla, 
pocas bofetadas y no muy fuertes, pero que, 
luego, antes de agredirla, a fin de no rompen® 
lentes que suele llevar, ni de causarle lesiones «fl 
ojos con los cristales, le quitó "con todo cuidaoo^|^j 
gafas y las depositó junto a una ventana, entre 
papeles para que no se deteriorasen.
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EDUARDO 
BRUCELMA

INTENSO VERANO ARTISTICO 
EN VILLAFAMES
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EXPOS/C/ON DE arte K/TSC//, AL A/RE L/BRE

obra de la generación más reciente que ya 
admite también una reconocida 
consagración, Canogar, Barjola, Agustín de 
Cells, Cuixart, Caballero, Progreso Viola 
Vela, Eduardo, San, Michavila, Horacio 
Silva, Custodio Maro y otros muchos.

Exposición de Nassio, 
£h¡ua y Progreso

Julio y Agosto han sido dos meses de 
intensa actividad para la colonia del 
Maestrazgo, el día uno de Agosto se 
inauguró una exposición cerámica de 
Nassio Chiua, y Progreso, para inagurarla 
Manuel Real Alarcón dio una conferencia en 
torno al tema cerámico y se refirió a etapas 
concretas de la historia artística valenciana 
en estas últimas décadas. Paneles cerámicos
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ue os duró
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alborotos ib

L verano 76 ha sido en Villafamés 
I j (Castellón) prodigo en inquietudes y 
proyectos, la colonia arti'stica que se creara 
hace ya seis años gracias a la iniciativa y el 
empuje de Vicente Aguilera Cerni se ha 
convertido en una realidad que desborda ya 
todas las previsiones. También las gentes de 
Villafamés que acogieron con singular 
hospitalidad a esta colonia, en un principio 
ajena para ellos.son los grandes realizadores 
de este pueblo colonia constitutivo de una 
nueva etapa del arte contemporaneo 
Español.

Villafamés enclavado en las estrivaciones 
del Maestrazgo y en el preciso camino de la 
antigua carretera Zaragoza a Castellón, de 
ser un pueblecito más como tantos 
pueblecitos del Bajo Maestrazgo, se ha 
convertido en bastión y señera del arte 
contemporáneo, el museo enclavado en el 
viejo Palacio del Bayle con su leyenda y 
todo de aparecidos como doña Victoria 
Gabalda de Zorita y Hornavell que vivió por 
los finales del siglo XVII y que tiene su 
leyenda de santa porque según parece tiene 
en sus bodegas unas vasijas llenas de aceite y 
las gentes del llano y del mismo pueblo 
venían a que les diese, permaneciendo 
siempre llenas y haciendo posible la caridad 
oe la beata Victoria que hasta nuestros días 
según cuenta la tradición ha llegado el eco 
susurrante de sus luchas con el diablo; el 
museo pues, abierto a todos los caminos del

arte constituye un sensacional fondo para el 
estudio de la plástica contemporánea. Fue 
fundado en 1972 siendo alcalde del pueblo 
Vicente Benet y constituyéndose como 
director y fundador a perpetuidad el crítico 
de arte Vicente Aguilera Cerni, también se 
creó entonces une secretaría general a cargo 
de Gabriel Cantalapiedra y diversos cargos 
•técnicos de conservación así como un 
consejo de administración y mantenimiento. 
A partir de entonces un sin fin de artistas;

®n/eacción espontánea contra nuestra 
civilización industrial de ritmo trepidante y 
de infarto asegurado, fueron agrupándose 
espontáneamente en torno al pueblo, les 
precedieron como pioneros Michavila, 
Gabriel Cantalapiedra, Juanito Reus, eí 
restaurador Valenciano Games, y a la cabeza 
de todos ellos Vicente Aguilera, un montón 
de hombres intrépidos, de artistas 
voluntariosos que buscaban un rincón 
dentro del turismo Mediterráneo donde 
poderse agrupar y crear este sensacional 
museo.

El museo de Villafamés es el testimonio 
de toda una generación pictórica de tipo 
abstracto en^ la que podemos enclavar a 
Feíto, Millares, Sempere, Tapies, Zobel, etc., 
también es testimonio de la mejor 
generación escultórica contempora'nea con 
obras de Chillida, Pablo Serrano, Lorenzo 
Frechilla, Nassio Bayarri, Teresa Eguivar y 
otros tantos. Las etapas actuales engloban la

la calle, pein 
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1er darte uní
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3 con lesioi’^l 
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I cuidado 
a, entre uní*

CARTEL CO/V PERSONAJES POPULARES DE Y/LLAEAMES

sorprendente situada por las calles del 
pueblo, entremezclada con el ámbito 
arquitectónico del XVII que posee todo el 
pueblo. Se trató de una imponente 
manifestación de arte Kitsch, el arte de lo 
ferial y de lo ridículo el arte denuncia del 
mal gusto de nuestra sociedad de consumo y 
que Gabriel Cantalapiedra lo ha convertido 
en punto de mira de sus intereses artísticos, 
investigándolo y llevándolo a sus términos 
más atrevidos. Siluetas pintadas y recortadas 
sobre papel representando a las figuras más 
destacadas de la población permanente y de 
la población flotante del pueblo, en las que 
se vieron representados desde Progreso y 
Frechilla hasta el mismo alcalde y 
concejales, la manifestación de este género 
sorprendió al pueblo y creemos fueron 
millares los visitantes venidos de todo el 
litoral atraídos por la curiosidad del hecho.

PUER TA DEL PALAC/O DE BA YLE
con diversa temática en I 
artístico Iba mas lejos que el dominio de la 
técnica, el Cosmoismo de Nassio, casi una 
nueva figuración, quedó bien reflejado como 
testimonio del dominio que el artista posee 
sobre el tema. Progreso se manifestó a través 
de su bien conocido romanticismo y se nos 
quedó colgando en sus barras baradas pues 
esperamos siempre mucho de él. Chíua se 
dedicó a la decoración de una serie de platos 
y a la creación de una serie de potes en los 
que se reflejaba más que otra cosa su 
temperamento y la consabida sensibilidad 
femenina. En definitiva una exposición 
triple y muy distinta entre sf de intenciones. 
Pero variada y con la amenidad de las cosas 
realizadas durante el verano y que además 
fue pionera de todas las actividades 
posteriores.

los que el vigor

Exposición al aire libre 
de Gabriel Cantalapiedra 
y Bellido Lapiedra

Gabriel Cantalapiedra el pintor nacido en 
Calanda, pero formado en la escuela 
valenciana que es desde su fundación 
secretario técnico del museo,inauguró junto 
con Bellido Lapiedra una exposición

Televisión Española que ha dedicado dos 
programas a las actividades de este verano 
estuvo presente en esta singular exposición 
cuyos ecos han llegado a las revistas de 
ámbito extranjero. La muestra compuesta 
de cubos con decoración geométrica de 
marcada tendencia constructiviste y que 
giran sobre si mismos junto con paneles 
pintados sobre los que van sobrepuestos 
metacrilatos torneados constituyeron un 
marcado contraste con el ámbiente medieval 
y austero del pueblo.

Fiestas v coloquios
A lo largo del verano se han ido 

sucediendo un sin fíp de fiestas y coloquios 
que agruparon a la población artística, 
siendo de destacar la magna reunión en casa 
de Beatriz Guttmann. reunión social que se 
prolongó durante toda una noche y a la que 
vinieron de ex profeso artistas de Madrid y 
Valencia y numerosos critico^ de arte la 
reunión contó también con lípresencia de 
la condesa de Maistre, y del editor francés 
Jean Pierre "Ollivier" propietarios de una 
gala de arte en Paris y que acababan de 
llegar de Fraecia con el propósito de 

ellos una casa en
Villafamés.
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Las circulares arbitrales
El fútbol es cosa de todos, pero sobre todo de 

quienes lo mantienen, léase aficionados. Y como 
este aficionado, el auténtico mantenedor de tan 
maloliente tinglado, tiene perfecto derecho a que les 
expliquen los cambios o variantes que puedan 
introducirse en los reglamentos que rigen este fútbol, 
vamos a ver si de una vez para siempre salen a la luz 
pública a su debido tiempo esas dichosas circulares 
arbitrales que modifican el articulado, a fin de evitar 
malentendidos y marimorenas de ordago a la grande.

Viene a cuento el preámbulo, está de actualidad, por 
la sencilla razón de que el pasado lunes asistimos a una 
discusión sobre el particular, a nivel de entrenadores 
regionales y señores ”del silbo . Me explicaré. En un 
partido de Primera Preferente, no importa cual, cierto 
jugador fue amonestado por moverse con anticipación oi 
una barrera, poco antes de lanzarse un golpe franco. El 
respetable, como es lógico, protesto o aplaudió la 
decisión del pitolari, pero sin conocer el motivo a ciencia

Pues bien, amables aficionados, casi por casualidad 
nos hemos enterado de la nueva circular, en la que trata 
profusamente sobre el tema. Resulta que el primer 
jugador de una barrera que se mueve antes de escucharse 
el silbato del árbitro, sea cual fuere, será amonestado con 
taijeta blanca de primera intención; pero si al repetirse la 
misma falta se adelanta otro elemento de la mencionada 
barrera, aunque no fuese el amonestado con 
anterioridad, saldrá la roja a relucir y el impaciente será

(ispano.
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En cualquier lugar de España, incluida 
Zaragoza, recibirá usted en su domicilio

$e suscribe a "Z.D." por un semestre (300 ptas) prorroga - 
ble mientras no avise su baja a la administración.

Romareda”, disputado entre 
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c i on es, más o menos
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Don................  

domiciliado en

expulsado del terreno. Asi están las cosas, a tenor de la 
más reciente circular arbitral.

Nos parece muy bien que traten de evitarse las 
pérdidas deliberadas de tiempo y entorpecimientos 
consiguientes, que favorecen al infractor del reglamento; 
pero siempre y cuando, fíjense bien en esto, que la 
circular “de marras” se haya hecho pública con

Ladislao Kubala, 
como ustedes ya saben, 

presenció el sábado, cuatro 
del actual, el primer 
encuentro de la temporada 

en estadio

antelación y las debidas explicaciones, para que 
jugadores y aficionados tengan pleno conocimiento de 
ella y no puedan interpelar id colegiado que las pone en 
vigor. Articulo primero, pues: Informar a todo el mundo 
de las modificaciones que afecten al fútbol. Evitaremot 
muchos líos, de verdad. 

En el Zaragoza
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NSULTOS y 
humillaciones

encuentro de competición, 
en el que participen un club 
afecto a su misma 
federación regional. Por ello 
que no dirigen ninguno.

cseran De sus ingresos, ganados con 
muchas humillaciones, se 
pagan todo y a todos

masoquísta^
Î f dudablemente que la pregunta tienepor qué
* /5 nadie que forma parte del deporte rey se le tiene tan 
jeto a unas obligaciones tan humillantes y con tan pocos 

ierechos. Pese a todo ello aguantan y aguantan. Volvemos a
pernos la pregunta ¿por qué? El problema es a nivel 
canal, pero nosotros lo vamos a estudiar a nivel del 

Colegio Aragonés de Arbitros, especialmente en cuanto 
ecta a cuestión económica.

colegio. Vean unas 
estadísticas de esos 
"descuentos" correspon
dientes al Colegio Aragonés 
de Arbitros, y de acuerdo 
con ellas juzguen Uds. y 
pregúntense como nosotros. 
¡Hay quién aguante más! 
¿Porqué? .

PRIMERA REGIONAL

377 arbitrajes a 1.000,00 
pesetas por encuentro: 
377,000,00 pesetas.

7 54 lineas a 300,00 
pesetas por encuentro 
226.200,00 pesetas.

SEGUNDA PREFERENTE

s, para que 
acimiento df 
e las pone en 
►do el munifc 
1. Evitaremei

Gloria ARIAS

Así es, toda la gama de 
Insultos que existen en 
nuestro diccionario y otros 
Ipopulares", son oídos en 

)s campos de fútbol. de 
uestro país. Esos insultos 
unca o casi nunca van 

dirigidos a directivos, 
ntrenadores, ni jugadores, 
¡odos son para los 
iiazarenos". Y no digamos 
■ando se les ocurre sacar la

"CANON DE MANTENI
MIENTO" 
PRIMERA DIVISION:

JUBILACION DE 
ARBITRARIA

algunos campos 
ri3 de la regional e incluso’ 

gunas veces en tercera.

ÍCUSACIONES A
GOGO"

Segunda gran 
umillación, también 

P'Oïeniente de una de las 
cartes que integran el fútbol 

:s veces hf mpano. Los clubs. Son
or lo visto : 
la cabezos 

directivos

L^os y señores de recusar 
I «n colegiado sin

Siempre lo dijimos, hay 
colegiados que a la edad de 
la obligatoria jubilación 
están en mejores 
condiciones de dirigir 
encuentros que otros que les 
falten años para llegar a la 
mi'sma. No se valora 
fielmente el- motivo 
principal, la preparación 
física y síquica. Por ello que 
vemos jóvenes "viejos" 
dirigiendo encuentros de 
fútbol, con una falta total 
de fuerzas y reflejos.

A estas humillaciones 
hay que añadir otras, y éstas 
son económicas. Saben Ud* 
que los árbitros españoles

. lóencionar unos motivos 
^^^er'dad t la decisión,

or contra los árbitros no2 V
ece que seta 
mero la ueden en ningún caso el

son los 
participan 
pelotonera" 
honorarios 
i nsuI tos.

únicos que 
en la "rueda

pagando de sus 
-ganados con 
V e j aci o nes.

y que apipi ''"’ar a un equipo, eso no 
día de induc.’ 5 es permitido. Se duda 
egaremosis ' imbién de que puedan ser
an los caney’ 
llegar aUi

inánimes si dirigen un

humillaciones, etc- para 
mantener un organismo 
dependiente en todo de la 
Federación Española de 
Rjtbol, como es su propio

PRIMERA DIVISION:

11 arbitrajes a 10.000 
pesetas por encuentro: 
110.000,00 pesetas.

22 líneas a 2.000 pesetas 
por encuentro: 44.000,00 

Ípeseías.
SEGUNDA DIVISION:

47 arbitrajes a 5.000,00 
pesetas por encuentro: 
235.000,00 pesetas.

94 líneas a 1.000,00 
pesetas por encuentro; 
94.000.00 pesetas.

TERCERA DIVISION

42 arbitrajes a 2,500,00 
pesetas por encuentro: 
105.000,00 pesetas.

84 líneas a 500,00 
pesetas por encuentro: 
42.000,00 pesetas.

PREFERENTE REGIONAL

375 arbitrajes a 1.700,00 
pesetas por en cuentro: 
637,500,00 pesetas.

7 5 0 líneas a 550,00 
pesetas por encuentro: 
412.500,00 pesetas.

391 arbitrajes a 750,00 
pesetas por encuentro: 
293.250,00 pesetas.

10 líneas a 200,00 
pesetas por encuentro: 
2.000,00 pesetas, 
SEGUNDA REGIONAL

1.580 arbitrajes a 575,00 
pesetas por encuentro: 
908.500,00 pesetas.

10 líneas a 150 pesetas 
por encuentro: 1.500,00 
pesetas.
’tercera REGIONAL:

1.289 arbitrajes a 425,00 
pesetas por encuentro: 
547.825,00 pesetas,

10 líneas a 125,00 
pesetas por encuentro: 
1.250,00 pesetas.

JUVENILES:

1.302 arbitrajes a 200,00 
pesetas por encuentro: 
260.400,00 pesetas.

20 líneas a 75,00 pesetas 
por encuentro: 1.500,00 
pesetas.

INFANTILES

801 arbitrajes a 100,00 
pesetas por encuentro: 
80.100,00 pesetas.

orno-debe Sí'

t las pre^f 
ligan o def 
rnos a 
e la cues

siempre ; 
gadores en» 
pón, qoe 
le envidti'
’ medio fe 
os por los 
los. Si lo 
es el />/* 
por las 
dígasenos 

pensamos gu
iara de arns: 
zscar chavéis- 
ra prof' 

1 la a teñe f 
i bala, desfi-

igoras nos llevó de cabeza
0 tiace falta aclarar que a quien llevó de 
coronilla el "rubiales" de la Real fue a la 

'■"■Jíriura zaragocista. Tiene casta el 
2^rújulo" ese, con pinta de extranjero 
71600.

r en j

y auK'^-] 
des.
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un gol de cabeza, -el del susto que 

píntenos ha quitado-, que lo puede firmar y 
el Marcelino de los buenos tiempos.

i)ue le faltase violencia en la acción, 
. i'® un modelo de ejecución e 

^^^cionalidad el modo orno logró cruzar el 
uera del alcance de Junquera.

“ cambio posicional fue constanteDirVRcMtant “'’’“'° posicional fue constante 
iquePt, 6 todo el partido. Aparecía por todas 

uienos se le esperaba allí estaba 
realista creando un continuo peligro a 
^®9a. Se convirtió cuando atacaba la 

auténtica pesadilla. Menos 
®untragolpes de La Real fueron 

SSrjI^^Kiaev'^' Aun así, uno no
Pausar qué serían capaces de hacer* 

."'floras" alineados en una misma 
3 rdia.

I® circunstancia, de 
rápido, valiente y pugnar 

nunca una pelota 
.'ua y tiene un fuelle que sopla al 

comenzar que al terminar un

rUala'’'”’ siempre que Carriega se 
Roras y”*®''®' poner como ejemplo 
L ' hablamos de hace un par de

temporadas que el hombre no había adquirido 
todavía el peso específico que exhibe ahora 
por los campos españoles. Lo que demuestra 
que el entonces entrenador zaragocista no le 
pasó por alto el porvenir que le esperaba a tan 
dinámico y completo jugador.

Bien, pues con las naturales variantes, pero 
siempre en la misma línea honesta y ambiciosa 
de jugarse la piel hasta el último extremo, 
ictúan todos los realistas. Alguno de ellos, los 
más bisoños, puede que les falte técnica y 
experiencia. Pero les sobra facultades y ganas 
de emplearlas hasta el agotamiento. Y con 
jente como el diablo rubio de Idigoras y sus 
compañeros, se puede ir a cualquier parte. No 
es de extrañar, pues, que no sean partidarios 
de enrolar en sus filas jugadores extranjeros. 
Aunque no les sea indiferente que lo hagan los 
dpmás equipos. Sobre todo sino existe 
completa legitimidad en su documentación.

En fin que a "cantericas" como» Idigoras 
nos apuntamos ahora mismo. Pero puede que 
si hubiese nacido a las orillas del Ebro a lo 
mejor desesperaba esperando a que alguien se 
atreviese a descubrirlo. Aún no estamos 
seguros de que no haya por ahí algún Idigoras 
aragonés sumido en la indiferencia. ¿Qué 
hubiese pasado con Vitoria de no habérselo 
llevado el Madrid? Pues que lo tendríamos 
seguramente reforzando al Huesca o al 
Aragón.

Antonio SARRIA.

particular queun seguro10 líneas a 50,00 pesetas 
por encuentro: 500,00 
pesetas,

6 encuentros de Copa 
Generalísimo -con 
emolumentos puestos de un 
.árbitro y lineas de segunda 
división: 42.000,00 pesetas.

10 encuentros de
Campeonatos 
aficionados-juveniles
selecciones

d e 
y

regionales
juveniles -con emolumentos 
de primera preferente- 
28.000,00 pesetas.

916 encuentros de copa 
primavera, sociales, 
amistosos, aficionados y 
universitarios, -con 
emolumentos de tercera 
regional-: 394.550,00 
pesetas.

Estas cifras quizá 
quedarán algo bajas con la 
realidad de los ingresos 
percibidos por los 
colegiados aragoneses, las 
mismas Fas hemos sacado de 
la memoria de la Federación 
Aragonesa de Fútbol. El 
total de lo percibido por los 
arbitrajes asciende a la cifra

les cubre con más amplitud 
que la propia Mutualidad de 
Futbolistas; 400 pesetas por 
la colegiación y 100 pesetas 
por la revista que edita el 
Comité Nacional de 
Arbitros. Piensen Uds. si les 
queda algo por pagar. Bueno 
sí, les queda el uniforme y 
su mantenimiento que 
tampoco se los abona nadie, 
ellos de su bolsillo. En une 
palabra, no comprendemos 
ni comprenderemos que er 
unos tiempos que tanto se 
habla de democracia se 
tenga a unos hombres tan 
sujetos a esa esclavitud 
económica. Siendo los 
únicos en la "feria del 
balón" que pagan por todo 
y quizá para muchos...

UN PISO CON 
HISTORIA

de cuatro 
ochocientas 
cu a t ro mil

millones 
cuarenta y 
quinientas

setenta y cinco pesetas. De 
esa cantidad "dejen el canon 
de manteniento" del 20 por
ciento resultan;
novecientas sesenta y ocho 
mil novecientas quince 
pesetas. Con ellas suponen 
los colegiados se mantiene 
su colegio. Lo suponen ya 
que desde la temporada 
1.967/68 -presidiendo el 
colegio don Julian Arqué 
Martin-, no les fueron 
entregadas memoria alguna. 
Y con ello el preceptivo 
balance anual de cuentas 
¿Qué destino se le da al 
dinero ingresado por los 
colegiados? Esta pregunta 
se la hacen los ciento y pico 
colegiados pertenecientes al 
aragonés. Pero no termina 
en esto, lean.

PAGAN HASTA 
POR RESPIRAR

Aparte de que ellos 
"buenamente" ingresan ese 
20 por ciento de sus 
ingresos, tienen que abonaç 
anualmente, 200 pesetas por

Se supone que cuanto se 
compre con el dinero 
ingresado por los colegiados 
será propiedad de ellos. 
¿Debe ser así? . Pues no lo 
es. El Colegio Aragonés de 
Arbitros, compró en 
propiedad un piso para 
instalar el colegio 
Lógicamente debería ser d< 
todos los que aporten su: 
dineros, no es así 
Reglamentariamente éstí 
pertenecerá a la Federación 
Española de Fútbol, pueste 
que el Colegio de Arbitros 
depende en todo de ella, es 
un organismo técnico, sin 
autonomía propia.

Después de todo esto 
comprenderán Uds. 
nuestro ¿serán masoquistás 
los "nazarenos"? . De no ser 
así no se cc'iprende.

De momento ya tienen 
bastante que soportar, pero 
las humillaciones no sólo las 
reciben del públicq 
jugadores, entrenadores, 
sino también dentro de su 
propia Organización al no 
serles dadas explicaciones de 
donde se invierte su dinero. 
Un dinero ganado con 
bastante más dificultad que 
lo que muchos se piensan. 
¿Se venden los árbitros? 
Para todo tienen, de verdad.

RJ.GRACIA.
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te/e POR EL DIA
POR LA NOCHE
Y HASTA EN LA

ERim
Coordina: M, ANGE.L BRUNET

SOBREMESA

1 ni nueva semana y la 
verdad es que pocas 

novedades. Las cosas van a 
seguir rodando lo mismo, lo que 
quiere decir con igual 
monotonía, aburrimiento y 
escasa calidad. Los ojos están

la señorag Garcia se
confiesa

distintas ocasiones el 
Telenoticia” ya ha informado 

sobre esta serie titulada “La señora 
García se confiesa” que dirige Adolfo 
Marsillach y que interpreta Lucía Bosé. 
Los distintos episodios ya han sido 
rodados y en la actualidad la serie se 
encuentra en fase de montaje. Es ahora 
el momento en el que mediante este 
proceso lento y trabajoso, los miles de 
metros de cinta impresionada 
comenzará a tomar forma. Con Adolfo 
Marsillach hemos comentado la marcha 
de este nuevo trabajo suyo para 
■felevision Española.

— ¿A estas alturas, Adolfo, se ven ya 
tos resultados del trabajo?

—No, es todavía muy pronto para 
poder analizar el resultado final y por lo 
tanto arriesgado dar pronósticos sobre 
como terminará todo. Ahora estamos 
montando la serie, haciendo doblajes, 
añadiendo músicas, ambientando, 
etcétera. En pocas palabras estamos 
vistiendo el resultado de mucho tiempo 
de trabajo. Además, hay que tener en 
cuenta que esta fase actual la estamos 
realizando en copias de blanco y negro, 
cuando “La señora García se confiesa”
se ha rodado en
circunstancia hace más 
emitir juicios definitivos.

— ¿Cada capít 
independiente?

—En cada episodio se

estacolor y ------ 
difícil poder

u I o será

presentará y
planteará un problema distinto. Pero he

procurado que todos tengan una especie 
de nexo o punto de union que permita 
al telespectador entrar de lleno en un 
capítulo, sin que sea necesario haber 
visto el anterior. Cada uno de los trece 
capítulos tienen independencia entre 
ellos, lo único que he hecho es dar un 
ritmo parecido en todos. “La señora 
García se confiesa” no es una historia 
continuada, son trece historias distintas.

—¿Y quién es la señora García?
— Nadie en particular. Es 

simplemente un ser en evolución, que se 
irá transformando con la misma 
aceleración del pais en que vive. Esto es 
más o menos lo que contarán los trece 
capítulos.

— ¿Por este pequeño esbozo del 
personaje podemos considerar la serie 
como polémica^..?

—Para unos me habré quedado corto, 
para otros me habré pasado. Habrá 
polémica. Los movimientos feministas, 
por los cuales siento respeto y 
admiración, opinarán que se podía o se 
debía haber dicho mucho más Yo diría 
a todo el mundo que se dé cuenta que 
he trabajado para un medio que al tener 
un público muy amplio tiene siempre 
unas limitaciones. He procurado pensar 
que me dirijo a una multitud amplia y 
por lo tanto me he amoldado a la 
generalidad que la forma.

—¿Se ha ajustado fielmente a los 
guiones?

—Tanto en cine, como en teatro o en 
televisión, amoldarse fielmente a los 
guiones es prácticamente imposible. 
Esta serie la ofrecí a Televisión Española 
hace un año y por lo tanto no he podido 
m.anipularlos, lo único que he hecho ha 
sido enriquecerlos.

—¿En esta ocasión ha permanecido 
ajeno a la interpretación?

—En modo alguno. Yo vengo a ser el 
contrapunto, ofreciendo el modo de ver 
masculino en la batalla dialéctica que se 
entabla entre la señora García y el señor 
Martínez, ambos grandes personajes de 
la serie.

—¿Y Lucía Bosé....?
—Su trabajo va a ser un gran impacto 

para el público y la crítica. Esa fama de 
inmovilidad interpretativa que tiene cae 
por los suelos. Creo que soy el único 
que puedo hablar rotundamente de su 
actuación y afirmo que está espléndida 
en todo. Lucía es una actriz que habla 
con sus ojos y con sus ángulos faciales, 
para un hombre de cine trabajar con ella 
es una auténtica delicia.

— ¿Es este el mejor trabajo de Adolfo 
Marsillach?

—Pienso que sí, aunque esto no 
quiere decir que vaya a ser éxito 
popular. Es difícil saber la incidencia 
que se va a alcanzar en el público, he 
procurado confeccionar unos guiones 
claros que me permitan acercaime a 
todos los niveles. Insisto en afirmar que 
es, por lo menos, de lo mejor y que sólo 
espero la aceptación que pueda tener 
entre los espectadores Al final, son ellos 
los que con su juicio hacen que un 
trabajo sea bueno o malo.

ASESORIA FISCAL
GESTORIA OJINAGA • AUTO ESCUELA

\E MPACH® 
/TELEFILK
puesos en la nueva 
programación que, lógicamente, 
debe comenzar en octubre pero 
de la que no esperamos 
novedades sustanciales, al menos 
en otros apartados que no sean 
los informativos.

Pero como no hay más cera 
que la que arde, bueno será ir 
haciendo repaso de lo que va a 
salir por los televisores y luego, 
que cada uno de ustedes elija lo 
que más le satisfaga.

En el aspecto dramático y si 
exceptuamos la novela "Los 
Dombey" que van a tener 
ustedes durante cuatro semanas 
en la pequeña pantalla, sólo nos 
queda el "Teatro-Club" de la 
segunda cadena si es que tienen 
acceso a ella. Este espacio sale el 
martes por la noche.

El lunes, sin teatro y sin 
''reposición zarzuelera", 
tendremos un nuevo capítulo de 
ese costoso programa, titulado 
"Con otro acento" que nos 
parece deja completamente 
indiferente a la audiencia. Pero 
claro, está hecho y no hay más 
remedio que darlo.

"Donde el círculo termina", 
que es la película prevista para 
el jueves, plantea un caso de 
suplantación de personalidad 
gracias al enorme parecido entre 
dos personas. Una de ellas.

LOS POPULARES
^,?Lideporwí2^

quiere que el otro pase por él en 
su propia casa y ambiente. Bette 
Davis, Alec Guiness y Nicole 
Maurey son las figuras centrales. 
El sábado, en la sobremesa, cine 
español. "Una muchachita de 
Valladolid", que dirigiera Cesar 
Amadori tras el éxito por los 
teatros de esta comedia de Calvo 
Sotelo e interpretada por 
Alberto Glosas y Analía Gadé. 
Aquí en la cita, el protagonista 
masculino es el mismo.

Alfredo Mayo, José Luis 
López Vázquez, Lina Canalejas

y Analía Gadé, 
reparto en sus 
papeles.
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UNESPra*;
Umbral

DESENGRASANTI
Lofez Pedrol, tres años 

en Radio Barcelona, 
emisora a la que sigue

vinculado, llego' a TV
Española de la mano de 
filan José’ González. Tras un 
corto paréntesis se 
incorpora de nuevo a 
“Polideportivo”. Esta vez 
con Joaquín Maria Puyal 
como director. Y así 
tenemos que, dentro del 
contexto) general del 
programa “Polidepor- 
tivo’^ha estrenado espacio 
Se trata de 'Los populares y 
el deporte”, una “entrevista 
desengrasante” de López 
Pedrol, cuya idea base la 
resume él en estos términos: 
“Siempre me ha interesado 
el perfil humano de los 
personajes. De esos 
personajes p opulares y 
conocidos por todos. La 
idea es mostrar la incidencia 
sociológica del deporte a 
través de una serie de 
personas muy populares.En 
unos casos los famosos son 
intelectuales y en otros 
políticos, cuando no artistas 
u otras personas que han 
destacado en la faceta que 
cultivan. Así, pues, repito, a 
través de ellos hemos 
querido saber si el deporte 
es beneficioso; si el deporte 
está bien enfocado en 
España: si el deporte tiene 
una acusada influencia en el 
país sobre los diferentes 
estamentos sociales. En fin, 
una serie más de preguntas y 
observado nes”.

¿'Todo esto en cuánto

C/. HERNAN CORTES, 4 Principal, derecha 
Teléfonos 210890 - 214012 - ZAR AGOZA

SUCURSAL: Mediavilla, 5 - Teléfono 5 112R4 - KJKA DE LOS CABALLEROS
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EN DIRECTO FRANCISCO
VIDAL, SERA FALLA
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ON motivo del centenario del nacimiento de Manuel de 
Falla, Televisión Española ha dispuesto la filmación de 

una serie corta de siete capítulos para rememorar la vida y 
la obra del que fue nuestro más insigne músico. Para llevar a 
cabo tan difícil empresa, se ha seleccionado como actor 
para encarnar dicho papel a Francisco Vidal, que quizás 
recuerden por su interpretación de “el cura" de aquella 
serie de tanto éxito que fue “Crónicas de un pueblo”.

— Francisco Vidal comenzó 
su carrera teatral con un grupo 
de teatro llamado TEM ¿no es
as í?

-Sí, efectivamente, comencé 
con el TEM interpretando la 
obra de Qurremmat, "Proceso 
para la sombra de un burro". 
Después estuve cinco años con 
el TEI, que es la continuación 
del TEM, con el que interpreté 
casi todas las obras, además de 
compaginarlo con cine y TV. 
Fue una etapa muy buena en 
cuanto a trabajo. Ensayábamos 
todo el día hasta la hora de la 
representación. Nuestro trabajo 
era intensivo, al final tuve que 
dejarlo por agotamiento físico, 
antes de que fuera demasiado 
tarde.

-Y ahora, ¿qué supone para 
tí encarnar a Manuel de Falla?

-Significa acercarme a su 
vida íntima, a los problemas que 
tuvo y compararlos con los que 
yo tengo como artista. Supone 
acercarme a un personaje que ha 
existido, que no ha sido creado 
y que te tienes que limitar a 
interpretarlo tal y como él fue. 
Desde luego este es un trabajo 
maravilloso que tanto en cine y 
en teatro, como en televisión, es 
el mejor que he tenido.

-¿Conocías anteriormente la 
vida de Manuel de Falla?

—No la conocía. Bueno, es 
decir, la conocía a través de su 
música como buen aficionado 
que soy. Lo difícil es hacer una 
interpretación a través de los 
hechos concretos de su vida y 
eso a veces los biógrafos no lo 
pueden ver. Yo me he

encontrado muchos puntos de 
contacto en Manuel de Falla y 
otros no, pero puedo decir que 
me siento bastante identificado 
con su personalioad. Quiero 
decir con esto que estoy 
llevando a cabo una extensa 
labor de estudio para conocer su 

vida: me he comprado todos sus 
discos, estoy tomando clases de 
dirección de orquesta, de piano 
pues hay tomas en la filmación 
en que la cámara recoge planos 
de cerca tocando el piano y 
quiero hacerlo muy real. He 
estudiado, en una palabra, 
mucho el papel, i Vamos! , que 
estoy empapado en el tema 
Falla.

-¿Hay algún personaje que 
desees interpretar y que no has 
hecho?

—Sí, hay dos. Me encantaría 
hacer el papel de Yago, de la 
novela "Otelo" y el de Loren 
Zaccio de Alfredo de Merchet. 
Son dos personajes muy 
interesantes a los que me 
encantaría interpretar algún día.

una etapa ya pasada y si se 
volviese a repetir quizás no lo 
haría, prefiero hacer más cosas 
distintas.

-Además de esto, ¿qué otras 
cosas has hecho en Televisión.

-Hice una obra con 
Montoliu, de la que estoy mi y 
contento, "Iván y su tía" d? 
Gogol, pero dió la casualidad de 
que se emitió por el Segundo 
Programa y el mismo día de la 
final de "la gran ocasión" por lo 
que poca-gente la vió. De todas 
formas esta obra fue la más 
importante que quizás haya 
hecho. Qtras cosas que he hecho 
últimamente han sido un libro 
con Gómez Redondo, 
"Ramón", dedicado al escritor 
Gómez de la Serna y que
todavía no se ha emitido.

— ¿Qué significó para 
"Crónicas de un pueblo"?

-Significó dos cosas, 
primera y muy importante,

tí

La 
es

que me dió mucha popularidad 
y gracias a eso una confianza de 
algunos directores. La segunda 
es que había un equipo muy 
bueno, nos llevábamos todos 
muy bien por lo cual hice muy 
buenas amistades, tales como 
Antonio Mercero y Jiménez 
Rico. "Crónicas de un pueblo" 
también supuso mi consagración 
como actor, pero a nivel, 
popular. De todas las formas es

También participé en la novela 
"El collar de la reina" que se 
emitió hace unos meses.

-¿Y en cine?
—He terminado una película, 

"Tengamos la guerra en paz" 
gue todavía no se ha estrenado, 
además de algunos otros papeles 
pequeños. De todas formas a 
pesar de que el cine no es lo que 
más me gusta, no me queda 
tiempo.

-Volviendo otra vez a la 
serie de Manuel de Falla, ¿me 
puedes adelantar algunos 
detalles más?

-Pues sí. La serie constará de 
siete capítulos de una hora de 
duración, en color. García 
Dueñas el realizador, se halla 
localizando exteriores por 
Sevilla. Cádiz. Córdoba, 
Granada, Mallorca, Barcelona, 
Madrid y provincia y París, que 
son, por lo visto, los lugares 
donde rodaremos. En cuanto a 
las demás interpretaciones te 
puedo decir, que si no hay 
cambios de última hora, las 
harán José Luis Gómez en el 
papel de García Lorca, María 
Massip en la madre de Falla, y 
que el narrador de la historia 
será Fernando Fernán Gómez.

de las

"EL HOMBRE QUE SE PERDIO 
A SI MISMO"

El lunes día 13 de septiembre, a las 15,30 
y por el Primer Programa, podrán ver un 
nuevo telefilme de la serie "El mago", que en 
esta ocasión lleva por título "El hombre que 
se perdió a sí mismo". Está interpretado por 
Bill Bixby, Ted Crespi, Keene Curtis, John 
Flyn e Ivone Craig. La sinopsis de la película 
es la siguiente: un individuo llamado George 
es sorprendido, cuando va a tomar un 
autobús, por dos antiguos compinches, junto 
a los que cometió un robo por valor de un 
millón de dólares. Ellos fueron a la cárcel, 
pero George tardó algún tiempo en ser 
detenido. Estos le reclaman parte del botín

Pans, Mary Francis, Rafael Guerrero, José 
María Prada y Ofelia Zapico. El tema de esta 
zarzuela gira en torno a la felicidad en que 
viven sus dos protagonistas, Maruxa y Pablo, 
hasta que un día, Rosa, la dueña de una finca, 
se encapricha con Pablo y por separarles toma 
a Maruxa como criada.

DOCUMENTAL: "EL 
TERRITORIO DEL 
OSO PARDO"

que les entregó. Al huir de sus
perseguidores liega al escenario donde "el 
mago" prepara su actuación, ocasionando un 
accidente que le hace perder la memoria.

Este documental se emitirá el sábado 18, a 
las 19,25 y por el Primer Programa. A través 
de él, haremos un breve recorrido por las 
zonas _ montañosas de Estados Unidos y 
Canadá, dándose a conocer la fauna que lo 
habita, sobre todo osos, alces y lobos, así 
como castores y nutrias. Son verdaderas 
reservas naturales donde el balance ecológico 
ha permanecido prácticamente inalterado a 
través de los tiempos.

REPOSICION DE 
"MARUXA”

HOCKEY SOBRE PA TINES: 
ESPAÑA-ITALIA

El lunes día 13, por el Primer Programa y 
dentro de la programación de noche, se 
emitirá una reposición de la célebre zarzuela 
"Maruxa", dirigida por Juan de Orduña y 
cuya música es de Anladeo Vices. Está 
interpretada por María José Alfonso, Ramón

El martes 14 de septiembre, a las 23,00 
horas y por el Segundo Programa de TVE, se 
retransmitirá en directo desde el Polideportivo 
de Oviedo, el encuentro de Hockey sobre 
patines entre las selecciones de España e 
Italia.

ASPIRANTE A LA MEJOR 
PRODUCCION EXTRANJERA

“Los últimos 
buitres de
Europa

I A película producida por Televisión Española y dirigida por 
I? Rodríguez de la Fuente “Los últimos buitres de
Europa , perteneciente a la serie FAUNA IBERICA, será la 
candidata por parte española al Premio EMMY. El espacio se 
presenta dentro de la sección dedicada a producciones 
extranjeras y ya obtuvo anteriormente la NINFA DE PLATA, en 
el Festival de Montecarlo. Con el popular 
animées”, hemos dialogado sobre esta noticia.

- Félix, por qué “Los últimos buitres 
EMMY?

“amigo de los 

de Europa” al

I -Pienso que se ha debido al enorme éxito que la serie “el 
I hombre y la tierra ha tenido dentro y fuera de nuestras 
I froiiteras. Estados Unidos, Canadá, Sudamérica. las dos Europas, 
I Japón y Australia, son ejemplos donde esta serie ha sido’ 
I distribuida. Pienso que al tener esta gran aceptación, es lógico 
I imaginarse que El hombre y la tierra” es una producción de 
I calidad. Otro episodio de la serie, “Los prisioneros del bosque”, 
I fue premiada con la Gran Perla de Niza e incluso “Los últimos 
I buitres de Europa” fue premiada en Montecarlo. Esto creo que 
I son galardones que no corresponden a la casualidad o a la 
I bondad de un jurado.

— ¿Posibilidades de ganar?
-Muy difícil conseguirlo. Tenga en cuenta que a estos 

premios se presentan todo tipo de programas y no creo que 
un documental sea el candidato más idóneo para llevarse el 

j premio final. En Montecarlo sí estaba seguro, pero en esta 
ocasión...

— ¿Importa el premio...?
—Para mí lo imnortante es que España quede bien a gran 

altura, ante un jurado tan prestigioso como es el que decide los 
Premios E.MMY.

— .Antes hemos hablado de calidad, ¿ésta despenderá de lo que 
se invierta en la serie, no?

— El hombre y la tierra” es una serie que tiene un 
presupuesto medio dentro de las producciones que hace nuestra’ 

Televisión, ni me dan más ni recibo menos que otras. La 
diferencia está en que mis series normalmente son rentables y se 
venden a otras muchas cadenas televisivas.

P’-ugramas presentan en su imágenes una vida donde el 
que gana siempre es el más fuerte, es esto correcto? -

—Soy darvinista y e,. justo, por lo tanto, que se me pueda 
acusar en este sentido. La selección de los mejores, es el motor 
impulsor del mundo de la naturaleza. De esta fórmula no nos 
libramos ni los hombres y es ley en todo el mundo zoológico. 
Comer y no ser comido, en el mundo animal es la norma de la 
supervivencia. Para vivir hace falta ser el más fuerte y esto se 
lleva a rajatabla entre los animales.

— ¿lambién se le acusa de usar ciertos métodos no muy 
ortodoxos en sus filmaciones?

Me figuro <jue se refiere con su pregunta a la acusación de 
que uso drogas con los animales. Esto es algo completamente 
falso y malintencionado. En nuestro país siempre se busca una 
justificación para no reconocer la calidad o rigor que una persona 
tiene en su trabajo. Cuahiuier especialista puede ver cuando un 
animal está drogado, sólo fijándose en el color de la piel y en el 
pelo piieih- observarse. Nuestro procedimiento es la vocación que 
tenemos en el trabajo, lo cual nos obliga a estar horas y horas a la 
csjiera de poder filmar las imágenes. En oca;'ones, cuando es un 
animal difícil de captar, lo único que hacemos es cebarle y este 
acto es la droga (pie utilizamos.
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CARTELERA PALAFOX. — 5-7-9-11. (Ma
yores 18). 3.“ semana: MI 

n salvaje. East-hombre es 
mancolor. 
Catherine 
día.

Yves Montand, 
Deneuve. Ultimo

teatros
CHAL-CHAL - Teatro - Club 

Tarde: Pantera Rosa y 
Chariot Noche 11’30 y 1’30: 
El convidado, de M Medie 
ro con «E) Grifo».

CINE8 DI ESTRENO
ACTUALIDADES. — 5-7-9-11. 

(Todos públicos). 3.* sema
na: Nevadas Express. Char
les Bronson, JIU Ireland.

ARGENSOLA. — 5-7-9-IL 
(Todos públicos). ...Y le 
llamaban Robín Hood. Alan 
Steel, Chris Huerta.

Peckinpah, con James Caan, 
Robert DuvaU.

COSO.—5-7-9-11. (Todos pú
blicos). 2.“ semana; Fanto- 
mas vuelve. Cinemascope - 
Eastmancolor. Louis de Pu
nes, Jean Marais. Mylene 
Demongeot.

DON QUIJOTE. — 5-7-9-11. 
(Mayores 18). 3.“ semana; 
Shampoo. Technicolor. Wa
rren Beatty. Julie Christie, 
(3oldle Hawn.

DORADO. — 5-7-9-11. (Ma
yores 18). Un hombre y una 
mujer. Un film de Claude 
Lelouch, con Anouk Aînée. 
Jean-Louis Trintingnant

REX. — 5-7-9-11. (Todos pú
blicos). Carmen (poema de 
la danza). Panavisión 70 mi
límetros - Sovcolor y sonido 
estereofónico.

VICTORIA. — 5-7-9-11. (Ma
yores 18). El karate, el oolt 
y el impostor. Cinemascope- 
Eastmancolor. Lee van 
Cleff. Lo Lieh

CINES DE ARTE Y ENSATO
ELISEOS. — Tardo 4 y 7. No

che a lai 10. (May. 18). 
Woodstock. Cinemascope -
Technicolor. Musical con

avenida. — 5-7-9-11. (Ma
yores 18). 9.* semana: La 
RauUto. Un film de Lauta- 

Mlrtllna

ILETA. 5-7-9-11. (Mayo-
res 14 y menores acompa- 

- — el rey

ro Murúa, con 
Roes.

CERVANTES. Sala 
4’45-7’15 y 10'45.

fiados). Broce Lee, 
del kong-fn. Ronald 
Li Shaio Lung.

Brown,

especial.— 
(May. 18).

GOYA, 
res

5-7-9-11. (Mayo-

Q “-semana: La naranja ine- 
( anica. Technicolor. Un film 
de Stanley Kubrick, con 
Malcolm McDoweU. Patrick 
Magee.

COLISEO. — 5 - 7’15 - 10’45. 
(May. 18). Aristócratas del 
crimen. Un film- de Sam

18). 5.* semana: El 
muerto, los vivos y... Em
manuelle. Un film de Geor-
ges Lautner, con Miou Miou, 
Jean Lefebvre.

IV|OLA. — 5-7-9-11. (Mayores 
14 años y menores acompa
ñados). 2.* semana: Gran
des vacaciones. Eastmanco- 
lor. Louis de Punes. Silvia 
Dionisio.

Joan Báez, Los Who, Sha- 
Na-Na, etc.

PALACIO. — 5-7-9-11. (Ma
yores 18). Una doncella pa
ra un gran señor. Techni
color. Vittorio Gassman, 
Vlma LissL
CINES DE REESTRENO

ARLEQUIN. —5-7-9-11. (Ma
yores 18). El comando del 
dragón. Eastmancolor. 
Chang Yu, Lam Kang.

DUX. — 5-7-9-11. (Todos pú
blicos). La espada de El Zo-
rro. Technicolor. George

C/. Lugo. 68 (Avda. América)

ATENCION

SERIGRAFIA PLANA Y CILINDRICA 
ADHESIVOS — CALCOMANIAS - CAMISETAS 
PUBLICITARIAS - ESCUDOS SKAI - ESTUCHES 
DE ACETATO - ETIQUETAS - PLASTICOS. ETC.

SERIGRAFIA - MONTOYA

EL PAPAGAYO

OTORES DIESEL 
Y GASOLINA 

distribuidor en ESPAÑA

Elegante Selecto. Distinto. “La 
diferencia es su ambiente'. San 
Ignacio de Loyola, 3. Telefono.
21 f»">G

Ardison Pemi Gennusi.
GRAN VIA. — 5-7-9-11. (Ma

yores 18). 2.‘ semana: Un 
lujo a su alcance. Eastman- 
color. Arturo Fernández, 
Conchita Velasco, Nadiuska 

latino. — 5-7-9-11. (Mayo
res 18 y 14 acompañados). 
El caso de Thomas Crown. 
Steve McQueen, Paye Du-
naway.

MADRID. SALA 1: 5-7-

Telçfonp 37 7843

9-11. (Todos públicos). La
drones de trenes. Technico
lor. John Wayne, Ann Mar
gret.
SALA 2: 4-7 y 10. (’Todos 
públicos). Sonrisas y lágri
mas. Cinemascope - Color 
de Luxe. Julie Andrews 
Christopher Plummer.

NORTE. — 5-7-9-11. (Mayo
res 18). El secreto inconfe
sable de un chico bien. José 
Sacristán, María José Can-
tudo.

OLIVER. 5-7-9-11. (Ma-
yores 18). Nuestro hombre 
de Milán. Enry Silva, Ma-

MENOS CONSUMO
MENOS CONTAMINACION 
MAS RENDIMIENTO

INSTALANDO 
UN

PARA

PASCUAL ESGUIN.
Paseo DAMAS, 15 - Teléfono 234582 - ZARAGOZA

CADA NOCHt

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

CANCELA

rio Adorf. 
FARIS. — 5-7-9-11. (Mayó

res 18). 2.* semana: La otra 
alcoba. Eastmancolor. Am
paro Muñoz, Patxl Andion.

FAX 4’45-T15-10. (Todos
públicos). La túnica sagra
da. Technicolor. Richard 
Burton, Jean Simmons.

RIALTO. — 5-7-9-11. (Todos 
públicos). Rifles de Bengala. 
Rock Hudson, Arlene Dahl.

ROXY.—Desde las 4’45. (Ma
yores 14). Loe tres dias del 
cóndor. Technicolor. Robert 
Redford, ’ ye Dunaway.

SALAMANCA. — 5-7-9-11. 
(May. 18). La dama rosa 
mata siete veces. Bárbara 
Bouche, Ugo Paglial.

VENECIA. — 5-7-9-U. (Ma
yores 18). La máscara de 
cuero. Agata Lys, Creig 
mu.

PACIFICO

Exclusivo para novios, con 
nuevo sonido y música de 
actualidad. Sesión 6 a 10. Tlfno. 
211137

LIVERPOOL
DISCOTHEQUE

V Sala de fiestas. Hoyo, 
Teléfono 2112.59. Siempre las
in (• j o r »• s

LA
CANCELA 1)1 ORO MI SICAL

grawer club

(Jómíxlo. personal y dilerenle. (./ 
\lonrayo, (i ASET AS.

Noche de sábado. l'i<‘sta de 
noche para matrimonios 
jóvenes. Consumición incluida. 
Sábados \ festivos, tarde, lii'sta 
joven. Tel. 25.5 l B4.

STORK-CLU3

Tarde: espeeial-parejas. 
diseoteca-elub hasta las

21 1»IIL

3 (Ir la 
ciudad. 
Tlfno.

2,35

3,00

3,30

4,30

4,40

COLOR

COLOR

La discoteca <|ue prefiere la 
juventud para la tarde de lo» 
sábados v festivos. ¡ALEÍ.KE, 
('.()\ VIDA! (lamino de las 
í orres, 9().

CHARLESTON 
AÑOS 20

DfSI’l f'S Df. .SI BDD/\ 
HAÍLK ex CII MILIOTIX. 
Direcc ión \ 'l'clcfono 39(»9S2

ASTORG'S

La nueva discoteca, abierta <

TELE VISION
PROGRAMAS

I FRIMER PROGRAMA I

AQUI, AHORA.

TELEDIARIO.
Primera edición.

DETECTIVE PUBLICO. 
«La rosa de Windsor».

«SONATA EN DO MA
YOR», de Mozart. 
Pianista; R. Sabater.

DESPEDIDA Y CIERRE.

8.30

9,00

COLOR

9,30

COLOR

10,00

NOVELA (Cap. VIH).
•Los Dombey», de 
Charles Dickens.

CUARTO Y MITAD. 
Programa dedicado a 
la orientación del con
sumo alimentario.

TELEDIARIO.
Segunda edición.

VUELTA CICLISTA 
CATALUÑA.

30 AÑOS DE 
RIA.

A

HISTO-

'( 
'( 
'(

•r

'^1

•u

con I 
dicho 
consul

eï
10,10

6,45 CARTA DE AJUSTE.
«Piezas sobre cantos 
populares españoles», 
de E. Granados.

10,40

color! COLORI

7,00 APERTURA Y PRESEN
TACION.

AVANCE INFORMATI
VO. '

11,30
7,01 ¡COLOR

kolorI

?,05 UN GLOBO, DOS GLO
BOS, TRES GLOBOS. 
Para los pequeños. 
Lenguaje. ¡Abrete, sé
samo!» Terry Toons. 
Lecciones con... «At-

12,00

color
■color

12,15

12,20letismo» (Vil).

24 HORAS AL 
«El vellón de 
Intérpretes:

DIA. ♦ 
oro». 
Dennis

Waterman, John Thaw, 
Garfield Morgan, Pa
trick Mower y George 
Layton.

RAICES.

* * * * * * * * * * * *

8,00

TELEDIARIO.
Tercera edición.

REFLEXION.
Espacio religioso.

DESPEDIDA Y CIERRE.

SEGUNDO PROGRAMA

CARTA DE AJUSTE.
«Ciclo; Mitología pop. 
Joni Mitchell».

I 10,00
COLOR

NOTICIAS EN EL se-
CUNDO PROGRAMA. 
Información nacional 
e internacional.

*
♦I í *! *
*

8,30

dirección:Guión

8,31

12,00

COLOR

REVISTA DE 
Presentación 
ción: Alfonso

CINE, 
y direc- 
Eduardo.

ULTIMA IMAGEN.

Realización: Carlos 
Manuel Lemos. 
Otro colaborador: Al
fonso Sánchez.

PRESENT ACION 
AVANCES.

CINECLUB. CICLO 
LON CHANEY. 
«El monstruo».

10,30

POLINES! AN - BAR
PACOPACO

Williard Mack.
Intérpretes: Lon Cha
ney, Gertrude Olms
ted, John Barrymore. 
Hallam Cooley y John

ny Arthur.

DISFRUTE UD. DE SU BEBIDA EXOTICA 
0 TRADICIONAL EN LAS NOCHES DE

PAGO-PAGO
doctor cerrada. 30

PARSIFAL iguana

<1

La música más original Y 
ambiente más agradable. .Sevilla, 
(1. T'eb'lono, 379200

juventud, ritmos, 
Precios jovenes, 
Vedruna, H Teléfono 217U'

SENECA gallery 2

\l E\ A-DISTINI A-ACTI'AL. 
El mejor sonido con la música 
del momento. ) a se dice: Esto

Si busca t.ranquilia¿¿ 
reservado ambiente, ten 
une lid. desea. Liñan « i"' m 
telefónica S. Vicente 
Tlfno. 291 1 (»().lUI’A. '•

Uno di 
cada a 
español 
Social 
los muí 
para । 
gigan 
despiifs 
fundam 

t medid 
amplís 
farmac( 
absolut 
de la so 
los de 
sector i 
no podi

DIFERI 
CIENTÍ

Algui 
medicar 
ritmo 
product 
Así er 
(psicotrj 
de 1.02! 
9ue en 
Prepars 
coles' 
Hipocolt 
fres año: 
1.300, 
consume 
d indio 
rafleja 
consumo 
y buena 
Poder 
mimarla. 
®n el des|

De e 
Particul 
'ndusti 
’’’cdicami 
‘^'stribuci 
Uno de l( 
^**4010 a

Espaí 
c«ntidad 
Î® los es 
Colegio d 
'”lizad 
^“'’clusi 
25.000 
’P4renten 

el me 
Pueden 
•^“mpieto 

por c¡
Le pica
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‘ * OI
VIH).
», de
s.

TAD.
:ado a 
leí con
fio.

SI en estos días se ha dicho quedos 
españoles despilfarramos energía, 
con mayor razón se podría haber 

dicho otro tanto en relación al 
consumo de productos farmacéuticos.

jn.

ISTA A

HISTO-

DIA. ♦ 
oro».
Dennis 

in Thaw, 
gan, Pa- 
' George

* 
I 
I 
I 
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sustantivamente del banquete, otros 
80 laboratorios que venden el 15 por 
ciento de lo que compramos los 
españoles. Lo demás es ya el puro 
minifundio y como era de esperar, el 
reino de los laboratorios españoles: 
entre 400 laboratorios sólo consiguen 
vender un 10 por ciento del total 
consumido.

La dependencia extranjera en un 
campo tan importante no sólo es grave 
en cuanto al origen de las empresas

•
 Sólo 250 de ios 25.000. específicos 

vendidos en España son esenciales

•
 LiS sociáhzáción de este industrie 

aceptaría la producción a las 
necesidades

1 EL SE- 
)GRAMA. 

nacional 
lal.

CICLO 
í.

* *

I Uno de ios boquetes por donde se va 
I cada año buena parte de lo que los 
I españoles aportamos a la Seguridad 
I Social es el de las farmacias. Y entre 
I los muchos factores que cabría señalar 
I para dar razón de este consumo 
E gigantesco, en buena parte 
L despilfarrador, en la raíz hay una causa 
I fundamental: mientras en España la 
I medicina está socializada en un 
E amplísimo porcentaje, la industria 
I farmacéutica es el reino de la más 
I absoluta libertad. Unanse los defectos 
í de la socialización no bien entendida a 

los de la agresividad comercial de un 
J sector uitraprivatizado, y el resultado 
í no podría ser otro que el despilfarro.

en el campo de la industria 
farmacéutica es grande. Se parte de la 
base de que el consumidor, que suele 
saber de otros productos con su uso, 
no entiende prácticamente nada de 
composición química. Es una ventaja 
que, bien empleada, da buenos 
dividendos. Así no es nada inusual que 
un mismo laboratorio cambie poco 
más que el envase y el,nombre de un 
producto para darle nueva salida y' 
aumentarlo de precio. O que un mismo 
fármaco sea producido- por diez 
laboratorios diferentes con distintos 
nombres y apariencias. La dificultad 
para elegir no tiene sentido, porque se 
trata del mismo producto.
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) Algunos datos sobre consumo de 
[ medicamentos podrían mostrar a qué 
I ritmo aumenta el consumo de 
I productos farmacéuticos en España, 
f Así en estimulantes del cerebro 
I ipsicotropos) el consumo fue en 1970 
[ 1.025 millones de pesetas, mientras
í W en 1973 ascendía a 1.950. Los 
I preparados para rebajar grasas y 
I colesterina (Lipótropos y 
I ipocolesterolemiantes), se pasó en 
I años de 550 millones de pesetas a
I -300, hasta casi triplicarse su 
t efecto del aumento en
I « Indice del nivel de vida, que se 
I refleja también en este tipo de 
f consumo. La salud es un bien primario 
I r buena parte de los aumentos del 
L adquisitivo se dedican 2 
r o Lo más fácil es que se caiga 
í 80 el despilfarro.

i Da?* encarga, además, la
I i nd constitución del sector 

produce estos 
y de

Uno coriiercial y de consumo,
cuan» * Itechos más denunciados en
e,, P® estructura de la farmacia 
cantid'í^® ®** ®* de la descomunal 
de Ifx*^ repetición hasta el infinito 
Colen Recientemente, el

I real i? í® farmacéuticos de Sevilla ha 
I conH. ® estudio entre cuyas 

25.000*'°’’®’ destaca una: de los 
íParon* f’’°ductos farmacéuticos 
en el *’’’®”^® distintos que se ofrecen 
Puede"'*^‘^^°. ®*f®"ol, sólo 250 se 
comobt considerar diferentes por 
bnoDA,°-'^ esenciales. Es decir, un 

“ por ciento
La D icaresca industrial y comercial

LA PUBLICIDAD, 
ESCANDALOSA

Añádase a todo ello el inmenso 
volumen de inversión en publicidad o, 
por ser más exactos, en "promoción", 
ya que buena parte de esta inversión 
no llega a los consumidores de manera 
directa —caso de las muestras, los 
regalos, etc- sino indirectamente. El 
agente consumidor del fármaco, a 
diferencia de otros productos, no es el 
ciudadano que luego' ingiere la 
medicina o la deja olvidada en 
cualquier cajón de su casa, sino el 
médico. Y es por tanto sobre el 
médico sobre quien actúan 
machaconamente los laboratorios y sus 
representantes.

Según estimaciones aproximadas, el

gasto —o inversión, según se vea— en 
publicidad y "promoción" de los 
productos farmacéuticos es, ai año, de 
10.000 millones de pesetas, cifra 
impresionante sobre todo si se la 
compara con el volumen total del 
presupuesto de investigación cíéntíficá 
no solo en la industria farmacéutica 
sino en todq el campo de, la ciencia: 
8.000 millones anuales, un 20 por 
ciento menos.

La inversión en investigación 
farmacéutica en España no es muy 
alta. Y ello se debe, en buena parte, a 
la colonización de que somos objeto 
por parte de importantes empresas 
multinacionales» que dominan 
prácticamente el mercado y que no 
gastan una peseta en investigar dentro 
de nuestro país. Muy al contrario, los 
beneficios de esa» investigación 
realizada en ios Estados Unidos, Suiza 
o Alemania —también otros países— se 
quedarán en sus puntos de origen a 
través de su venta en países puramente 
consumidores de sus productos.

productoras con laboratorios en 
España, sino también en la balanza de 
nuestras importaciones de materias 
primas para la producción 
farmaCeútica en relación a las 
exportaciones. En 1975, el déficit 
español de esa balanza alcanzó la cifra 
de los 10.000 millones de pesetas, 
siempre en números redondos. Y la 
tendencia es a aumentar cada año ese 
foso. Así, en 1973 la importación de 
materias primas farmacéuticas supuso 
9.100 millones mientras que el año 
pasado era ya de 12.000 millones, 
frente a ‘los 1.500 de exportaciones 
españolas.

1

COTO DE LAS MULTINACIONALES

Sólo 22 laboratorios —de los 500 
que existen, aproximadamente, en 
España— consiguen vender el 75 por 
ciento de ios productos farmacéuticos 
que consumimos cada año. Tras este 
primer grupo de privilegiados, entre los 
que figuran las firmas más conocidas y 
potentes de todo el mundo, aún hay 
otro grupo que participa

Para exponerle sus problemas

EL CONSEJO GENERAL DE
F A RM A CE UTICOS SE
ENTRE VISTA CON MARTIN VILLA
MADRID, 8 (Logos).— 

El pjeno del Cons.ejo 
General de ios Colegios de 
Farmacéuticos há sido 
recibido en audiencia por el 
ministro de la Gobernación, 
señor Martín Villa, en su 
despacho oficial. En el 
transcurso de la entrevista le 
han sido expuestas ai 
ministro las inquietudes y la 
problemática que afecta ai 
sector profesional.

El diálogo entre el señor

Martín Villa y los 
representantes de Farmacia 
Española ha sido muy 
abierto, y en él ha quedado 
constancia de la grave 
situación que atraviesa la 
oficina de Farmacia en todo 
el pafs^ por là descapita- 
lización que viene 
padeciendo, debido a la 
congelación de honorarios 
profesionales desde el año 
1964.

SOCIALIZAR LA INDUSTRIA 
FARMACEUTICA

Al principio de este informe 
señalábamos la gravedad de que 
coexistan una industria rabiosamente 
privada de la farmacia y una medicina 
casi enteramente socializada (en 
cuanto a porcentaje de población 
acogida a la Seguridad Social) El hecho 
d? que "el seguro" pague el 90 por 
ciento del coste de las medicinas hace 
que el consumo aumente en 
proporciones gigantescas, hasta el nivel 
del despilfarro. En muchos casos, se 
receta sin medida y también ' en 
muchos casos no se emplean las 
medicinas recetadas y casi regaladas.

Muchas personas empiezan a señalar 
como uno de los sectores básicos que 
habría que pensar en socializar, este de 
la producción farmacéutica y, según 
algunos farmacéuticos cuyo número 
aumenta de día en día, también el 
comercio al por mayor y al por menor 
de estos productos. Socializar en suma 
toda Ja industria y el comercio 
farmacéutico. En algunos países donde 
el despilfarro y el coste social de las
medicinas se 
peligrosamente, 
sector acabó 
insostenible. Es 
en 1965 sufría
nosotros y que, 
tras cuatro años 
de estudios y 
programas, 
socializó la 
farmacia en 1970. 
En España, 
algunos partidos 
ya han señalado 
esta necesidad.

habían disparado 
la socialización del 
co una situación 

el caso de Suecia que 
lo que hoy sufrimos

«O
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ESPAÑA

ladores y el 
Ministerio 
del Aire

Entre los contro
Se intenumpen

las negociaciones
Administración intenta ofrecer una solución que fortalezca su 

prestigio al no dar la impresión de doblegarse^\ dicen los controladores

MADRID, 8 (Europa Press).- Las 
conversaciones mantenidas en el día de 
ayer entre una delegación de tres 
controladores y el subsecretario del Aire, 
teniente general don Arturo Montel 
Touzet, han quedado interrumpidas hasta 
que el próximo día 10 se celebre una 
asamblea de controladores, en la que la 
delegación informará a los resultados 
obtenidos en-su diálogo con el Ministerio 
del Aire. *'

En circuios próximos a los 
controladores se indica que las 
negociaciones están siendo niuy lentas, 
por la resistencia del Ministerio a la 
creación de una comisión. Asimismo, los 
controladores sospechan que la

Administración intenta ofrecer una 
solución de “apariencia" unilateral, que 
fortalezca su prestigio al no dar la 
impresión de doblegarse las 
reivindicaciones de los controladores.

De momento, el Ministerio continúa 
oponiéndose al establecimiento de una 
“comisión”, bajo este nombre, que 
podría pasar a llamarse "grupo de 
trabajo". Asimismo, el Ministerio 
propone reducir —en cualquier caso— el 
número de "comisionados”, que no debe 
exceder a las 3 o 4 personas en total, en 
contraste con la voluntad de los 
controladores de nombrar a 2 o 3
representantes por cada 
importante.

centro

En la asamblea del próximo viernes, 
los controladores discutirán estos dos 
puntos, con objeto de ofrecer una 
respuesta al Ministerio del Aire.

Un portavoz de los controladores ha 
señalado a "Europa Presss” que no es 
cierto que se haya aprobado el nuevo 
coeficiente del 3,6 a partir del cual se 
estalplecen los sueldos, este coeficiente, en 
el día de hoy, continúa siendo del 3,3.

Este es uno de los temas de la batalla 
de la "huelga de celo”, al igual que la 
oposición de ios controladores a ampliar a 
3 años el actual plan de estudios de 2 
años. "Se necesitan controladores y no 
hay tiempo que perder", han 
manifestado.

INCIDENTES EN
LAS FIESTAS
DE LE(?UEITIO

BILBAO, 8 (Europa Press).— Se produjeron 
varios incidentes en Lequeitio, en los que 
fueron quemadas dos banderas nacionales. 
Según destigos presenciales, una vez concluida 
la fiesta del “antzarrak” (de los gansos), varios 
grupos de personas se congregaron en las 
proximidades del ayuntamiento. Algunas de 
estas personas, que no eran de Lequitio, según 
afirman los testigos, treparon al balcón del 
edificio municipal y colocaron una bandera 
nacionalista vasca.

Otros individuos trataron de arrancar los dos 
pendones de la bandera nacional y quebraron 
los mástiles. En las escaleras del ayuntamiento, 
las banderas nacionales fueron quemadas.

La Policía Armada y la Guardia Civil 
hicieron acto de 'presencia, y tras invitar al 
público a disolverse, efectuaron varias cargas. 
Hubo carreras y vanas detenciones.

Uno de los detenidos es un joven "estudiante 
de 16 años, C.S.C. natural y vecino de Carranza, 
acusado de ultraje a la bandera nacional. Se 
desconoce la identidad de los otros detenidos, 
acusados de injurias.

Nuevos contingentes de las fuerzas del orden 
se presentaron en Lequeitio, una hora después 
de tos sucesos. Patrullaron por la ciudad.

Como consecuencia de estos hechos, no se 
ha realizado» un concurso infantil de iotas 
vascas, ni el décimo penthatlon “kaiabiya’’ que 
estaban programados dentro de las 
celebraciones de las fiestas de San Antolín.

Mañana jueves
BB LA OPOSICION MODERADA

CENARA CON 
"COORDINACION”

MADRID, 8. (Europa Press)-EI jueves a las 
nueve de la noche, se reunirán en un 
restaurante de Madrid representantes de 
varios partidos de la oposición moderada 
que no forman parte de la “Coordinación 
Democrática", con la comisión ejecutiva 
de este organismo unitario de oposición.

Entre los grupos que asistirán a esta 
reunión con “Coordinación Democrática” 
se encuentran Federación Social 
Demócrata (cuyas principales figuras son 
-los señores Lasuen y Gonzalez Seara) 
Partido Democrático (de don Joaquín 
Garrigues Walker) Unión Liberal Española 
(de don Joaquín Satrústegui), Partido 
Liberal (de don Énrique Larroque), 
Partido Demócrata Popular (de don 
Ignacio Camuñas), Izquierda Demócrata

Cristiana (de don Fernando Alvarez de
Miranda), y
Democráiica (de

Federación Popular
don José María

Gil-Robles).
LOS principales representantes de estos 

grupos se reunirán esta noche en una 
entrevista previa para intercambiar puntos 
de vista y llegar a una postura común de 
cara a la reunión de mañana jueves con la 
ejecutiva de “Coordinación 
Democrática".

Estos partidos políticos habían sido 
invitados a asistir como observadores a la 
reciente “cumbre” de la platajunta 
celebrada el sábado en el Eurobuilding de 
Madrid, pero casi en su totalidad no 
asistieron por tener pendiente esta 
entrevista de mañana, que se desarrollará 
dé'form amas privada.
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Se estrenará 
en octubre: i

"ESPAÑA
DEBE SABER”

MADRID, 8 (Europa Press).— El 
director de cine Eduardo Manzanos está 
finalizando el rodaje de la película 
"España debe saber", en la que se r^ogen 
declaraciones de don José Mana Gil 
Robles, don Felipe González, don 
María de Areilza, don José Antonio Girón 
de Velasco y don Gonzalo Fernández de 
la Mora^ según informa el diario “Arriba”, 
en su -numero de hoy.

El films que tendrá una duración de 
dos horas y media, presentará al 
espectador nueve enigmas históricos de la 
España de los últimos cuarenta años. Su 
orden de exposición será: "Si fue posible 
la paz”, "la muerte de Federico García 
Lorca", “Hedilla y el problema de la 
unificación", “figura y muerte de Julián 
Besteiro", “las entrevistas de Hendaya", 
“relaciones entre Franco y el Conde de 
Barcelona”, “escándalo Matesa", "muerte 
de Carrero Blanco", y "desintegración del 
franquismo".

Cada uno de estos documentales, en 
los que se mezclará material de archivo 
con las declaraciones actuales de algunos 
protagonistas, está escrita por un 
guionista diferente, entre quienes 
destacan Juli/n Cortés Cabanillas, 
Ricardo de la Cierva y Enrique Llovet.

NEOFASCISTAS RECLUIDOS A UNA ISLA
ISLA DE G/GL/0 f/ta/ia).- Franco Freda -en la foto superior- y Giovanni 
Ventura -inferior-, ios dos neofascistas, acusados de haber colocado una bomba en 
Milán, que causó gran número de victimas, sdn escoltados por la policía a su llegada 
a esta pequeña isla, en donde han de permanecer por orden de un Juzgado de 
Apelación de Catanzaro. Este juzgado también dispuso su salida, de la ca'rcel, 
después de haber permanecido cuatro años en espera de juicio, el máximo período 
de tiempo que permiten las leyes italianas. Freda y Ventura han de residir en la isla 
hasta la vista de su juicio, que ha sido fijado para el 18 de enero de 1977. (Telefoto 
Cifra Gráfica-Upi).

EXTRANJERO

Escribe 
Colabo

sospechosas de estar vinculadas con 
incidentes de anoche que culminaron ca 
incendio, provocado por una carji 
explosivo, deun avión "Boeinfl-707"dela 
France",

INCENDIO DEL 
707"
AJACCIO (Córcega), 8 

francesa interroga hoy a

"BOEING-

para abastecer a un comando". En to 
se habrían llevado los ladrones di 
metralletas "MAB"* unas 30 pistolas 
otros tantos fusiles.

Universidad de Zar^g

HA MUERTO
ANTONIO MIJE 
Uno de los fundadores del 
P.C. Español

PARIS, 8 (Efe).- La muerte de Anioii, 
Mije, uno de los fundadores del Panij^ 
Comunista Español, es comunicada hoy pof^ 
órgano del Partido Comunista frantí 
"L'Humanité".

Falleció a los 71 años de edad en París conn 
consecuencia de "una larga enfermedaif 
"L'Humanité" no precisa la fecha exacta den 
fallecimiento.

Mije era miembro del buró político 
P.CE. desde 1932. Fue elegido diputado 
1936. Exiliado a Méjico y más tarde a Francit 
fue director de "Mundo Obrero".

CUANTIOSO ROBO DE ARW 
EN UN CUARTEL DE HESll 

(SICILIA)
MESINA (Italia), 8 (Efe), 

Metralletas, fusiles, pistolas y munici 
en cantidad, fueron robados en 
cuartel de Mesina (en Sicilia), en lan 
del pasado domingo, según trascen 
hoy.

El robo, mantenido en secreto h 
hoy, es tan cuantioso que las autorid 
militares del cuartel estimaron "sufici

INTERROGATORIOS A LO
SOSPECHOSOS DEL

(Efe).- La pw 
ochenta pe

ZARAGOZA
MAÑANA, NUEVAS REUNIA 
NES SOBRE EL TEMA DE 
LA.SUBIDA DE TASAS 
ACADEMICAS

ZARAGOZA, 8 (ARAGpN/exPj 
Mañana martes la Dniversid* 
Zaragoza va a ser escenario de o" 
asambleas de estudiantes para 
tema de la subida de tasas acad^ 
Los estudiantes de la Escuela de C»* 
Empresariales piensan reunirse . 
“hall" del Edificio InterfacultadesW" 
motivo a las diez y media de la w 
Para las once está prevista otra . 
los alumnos de Filosofía y Les’^^i 
facultad; asimismo, los estudiante . 
Escuela de Ingeniería Técnica in^ 
harán otro tanto a las once de la 
en el salón de actos del centro.

anormalidad 
LABORAL EN 
"SINGLE” 

ZARAGOZA, 8 (ARAGONM¡J 
Un grupo de aprendices 
la plantilla de la empresa ¿ 
informa, a través de un comunic» ' 
los trabajadores de dicha 
encuentran en paro como * 
protesta por la negativa de la ® í 
negociar unas soluciones i* J 
reivindicaciones laborales P'® , 
la,plantilla, compuesta ¿ifiKl
jovenes aprendices. Según (d 
éstos, se encuentran 
cometidos laborales que, en oca 
corresponden a su categoría.
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TECA está viviendo ya con gran bullicio y 
alegría sus fiestas patronales en honor de
Nuestra Señora de la Peana. Y

ARAGON/exprés, como de costumbre, dedica
estas páginas especiales a la industriosa villa con d
fin de recoger en ellas de alguna manera, su
cotidiano vivir, sus inquietudes, sus problemas...

Ateca está en fiestas. Deseamos que todos lo
pasen muy bien, como asi lo quieren también la

SGCB2021
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ATECA EW FIESTAS

ON José Pardos lleva

■ -u

r E í '

varios años como alcalde y 
aunque las críticas en ocasiones 
resultan inevitables, lo cierto es 
que el balance de su gestión 
como primer regidor de la villa 
atecana es altamente positivo. 
Sin embargo no quiere 
continuar. En las próximas 
elecciones quiere dejar la 
alcaldía, tal vez porque ya 
considera que ha hecho lo que 
tenía que hacer, aunque

JOSE PARDOS, UN ALCALDE QUE 
SE VUELCA POR SU PUEBLO

"Por primera vez se

ha organizado nn 
concnrso de pintara
infantil

nosotros, sinceramente 
pensamos que no. Don José 
Pardos se entrega en cuerpo y 
alma por hacer un Ateca mejor, 
dentro de las posibilidades —a 
veces muy limitadas— con que 
cuenta el Ayuntamiento. Pero 
él, estamos seguros, se encuentra 
satisfecho de la labor que está 
llevando a cabo, con entrega y 
honradez y sin límites a pesar de 
que sus ocupaciones particulares 
también le roban mucho 
tiempo.

-En realidad de lo que me 
siento satisfecho -nos dijo- es 
de poder haber hecho algo en 
beneficio de nuestra comunidad.

-Un problema actual. Los 
vecinos se quejan de que en la 
carretera de Moros no hay 
luces...

-Está previsto dar este 
servicio tan necesario, pero 
hasta ahora no se ha podido 
realizar en este sector por falta 
material de tiempo.

Esto sucede o ha sucedido 
también en otras zonas de

Los peños otecanos
Aunque estemos en 

fiestas, siempre se encuentra 
un momento para el 
comentario y la tertulia. Por 
ejemplo en la piscina 
municipal, do nde se 
degustan una paellas 
exquisitas, me hablaban de 
11 Asociación de Padres de 
Alumnos que, por primera 
rez en Ateca, ha convocado 
y organizado un concurso 
de pintura infantil que está 
dotado con importantes 
premios. Es un gran paso 
más de estos hombres que 
día a día trabajan 
incansables por .la juventud 
de Ateca.

Ateca cuenta también 
con un grupo músico-vocal 
que está alcanzando un gran 
íxito... fuera. Se llaman 

Los Talmar” y como 
ocurre casi siempre no son 
profetas en su tierra. Y es 
una lástima porque la 
tírdad es que están 
cosechando grandes triunfos 
•"todas partes donde 
•ctuin. ¡A ver si encuentran 
«poyo de su pueblo!

frontón y todo 
es sumamente

agradable y magnífico.

con un gran 
el recinto

amigos todos ellos solteros 
“de profesión”. Y a muchos 
años, según ellos. Se 
denomina “Peña Taurina”.

fA fiestas se cuenta 
on un grupo de peñas de 

^nte joven y bien unida. 
.®j8mpIo llama la 
IL?®-',?" peña “El 

por la cantidad de 
hin r"!®’ conjuntos que

Ai margen de las peñas se 
comenta también el 
estupendo alumbrado con 
que cuenta Ateca que llama 
la atención a los visitantes y 
a los propios vecinos. Es una 
de las realizaciones del 
alcalde este alumbrado 
magnífico que tiene un 
kilómetro doscientos metros

Para terminar digamos 
que este año hemos notado 
la ausencia de la peña “Los 
Intrépidos” que siempre ha 
sido muy alegre.

nuestra villa.
-¿Alguna novedad en estas 

fiestas?
—Por primera vez en Ateca se 

ha hecho un concurso de 
pintura infantil organizado por 
la Asociación de Padres de 
Alumnos. Dicho concurso está 
dotado con importantes 
premios. Ha sido un gran paso 
dado por esta asociación que 
tanto está trabajando por la 
juventud atecana.

-¿Qué nos dice de las 
famosas acacias?

— Efectivamente sobre las 
acacias de las escuelas existe una 
polémica. Según el tiempo 
transcurrido de su plantación 
son exactamente cuarenta años 
de permanencia y es de esperar 
que todo tiene que tener su fin. 
Además después de haber 
conseguido la concentración ha 
habido que acondicionar el 
recreo según las actuales 
circunstancias que exige la 
nueva estructura y con ello 
hemos buscado un buen 
acoplamiento para que el 
recinto resultase más amplio. 
Según informes de Educación y 
Ciencia, el núrnero de alumnos 
que en su día se trasladarán a 
esta localidad en la primera 
etapa será de doscientos que 
luego se multiplicará por 
algunos más.

Estas han sido las breves 
palabras de un alcalde que 
constantemente se preocupa por 
su pueblo dejándose notar su 
buen hacer, pero ya se sabe que 
lo bueno se suele olvidar pronto 
y lo malo, si es que lo hay, suele 
perdurar. Además ya se sabe que 
nunca llueve a gusto de todos.

ANTONIO TICEN,
PRESIDENTE DE LA COMISION 
DE FESTEJOS

"A LAS HABLADURIAS NO HAY
QUE DARLES EXCESIVA IMPORTANCIA"

N año más, Antonio Vicen continúa como 
presidente de la Comisión de Festejos. Por eso le 

hemos preguntado:
— ¿Por qué repite en este puesto?
-El año pasado tuvimos un poco de déficit, pero 

aparte de esto deseo seguir colaborando para organizar 
los festejos, ya que un año, en cierto modo, tampoco es 
suficiente para realizar la labor que tenemos 
encomendada.

—Se habla de que algún colaborador de ustedes no 
figura en el programa de fiestas ¿Qué nos puede decir a 
este respecto?

-Yo no sé nada y creo que a la habladurías no hay 
que darles excesiva importancia, pues tenemos la 
conciencia tranquila en el sentido de que estamos 
trabajando y estamos intentando hacer las cosas lo mejor 
posible.

— ¿Por qué no hacen fuegos el diá siete?
-Eso habría que preguntárselo a la ComisióA^ 

pleno, pues el acuerdo total fue que el dinero qd^se 
gastaba en estos fuegos estaba mejor empleado en otros 
espectáculos.

-Se ha dicho que intentaban traer de fuera una banda 
de tambores y cometas ¿qué hay de ello?

—De eso nada, puesto que no tenemos dinero para 
ello. Tenga en cuenta que a la hora de programar 
nuestras fiestas pensamos ante todo en ' -- - - -
nuestras posibilidades.

— ¿ Qué presupuesto tienen ?
—£l Ayuntamiento nos da doscientas

la realidad de

-----------  cincuenta mil 
pesetas y luego hasta un total de cuatrocientas cincuenta 
mil las sacamos con aportaciones de las empresas 
comerciales y del vecindario.

— ¿Quienes forman la Comisión?
figuro como presidente y Adolfo Canterta, 

como concejal delegado, Gregorio Polo es el secretario y 
hay cuatro miembros más que son Melquíades Sánchez, 
Santiago Aparicio, Ismael Morte y Angel Vicen.

— ¿Son divertidas las fiestas de Ateca?
—Hemos trabajado de tal forma para que todos, 

jovenes^ y mayores, lo pasen muy bien y disfruten de 
unos dios agradables.

de longitud. Casi se puede 
afirmar que la
en Ateca.

noche es día
Talleres Bonasa

Otra de las 
es el parque

realizaciones

sus nrs-- cuenta con 
«nbe m.'®’ bodegas tipo 
Están^^® ’°” maravilla. 
Pueblo ®* .centro del
'‘•gusta/ 5® P^ede 
"’eiocotón nquisimo '"nïeîîî In" '''"° ^“® 
<‘urant» j ®’’ pozo

®’ eño. Son l’asta/*^’* subterráneas a

UmtiLú! Rebeldes” 
'f’baia ‘i*’’’ P®^^ ^‘^e
1ue ®°'^’^ntemente y 
’"Ensables *?jj«<*«ramente 
**l»dasrtoK .Organizan sus 
'’'■’ Piscina’m® recinto 
’• d viT\’"*«n«cipal y allí 

chicos y

infantil que 
constituye una delicia para 
los mayores y para los 
pequeños... Y la piscina 
municipal, como 
hablábamos al principio, 
tambi^én, pues aparte la 
magnifica piscina, cuenta

Reparación automóviles - Banco bomba 
inyección - Servicio grúa y recambios

CONCESIONARIO CRYSLER ESPAÑA Desea felices fiestas

curiosa es la
’’••'a Antonio’’•to’’ nil ‘Conocido por “El 
'«tuDend ^Qf^fituyen una

‘'«’’da cuadrilla de

Carretera Madrid, s/n. - Teléfonos 51-47-59 ARIZA

Mesón Don Chuzo
ESPECIALIDAD EN JAMON
Y TAPAS ARAGONESAS

SE UNE A LAS FIESTAS DE ATECA LES ESPERAMOS

Calvo Sotelo, 6------ CALATAYUU
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ATECA EN FIESTAS

He aquí unas instantáneas de la noche de la coronación, 
celebrada como es tradicional con aran alegría y bullicio.

**^A**<^***A*********'***

■

É espejo?

en estasBAILE,CINE Y PASEAR

como no
SON TODAS MUY TRABAJADORAS

M. Concepción Larriba SantanatahoBeatriz Porras Fuentes

COOPERATIVA COMARCAL DEL CAIBH*O
FABRICA DE ENVASES

Bodega: Carretera General ATECA Teléfonos 34 y 80

1

Nuestros productos son elaborados por 
los procedimientos más modernos

—¿Te n«a 
—Toda tal 
— ¿Piensa!

fiestas?
- Espero áé

-Claro.-a 
tiene el no«S

-¿Fakfam
-Panlalór 
- ¿Traba'

Enroses monzoo

LA NOCHE DE 
LA CORONACION

To^i Cama Mayor junto a Ana Belén Dama Infantil

Un momento de la toma de cftampán

C
inco preciosidades. Así son la reina 

y las damas de honor de Ateca. 
Chicas que trabajan y que son muy de 

nuestros días. Hemos hablado con ellas 
dejando a la soberana para lo último.

LE GUSTA LA MUSICA

Ojos verdes, rubia, tiene dieciocho 
años. Se llama Alicia Duce Lozano:

— ¿Por qué te han nombrado dama?
— íY yo que sé! La verdad es que 

como somos un grupo de amigos que nos 
llevamos muy bien.

— ¿Qué aficiones tienes?
—Me gusta, la música, el baile, el cine y 

todo eso...
— ¿Como te diviertes, por ejemplo, un 

domingo cualquiera?
—Paseando y yendo a la discoteca o 

algún bar.
— ¿Biquini o traje de baño?
—Biquini

EL ROSARIO, LO MEJOR

Dieciocho abriles tiene Toñi Sánchez 
Blasco.

— ¿Te ha hecho ilusión ser dama?
—Pues sí.
— ¿Trabajas?
-Sí.
—¿Qué es lo que más te gusta de las 

fiestas?
—El rosario de por la tarde.
— ¿Vas a misa?
—Sí... cuando puedo. Bueno, ponga 

que sí, porque si lo lee el cura...
— ¿Color?
—Azul

Feli Cansado García, diecisiete años. 
También trabaja.

—En mi apellido, por favor ponga 
Cansado que casi todos escriben Casado.

— ¿Qué tai son los chicos de Ateca?
—Muy simpáticos todos y muy buenos

chicos.
— ¿Como te diviertes?
—Yendo al baile, ai dne o paseando.
— ¿Qué os falta a la juventixJ atecana?
—Un local para reunirnos pues ahora 

s¿rfo contamos con el salón parroquial.

Carmen Enguita Inoges, diecinueve 
años.

LA REINA NTi

VINOS TINTOS * CLARETES * BLANCOS - PAJARILLAS

PROCEDENTES DE UVA SELECCIONADA Y CPSECHA PROPIA

VIRGEN DE LA PEANA
SECCION VINICOLA CARRETERA DE MUNEBREGA S/n.

TELEFONOS: PARTICULAR 44/ FABRICA 323
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AAAA»À

p

À

cme y pas^^ /

A espejo?-¿Te mia

-Claro. CORK) no

La reina sólo tiene dieciséis años. Alta, ÀAAÀAAAAAAAA À À A”^

LE GUSTARIA VIAJAR EN 
AVION

-Panté»
-¿Trabas

-TodaW
— ¿Píen» » en estas 

otas?
- Espero

quiere SER 
BOMBERO

.3 < Bi

— Sí. Aquí somos todas muy 
trabajadoras.

-¿Prefieres lo dulce o lo salado?
—Lo salado.
— ¿Te gusta tu pueblo?
—Mucho.

muy alta. Pelo negro, ojos marrones... 
Trabaja. Se llama Angelines Remartínez 
Sánchez.

¿Por qué te han nombrado reina?
— No lo sé. Sinceramente no lo sé.
— ¿Te consideras guapa?
—Normal, aunque las hay más guapas. 

Y más feas también.
— ¿Tren, coche o avión?
—No he ido nunca en avión, pero me 

gustaría hacerlo.
— ¿Aficiones?
-Aquí no hay otra cosa que el baile, 

cine y pasear. Algunas veces también nos 
gusta ir de juerga, de "farra" todo en el 
buen sentido de la palabra.

— ¿Tu color preferido?
—El azul
— ¿Un cantante?
— Labordeta y Carbonell 
"¿Fumas?
—Negro porque rw me llega para más. 
— ¿Qué opinas de tos chicos de Ateca?
—Hay de todo, igual que en todas 

partes.
— ¿Biquiní o traje de baño normal?
—Biquíni
—¿FaWa o pantalón?
—Pantalón
— ¿La jota o el flamenco?
— La jota
— ¿Sabes cantar?
—No. Si canto llueve.
—Pues buena falta nos hace.
—¿Tu plato preferido?
—Tortilla de patata.
— ¿Eres laminera?
—Sí, me gusta mucho lo dulce
— ¿Con qué acto te quedas de las 

fiestas?
—Con la procesión
—¿Crees en Dios?
-Sí.
—¿Vas a misa?
-Sí.
— ¿Qué deseas para tus súbditos 

festivos?
—Que lo pasen muy bien y se diviertan 

mucho.

Este es 'Pepito Piscinas^ 
un personaje muy popular 
en A teca gue según dice él 
mismo quiere ser bombero, 
y para demostrarlo ahi lo 
vemos apagando un 
improvisado fuego con un

sifón. £l uniforme ya lo 
tiene. Ahora sólo necesita 
cambiar el sifón por la 
manguera.

Como ifen, en las fiestas 
de Ateca, no falta la gracia, 
ni el buen humor.

NA NTIL Y SUS DAMITAS

latafM Ana Belen Semper Poao

ZOE BAR MZA

523
Teléfono 36 - ATECA

ESPECIALIDAD EN CAFE Y EN 
TAPAS DE HUEVO RELLENO

Maria Teresa Navarro Bargas

SALL DA .1 SL CUENTELA 
y PUBLICO EN CEN EK 1L

LABORATORIO DE ELECTRONICA

Armando Hernández Técnico en T.V.
Os desea a todos felices fiestas

Goya, 20 - Teléfono 108 - ATECA

CONSTRUCaONES

ENGUITA y CAMPOS
Felires Hestas

Oficinas: CJ Gova
Teléfono 26 v 424 
ATECA

La Comisión de Festejos
OSJ ESEA \ T( DOS LOS ATECANOS 
} FORASTEROS, FEU ES FIESTAS ï 
OS ACRADECE LLETRA COLABORACION
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FABRICA
FUNDADA EN 1862

Piscina Municipal

Agradece al pueblo aleeano su gran 
acogida y os desea felices fiestas

Nueva gerencia: FUENTES PIÑOLS

Especialidad en paellas - Meriendas v 
en precios populares. Próxima tempo
rada, visítenos

CARAMELOS
ELECTRODOMESTICOS

frutas de ARAGON 
ambrosias

(^u^so

anos presente én el mercado nacional
anos
anos de experiencia

TELEFONOS 15 Y 22

(Zaragoza)

PEDRO AIWA VAL
Distribuidor de las mejores marcas en televisión, frigorfficot 
lavavajillas, lavadoras y televisores en color

LAVIS-PHILIPS - VANGUARD: COLOR

SALUDA A SU CLIENTELA

Goya, 50 A T E C A TELEFONO 58-251

fcoSRELlG

W^^TaS o 
»1A Ñ A N A, I llosar'O de 
Krminara f 
Rrroduial- b 
Bubrara la Eue 
KA LAS O 
■añana, i 
^celebrada pc 
■listentes. L 
■nnuíiciará el 
tdo del Nove 
■ a las OCH( 
■a tarde, í 

lgs misteri(
Kjrtísticos fare 
■ La imag*^^ I- 
■uggn de la 
Knfalmente li 
K sobre su a 

A so llegade
Rpgña tendrá I 
B^nda de flore 
Byenes aleca 

^K^es quieran 
ïmpatico acto. 
T Seguidamente 
I Virgen de la 
Baldaquino, 
jflsagración de । 
grazón de Mai 
«te acto con e 
ALVE POPUL/ 

|A9, JUEVES 

,,A LAS D 
|AÑANA; Sant 
piieará en si 
jírades difuntc 
ligatorio. Anur 
i Dios el misi 
Dvensrio.

Construcciones

¡A LAS OC 
AÑANA.- F 
osario de 
wrerá el itin 
ira dar fin

S. Melando Pérez
Plaza Jesús, 25 ATECA

FELICES FIESTAS

A LAS ON 
AÑANA.- En 
nta María, 
otada, en c 
ctuará la Ofrer 
los de la tierr 
la Villa Excel:

Oficinas; Justo Navarro, 5 - l.o D.

CALATAYUD

—
HOSTAL > RESIDENCIA 
BAR - RESTAURANTE

BERNAL
C/. Goya, n.’ 27-29
Teléfonos: 73 y 106

Especialidad en:

ADRIAN SANCHEZ
MOFIMIEM'O DE TIERRAS Y CRA VAS

Las Parras, 11 -:- Teléfono 96 ATECA

BAR EL BODEGON
BOCADILLOS Ÿ MERIENDAS 

Saluda a todos sus clientes. Felices Fiestas 
Goya, 52 :: Teléfono 338 :: ATECA

Carnicería Salchichería
CARMELO

Plaza España Teléfono 259 ATECA

MIERCOLES, 8 DE SEPTIEMBRE DE 1976

TALLERES DE ELECTR/C/DAD

JAIME ESTEBAN
on parle français
Felices Fiestas

Carretera Madrid - Teléfono 269 - ATECA

FfiiiASlFASJILAR^jSjew

IMIlUltH 
BlirHW

LUNCHS 
BODAS 
BAUTIZOS 
COMUNIONEÍ

Discoteca
ZODIACO

A T EC‘ 
(Zillior»

Peña Los Rebeldes
r

Os desean felices fiestas y comuñi j 
can a todos que durante los días • 
7, 8, 9, 10 y 11, organizan baile 
en la piscina. Precios populares.

HERMANOS

Aguilar Cristóbal
COSECHEROS DE FRUTAS Y ALMACENISTAS

PRIMERAS CAMARAS DE ARAGON DE 
ATMOSFERA CONTROLADA

Carretera de Madrid - Teléfono 24 
Almacén 337 ateca (2**
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pal ateca en fiestas

Peana, a cargo de las señoritas
10 VIERNES

LA

MAÑANA.- Diana florearki a

gran obras
con disputados

OLS

en

LA COMISION DE FESTEJOS
de

granadas

5

AL
n, frigoríficos

PROXIMA APERTURA
JUEVES 9

Real, 26 Felices fiestas ATECA¡OLOR

del

NO 58-251

1
CONSTRUCTORES DE OBRASla Iglesia

rez
C/ Barrionuevo; A y Carretera Munébrega Teléfonos 6 y 286 — ATECA

.O D.

ti en:

eides

d eportivo 
deportivo

japonesas, con emocionantes y 
divertidas cucañas, y salida de la

LA 
del 

(.|ue

NUEVE DE LA 
En el típico barrio

LA 
de 
de

y 
de

LA 
del 
que

DE 
Plaza

ambiente 
agradable 
vecindario.

A LAS 
mañana -

CINCO DE LA

DE LA

A_ LAS OCHO

regional.
A LAS 

NOCHE.- 
España,

De la

festivo para el 
despertar del

Fiestas y Damas de 
Reina y Damas

sobre las mejores
realizadas, entregándoles como 
premios extraordinarios regalos.

A LAS SEIS DE .LA 
TARDE.— En la Monumental 
Ateca, gran festival taurino.

Reina de las 
Honor, y 
infantiles.

A LAS

según comunicaremos
programas de mano.

A LAS OCHO 
TARDE.- En la 
España, disparo de

íriendasy
•Tía tempo-

cargo de la Agrupación Musical 
Atecana, recorriendo las 
principales calles de la localidad.

Este Programa 
confeccionado por la Comisiórí 
de Festejos, ha sido aprobado 
por el Ayuntamiento Pleno el 
día 9 de agosto de 1976.

ONCE DE LA 
En la Plaza de 
emocionante

carácter popular y amenizada 
por un gran conjunto 
músico-vocal en moda, 
amenizando la velada hasta altas 
horas de la madrugada.

DIEZ DE LA 
- En el recinto 
Ateca, matinal

Peluquería de señoras ANGELINES

CARTEL,,. FIESTAS

9, JUEVES

lERCOLES 8

rerá el itinerario habitual

Sempervic

CARRETERA MADRID A BARCELONA

religiosos

Dios el mismo orador 
nario.

ra dar fin en 
roquial.
A LAS ONCE
ÑAÑA.- En la Iglesia de 

nta María, solemne Misa 
tada, en cuyo acto se 
tuará la Ofrenda de selectos 
os de la tierra a la Patrona
la Villa Excelsa Virgeri de la

/(LAS DIEZ DE LA 
ÑAÑA; Santa Misa, que se 
icará en sufragio de los 
rades difuntos y almas' -del 
gatorio. Anunciará la palabra

Lará la Eucaristía. 
las once de

A LAS OCHO DE 
AÑANA.- Procesión 
sario de la Aurora,

I \/llERCOLES

las ocho de 
^^ANA, procesión 
^rio de Aurora, 
minará en la Iglesia 
fouuiaL Seguidamente se

iaÑANA, Misa solemne 
L-elebrada por los sacerdotes 
•jigptes. La Homilía la 
Lnciará el mismo orador 
ado del Novenario.

''a las OCHO Y MEDIA DE 
tarde, Rosario general, 
los misterios representados 

jrtisticos faroles. 
La imagen de la Santísima 
gen de la Peana recorrerá 

ijfalmente las calles de la 
l3 sobre su artística carroza. 
/( su llegada a la plaza de 

ña tendrá lugar la popular 
enda de flores, hecha por las 

yenes atecanas y cuantas 
es quieran sumarse a este 

pático acto.
Seguidamente, la imagen de 
Virgen de la Peana, desde su 

eidaquino, recibirá la 
ración de este pueblo a su 

3Z¿n de Madre. Terminará 
e acto con el canto c(e una 
LVE POPULAR.

TARDE.— En la Plaza de Toros, 
monumental novillada, en la que 
serán lidiados cuatro bravos 
novillos de una acreditada 
ganadería, a cargo de dos 
grandes figuras del toreo, que se 
confirmarán en programas de 
mano.

A LAS OCHO DE LA 
TARDE.— Procesión del Santo 
Rosario y Ofrenda de flores, en 
la Plaza de España, a la 
Santísima Virgen de la Peana, 
por las Reinas y Damas, y toda 
la juventud Atecana, utilizando 
en dicho acto el tradicional traje

GYMKANA MOTORISTA, para 
aficionados de la localidad, con 
fabulosos trofeos donados por 
firmas comerciales. Amenizará 
este espectáculo la Agrupación 
Musical Atecana.

A_ LAS OCHO DE LA 
MAÑANA.— Diana Floreada a 
cargo de la Agrupación Musical 
Atecana, que recorrerá las 
principales calles de la localidad 
con interpretaciones de

de San Martín, emocionante 
encierro de las reses que se han 
de lidiar por la tarde, 
recorriendo el itinerario 
acostumbrado. Para animar este 
acto la Comisión de Festejos 
obsequiará a todos los asistentes 
con unos pescaditos fritos 
regados por un buen vino de la 
región.

r AYUD

CHS 
AS 
TIZOS 
UNIONES

A T EC* 

(Zilije*

comuni
)s días

baile í 
, . ilares.

íNISTAS

DE

A_ LAS DOCE DE LA 
MAÑANA.— Concursos Local y 
Libre de Tiro al Plato, 
disputándose grandes trofeos 
donados por firmas comerciales.

A LA MISMA HORA.- En la 
Plaza de España, Concurso 
Infantil de Dibujo para los 
jóvenes aficionados y en el que 
un competente Jurado fallará

Comparsa de Gigantes 
Cabezudos, para diversión 
mayores y niños.

A LAS ONCE DE I 
NOCHE.— En la Plaza 
España, gran verbena-baile

A LAS
mañana.-

concursos de natación (infantil 
y juvenil), tenis, pelota-pala y 
como colofón de estos actos se 
celebrará un emocionante 
partido de pelota a mano, a 
cargo de grandes figuras 
componentes de la Federación 
Soriana de Pelota, donde se 
disputará un valioso trofeo 
donado por la Comisión de 
Festejos.

Al final de estas actuaciones, 
la Reina y Damas de Honor

entregarán los trofeos a los 
vencedores de las distintas 
competiciones.

A LAS CINCO DE LA 
TARDE.— En el recinto de la 
Piscina Municipal, final del 
Campeonato de Guiñóte, 
organizado por la nueva gerencia 
del recinto- Fuenttís-Piñols.

a las seis de la 
TARDE.— En la Plaza de 
España, divertidas cucañas, 
carreras pedestres, carreras de 
cintas y entalegados, para todos 
aquellos niños decididos y 
habilidosos.

A LAS OCHO DE LA 
TARDE.— En la Plaza del 
General Campos, tendrá lugar 
un popular recital de la canción 
aragonesa a cargo de sus 
famosos intérpretes 
CARBONELL y LA 
BULLONERA, exponiendo

y comentando principalmente 
los problemas de Aragón

A LAS DOCE Y MEDIA DE 
LA NOCHE.— En el recinto 
acostumbrado, quema de una 
gran colección de fuegos 
artificial^, con la gran traca 
final de Fiestas.

Seguidamente y partiendo de 
a Plaza de España para recorrer 
las calles de la localidad, la 
rondalla de San Blas interpretará 
emotivas, jotas de ronda a estilo 
Antano" y a las que se podrán 

integrar cuantos vecinos y 
visitantes lo deseen, para 
despeídir estas fiestas patronales 
en buena armonía y antigua 
costumbre aragonesa.

Deseando que sean de su 
agrado todos estos actos 
organizados con los mejores 
deseos por

HERMANOS 
LOZANO

materiales 
DE CONSTRUCCION

AGLOMERADO

y Fábrica, 403
Almacén, 1 y 84
Rechapado, 321

MIERCOLES, 8 DE SEPTD A* ’7ó
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DON JOAQUIN, DISPUESTO
Joaquín ñu/z-Giménez Cortés a/zó su voz, olvidó totalmente cualquier 

vastólo de su paso por el Ministerio de Educación con el franquismo, pensó en el 
futuro inmediato desde su color actual y di/o: "En este instante de quiebra del 
Estado, la unidad de la oposición es fundamental".

Ocurría esto en la "cumbre 
opositoria" del pasado sábado en 
Madrid que todavía tiene cola. Y la 
tendrá aún más.

Si hemos de considerar al Gobierno 
como más o menos cercano al diario 
"Arriba" habremos de leer con 
atención el editorial que ayer publicó 
"Mundo Diario*. Venía a decir en 
síntesis que ha llegado la hora de 
concretar. El órgano gubernamental se 
queja de que aún se hable de 
"ruptura" y "amnistía". Están en su 
derecho los señores ministros de patear 
esta terminología, pero nosotros no 
conocemos otro lenguaje. La ruptura 
es un vocablo que podrá gustar o no. 

polémico
Por Angel Sánehe

( D e_jyiundoDiario2)

MOVILIZACION DE MASAS

Tal y como están las cosas, sólo
y Jas 
social 
actual 

olvidar 
de la

una movilización de masas 
vicisitudes del conflicto 
existente podría alterar la 
correlación de fuerzas sin 
tampoco que el ministro

de Nación, señores de la 
y no poco del paso del 

Un tiempo que cada vez se 
más favorable para su

Luis Apostúa en "Ya" se muestra 
al^o más optimista que días atrás. .

En "ABC", José María Ruíz 
Gallardón está que bufa. No, no parece 
que sea porque se la han acabado las 
vacaciones.EL BUEN PASTOR

búnker...

que

pero se ajusta aun concepto evidente: 
hay que romper con el pasado. Hay 
que romper con todo lo que nos ata 
para acceder a las libertades políticas. 
Ruíz-Giménez, nuestro personaje 
estrella de hoy habla de "quiebra". Sin 
duda, lo que se quiebra es lo que no 
puede resistir el paso del tiempo. Y 
Ruíz-Giménez sabe mucho del Estado 
(distinto 
Meseta) 
tiempo, 
torna 
proyección política. Ruíz-Giménz más 
que un hombre de partido eS un 
estadista. Su aire de radical suavidad lo 
convierte aún en un personaje 
especialmente peligroso para el sector 
inmovilista, que lo único que puede 
echarle en cara es eso tan manido de 
haber sido uno de los ministros de 
Francisco Franco y por‘tanto ha 
traicionado, etc.

En la rueda de opiniones verán 
cómo el nombre de Ruíz-Giménez no 
ha pasado desapercibido. Ha habido 
cierto tiempo en que no se hablaba 
tanto, pero cada político tiene su 
tiempo como cada mochuelo (con 
perdón) su olivo. Don Joaquín no es 
ningún mochuelo. Qué más quisiera el

¿DONDE ESTA LA 
alternativa de 
LA OPOSICION?

Esto se pregunta entre otras muchas 
cosas el diario "Arriba" en el editorial 
del que hablábamos antes.

“En realidad, el estudio detallado 
de las intervenciones y del comunicado 
final de la reunión arroja un resultado 

no se nos antoja brillante. 
Primero, porque se han seguido 
utilizando términos manidos como 
“ruptura”, “reforma”, “amnistía”, 
etc... que han perdido ciertamente 

DIARIO DE 
1 LA TARDE

PAG.2 / /KE

rigor semántico para pasar a ser 
banderines de ideales difusos. Y 
segundo, porque la falta de concreción 
que la oposición achaca al Gobierno en 
resolver nuestro futuro, es achacable a 
ella misma, ya que la única medida 
concreta de actuación que ha 
adoptado es “impulsar las 
movilizaciones pacíficas populares”. 
Se echa de menos un programa de 
alternativa que pueda enfrentarse 
seriamente con el del Gobierno, 
aunque quizá a ello se aplique la 
Comisión de Enlace que se ha 
construido y celebrará su primera 
reunión en Valencia el próximo día 
25”.

Edita:
PRENSA AH AtiONESA, S. A.
Marcial, mun. 2 ,
Depósito Legal: Z-22-1970 I

últimas semanas, en que el Gobierno 
parecía hamletiano en exceso”.

“Si escribiésemos como para 
presentar un disco, habría que decir 
que el “Weekend” ha ubicado a los 
tesoneros de la oposición en el alto 
“hit parade” del “ñash” nacional. En 
efecto, don Joaquín Ruíz-Giménez ha 
conseguido un buen triunfo personal 
pastoreando con amable persuasión la 
primera gran reunión de los partidos 
políticos de oposición al sistema. Por 
su parte, el profesor socialista don 
Enrique Tierno Galván tuvo un amplio 
cambio de impresiones con el 
presidente Suárez. Hay una atmósfera 
más distendida que la de los dos

00 99 
(Dotado de contestador automático)

DESMONTAR EL ESTADO
MADf 

ARAGOf 
preparad) 
próximo 
de que el 
anteproyi 
no vincu 
Cortes,

"A trancas y barrancas, la oposición 
se une. Se une “hoy”, aunque sea par 
devorarse unos a otros en cuanto se 
tercie. Y se une para desmontar al 
Estado. No es expresión mía: se 
deduce de las palabras del primer 
orador de la sesión, señor 
Ruíz-Giménez: “Estamos ante una 
crisis de Estado”. Fíjese bien el lector 
que no æ habla de situación crítica del 
Gobierno. Se habla de crisis de Estado. 
Y la forma del Estado español es la 
Monarquía. El objetivo último de 
Coordinación Democrática y de las 
instancias unitarias —léase 
separatistas- que aúnan con ella su 
acción, es sustituir este Estado por 
otro. Ni más ni menos. Eso es la 
ruptura, y quien no lo entienda así, no 
sabe de qué va”.

REUNION COi 
MANDOS MIL

Análisis profundo es el de J.A. 
González Casanova en "Tele/eXprés". 
Parte de la apreciación de que la 
alternativa que parece dispuesta a dar 
el Gobierno es la de una fórmula 
"neofranquista, colaborante con una 
oposición doméstica y casi 
prefabricada por él". Para que se vayan 
a una democrácia auténtica, el 
profesor señala lo siguiente:

Gobernación ha dicho y repetido qus 
el orden público no es negociable. Va 
seria hora de que los ingénuos y 
optimistas se percataran de que traer la 
democrácia a España no será un idílico 
paseo bajo los álamos.

I ■ El se^r ! 
11 hoy lu últimi 
11 Úefa de los

Kfdíticos. Dura 
■ eslno reunid) 
■ ánirantes y k 
I fue forman 
I congos superi 
■ Miriiu y Aire. 
■ presente sem 
■ celebrando reui 
■ U nota oficio 
■ 1« servicios c 
K Presidencia sol 
khIo alude a q 
■ expuso los obi 
K de carácter poi 
■ I social, p 
K>*enturado afir 
BSuara anticip 
■ precisos de la r 
B w jefes de 1 
■ Armadas, pe 
■ «scartable. Tr 
■ reunión que, 
I Celebró en me< 
■ cordialidad ' 
■ ¡"“lúa, el señoi 
■ *os participante 

Barquito hi

H 1:1 mas absol 
■ f sigilo se I 
Bcstrcclio círculo 
■ el ant 
■ «forma cons 
■ Vf’íción f 
■ J^da por 
■ ’^ministros. I 
■ .^ministros d 
■ hn' '°" «OP 
■ oomprc 

■ "J .definitive 
■ /'■'a con 
■ '’‘’«ordinario t 
■ S'”’ *0 qt

■¡rM'wS 
■¿¿‘'“•o

|CÍ'’S-rIa¡ 

Ir. ■ “ '|M«' lip
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Teléfono 21 69 83^ - Télex 58054 
(Centralita con 3 líneas)
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Objetivo; Unas
Cortes constiluyentES

Las normas electorales serían dictadas 
por el Gobierno a través de decretos-leyes 
previa negociación con los partidos 
legalmente inscritos

El pasado día 2

Segundo encuentro
Suárez - Felipe

González
Se trató sobre la legalización 

del PSOE

El proyecto de reforma ya está 
en manos de los ministros rodeado 
de un absoluto hermetismo

MADRID, 9 (Servicio especial de Logos, por F.L. de PABLO, en exclusiva para 
ARAGDN/exprés).- El presidente del Gobierno, don Adolfo Suárez, ya tiene 
preparado el borrador de la alocución radiotelevisada que dirigirá a la nación el 
próximo viernes, después del telediario de las nueve y media de la noche, en el caso 
de que el Consejo de Ministros concluya el análisis y de su conformidad al texto del 
anteproyecto de Ley de reforma constitucional que se pretende remitir al informe 
no vinculante del Consejo Nacional y al estudio y posterior aprobación de las 
Qjrtes,

negociación con los partidos 
legalmente inscritos, ya que la 
reforma de- la Ley electoral de 
mil novecientos siete sería 
cuestión a dilucidar con las 
futuras Cortes, cuya 
composición será bicameral con 
una Cámara baja elegida por 
sufrió universal, libre, secreto 
y directo y un Senado de 
notables en el que , 
probablemente , figuren 
personalidades del actual 
Consejo Nacional y senadores 
nombrados por el Rey. La 
cuestió.n del control 
parlamentario del ejecutivo, 
parece que debiera ouedar 
también a un enunciaao de 
carácter genérico, asf como los 
temas de la disolución de las 
Cortes o las relaciones entre 
Cámara que fueron los más 
polémicos del anterior proyecto, 
para que en su dw, estos fuesen 
acordados y desarrollados por 
las futuras Cortes.

MAS CONTACTOS

REUNION CON LOS 
MANDOS MILITARES

El señor Suárez concluirá 
lu últanas entrevistas con 

hdms de los diferentes grupos 
.yli’ticos. Durante cuatro horas 

(Sino reunido ayer con los 
áninntes y tenientes generales 
fue forman parte de los 
«m^o» simeriores del Ejército, 
Mirina y Aire, que durante la 
presente semana han venido 
celebrando reuniones en Madrid. 
U nota oficiosa facilitada por 
« servicios de prensa de la 
qwiilencia sobre esta reunión 

¡wo alude a (jue el présidai te 
opuso, los objetivos nacionales 
« carácter político, económico 
I wcial, por lo que sería 
«enturado afinnar que el señor 

anticipó los términos, 
de la reforma política a 

” kfes de las tres Fuerzas 
Armadas, pero tampoco es 
®®*rtable. Tras la prolongada 

parecer, se 
, medio de una gran 
cordialidad y comprensión 

ha, el señor Suarez invitó a 
participantes a un refresco.

HERMETISMO

parece dispuesto a que la 
reforma siga la tramitación 
prevista en la normativa 
fundamental vigente. Los temas 
que pueden ser^ legislados 
mediante normas básicas, están 
claramente tipificad‘jS en el 
artículo diez de la Ley de 
Cortes. El sistema de Ley de 
Bases no sería aceptado ni por 
las actuales Cortes ni por la 
propia oposición extra 
parlamentaria, ya que 
agnifícaría entregar un cheque 
en blanco al Gobierno, sin 
ninguna garantía de que el texto 
articulado posterior se 
acomodara a las bases probadas 
Eor fas Cortes y refrendadas por

; naciem.

comparecencia en los medios 
audiovisuales del Estado, tanto 
pan la canpaña del referendum 
como para las elecciones 
legislativa. Las normas 
electorales que regularían estas 
primeras elecciones, serían 
dictadas por el Gobierno 
mediante decreto-Ley previa

El presidente del Gobierno, 
que almorzó ayer con el 
presidente y vicepresidente de 
ANEPA, señores Thomas de 
Garrama y don Salvador Semts, 
recibió también en su detach o 
a las seis de la tarue al 
preádente de Reforma Social 
Española, don Manuel Cantarero 
dd Castillo.

MADRID, 9 (Logos).— El presidente del Gobierno, 
Adolfo Suárez, celebró por sesuda vez una entrevista 
con el primer secretario del Partido Socialista Obrero 
Español (PSOE), el pasado dos de septiembre, “en idgún 
lugar de las proximidades de Madrid”, según informó 
ayer “El País”.

Acomj^añaba al presidente el ministro de la 
Gobernación, Rodolfo Martín Villa y a Felipe González, 
Luiá Yañez, miembro de la comisión ejecutiva.

Según el citado diario, el tema central del encuentro 
fue la legalización del PSOE, reclamada insistentemente 
For los representantes del Gobierno. Los dirigentes del 

artido insistieron en que no irán a la legalización bajo 
las circunstancias actuales, y menos bajo presión del 
Gobierno.

Un portavoz del partido ha informado que “el PSOE 
no mega que la legalización, en un extremo, pudiera 
quizá tener que utilizarse dentro de una maniobra 
conjunta de partidos democráticos, para ir a la denuncia 
frontal del régimen y dd Gobierno que pretendiera hacer 
unas elecciones sin la presencia de todos los partidos 
democráticos”.

El jiróximo congreso que celebrará el PSOE ocupó 
también buena de la reunión. A este partido le na 
sido negado el Palacio de Congresos y Exposiciones. El 
portavoz dd PSOE ha declarado a “El País” que d 
Gobierno “no prohibe d congreso ni tampoco le da hiz 
verde ’. Pese a dio, d partido celebrará d congreso sin 
retrasos en la fecha prevista, dentro o fuera de España.

Durante la reunión se abordó asimismo d tema dd 
referendum y de la legalización de todos los partidos, 
mdnído d rCE, tea» mantenida por los representantes 
dd PSOE.

Según fuentes próximas al partido, la entrevista ha 
servido para clarificar posturas entre d PSOE y d poder.

Nuevos mentís de ministros

"NO HAY NINGUNA
DIFIERE DEL 
PLANTEAMIENTO 
DE ARIAS

• nías absoluto hermetismo 
mantiene en el 

de personas que 
Tffn * anteproyecto de la 
r,j f"'®. ,*'®*^®btucional, cuya 

f*nal, ha sido 
dos presidente y
, ^inistros. Parece que sólo 
hve disponen ya bajo 

eopia numerada y 
guardar 

discreción, de ese 
Podrí del viernes,
íxtraorl ®.^nvocarse otro 
teaS’T® próxima 

■1' la aplazamiento
* « r * e n c i ó n 

^•>Sü ,1.^ “ óel presidente. 
I'^sutnir ’probarse, es de 

«Xblie'’ï® proyecto, una 
entre* ? ’ ’ nación podría 

‘’liado. ’ prensa el
■"mVjyi^^^ P^rlaniciilario.s .se 
^’l'lUi.-rí *iue, (le

i’ro><:< to no 
la ( f í lonna de Ley de 

’■'"‘'’lililí-'*' æîniodilieaeione.s

Al parecer, la impresión 
superficial que ha trascendido 
entre los grupos políticos con 
los que el Gobierno viene 
manteniendo contactos en los 
últimos días es la de que el 
proyecto difiere sustancialmente 
del planteamiento del Gabinete 
Arias. Aunque se trata de un 
texto vticulado —dicen— es 
sumamente breve y su objetivo 
fundamental sería hacer posible, 
cuanto antes, las elecciones para 
constituir unas Cortes más 
representativas del actual 
electorado Cortes que 
abordarían después en 
profundidad y ya con el apoyo 
del mandato popular la reforma 
constitucional.

Quizá por eso se dice que el 
proyecto no entra en la 
modificación de temas que si 
abordaba el anterior, como el de 
la reforma sindical, que seguiría 
un camino paralelo, haciendo 
posible por decreto Ley el 
establecimiento de las libertades
básicas sindicales y 
reconocimiento de 
asociaciones sindicales en

el 
I a s 
ese 
seámbito, ni tampoco

plantearía ahora la reforma de la
Ley de Sucesión. El proyecto, al 
parecer, s<‘ propone que s<‘a 
eompren.sible para el electorado 
y eonlengu planleamienlos muy 
claros para <•! referendum.

NORMAS PARA 
EL REEEREÑI HIM

'1

de

itl 11 y
I 11 ri 
claro:

Tcios de los V.n definitiva, .m* trataría de

I, ’ «H

'** Ilación. y coiisliluyctih'.s. í)«».5 ( uvaúoiws

lugoiiada

cuando

DISENSION”

•’1 i
MADRID, 9 (LogosJ.- 

Respecto a la información 
publicada por un diario 
madrileño sobre que los 
hombres más influyentes en el 
actual Gabinete eran los 
ministros de la Gobernación y 
secretario general del 
Movimiento, y continuando la 
encuesta iniciada ayer, la 
agencia Logos ha recabado la 
opinión de dichos ministros, 
quienes nos han manifestado lo 
siguiente:

MARTÍN ni.LA

En torno a esos comentarios 
de prensa sobre supuestos 
variables de injlucncias en el 
seno del Gobierno /tor parte de 
unos u otros ministros, debo 
manijes lar rotundamente mi

El Gabinete 
se caracteriza

por su cohesión 
y plena 

identificación

sorpresa y total rechazo de las 
mismas, pues el Gabinete se
caracteriza por su cohesión 
plena identificación con 
presidente y la declaración 
intenciones formulada en 
toma de posesión.

su 
de
su

Es innecesario repetir 
carácter de responsabilidad 
colegiada del Gobierno y la 
estrecha colaboración que ti>dos 
y cada uno de los ministros, en 
la esfera de su respectiva

el

competencia, prestamos a 
nuestro presidente y nos 
prestamos, sin regateos entre 
nosotros mismos, en un esfuerzo 
común /Ktr el logro, en orden y 
libertad, de los fines y objetivos 
que nos hemos //ropuesto.

Ror otra /)arie, el propósito 
de buscar disensiones o 
corrientes contradictorias en tos 
eo bierno.s es tentación a

(Martín Villa)

menudo frecuente 
sectores, sin que

en distintos 
a la misma

pueda dársele otro alcance que 
el de un deseo de especulación 
que, en el caso del actual 
Gobierno viene categóricamente 
desmentida por los hechos.

El presidente del Gobierno 
dirige la política general, tal y 
como determina la Ley, y todos 
sus ministros cooperan en 
común al mas leal y exacto 
cumplimiento de tales 
directrices, por lo que las 
afirmaciones en contrario 
carecen, en absoluto de 
exactitud y veracidad”.

CARCIA l.OTh'Z

/‘or su parte, el ministro 
secretario general del 
Movimiento, señor García

L ópez, expresó a la agencia 
Logos su coincidencia con las 
declaraciones formuladas ayer 
f>or el vicepresidente segundo 
del Gobierno, señor Osorio y el 
ministro de Información y 
Turismo, señor Reguera 
Guajardo. “No existe —nos dice 
el señor García López- ninguna 
disensión en el Gabinete. Esta 
información ha sido para mi una 
sorpresa. El presidente dirige v 
coordina la acción del Gobierno, 
y los ministros cumplimos con 
nuestras misiones cspecíjicas y 
colaboramos en la misión 
general del Gobierno. No me 
considero el hombre de 
confianza del presidente ni 
tengo función alguna especial 
res/)ecto de, él, sino que, como 
mñiistro, entiendo que gozo de 
su confianza, y colaboro en la 
tarea general del Gobierno.
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ATECA EN FIESTAS

resulta muy—¿Cómo yescasaes ahora

i 1

L actual presidente 
del C.D. Ateca es un 

hombre muy vinculado ai 
fútbol desde que se 
fundó el club. Se llama 
Victorio Aparicio del 
Cacho y siente y vive el 
balompié con gran 
entusiasmo y pasión.

mismo el momento del 
fútbol atecano? —le 
preguntamos.

—Tenemos, poco más 
o menos, los mismos 
problemas por los que 
atraviesan todos los 
equipos. I_a cantera es

Según su presidente

La meta del Ateca

'I ■

fomentar la cantera loe

difícil adquirir jugadores 
no locales. Además 
recibimos muy pocas 
ayudas de la Federación.

—¿Qué tal responde la 
gente?

— Bastante bien. La 
afición local ha

respondido, como 
siempre, muy bien. De 
eso no tenemos ninguna 
queja.

— ¿Qué presupuesto 
tienen?

— Cerca de 
cuatrocientas mil pesetas.

--¿Ya tienen
entrenador?

—Estamos 
de ficharlo.

— ¿ Desde

pendientes

cuando se
hicieron ustedes cargo 
del club?

— A primeros de 
agosto se nombró la
nueva junta que presido 

“■■■ conmigo lay que
integran los siguientes 
señores: Enrique Peña 
(vicepresidente), César 
Aparicio (vicepresidente 
seguno), Jesus Martín 
(secretario), Manuel 
Rubio (tesorero) y como 
vocales Pascual Pérez, 
Isidro Moreno, Carlos 
Bernal, Andrés 
Sarmiento, José Luis 
Morte y Pascual Corral.

— Militan ustedes en 
Segunda Regional, pero 
¿qué aspiraciones 
tienen?

—Si reestructuran la 
Segunda Preferente 
nuestra meta tiene que 
ser el ascenso y también 
fomentar la cantera local 
empezando por la 
formación y creación de 
un equipo infantil.

Lo bando de tombores y cometas

cuenta en el Rosario,

— ¿Algo más, 
presidente?

—Pues si, ya que me 
está preguntando para un 
periódico quisiera hacer 
un ruego a todos los 
corresponsales de los 
medios de información 
para que fueran más 
objetivos en sus crónicas. 
Ahora casi siempre

ensalzan demasiado 
equipo de casa y 
por los suelos al visitant.

Antes de despedim, 
Victorio Aparicio Z 
habla del IV Trofeo vS 
de Ateca que este año? 
disputan el Doyen Z 
Zaragoza y naturalm'enk 
el Ateca. ¡Mucha sum 
y buenos resultados!

I TRIUNFA EN EL ATECA

«CAMACHO»
ona figón
en ciernes

D
Edurdo FU

K'.

T Previ

I ífl

LOS componentes de 
la Banda de 
Tambores y Cornetas de 

Ateca, de Nuestra Señora 
de la Hermandad de la 
Soledad están 
descontentos y en cierto 
modo disgustados. Y con 
razón, si es verdad todo 
lo que se dice. Pero 
dejemos que sean ellos 
mismos, dos personas 
representantes de la 
banda, Andrés Sarmiento 
y Antonio Bernal, 
quienes nos lo cuenten:

— Nos llamaron del 
Ayuntamiento para ver si 
podíamos participar en 
los festejos de las fiestas.

Naturalmente de entrada 
dijimos que sí, pero sdlo 
nos ofrecieron cinco mil 
pesetas y somos más de 
veinte.

—Por ese precio no 
tocan...

—Usted comprenderá 
que es ridículo. Además
nos enteramos 
intentaban traer
banda de 
como n 
encontrado 
recurrir a

fuera, 
o I a

que 
otra 
pero 
han

han vuelto a 
nosotros. Y

conste que todo esto son 
rumores.

-Después de esto 
¿qué van a hacer?

—Salimos por nuestra

TRANSPORTES

Ramón y Cajal, 1 Teléfono 263 y11 ATECA

porque 
nuestro 
primero.

— ¿Se 
caros?

las fiestas y 
pueblo es lo

cotizan muy

-Pedimos veinte mil 
pesetas, pero la Comisión 
no estaba dispuesta a 
darnos ni cinco. 
Queremos participar en' 
las fiestas, pero si pagan a 
los de fuera'y a nosotros 
no...

—¿Van a tocar o no 
van a tocar?

— No porque ahora 
mismo es ya cosa de 
amor propio.

—¿Desilusionados?
—Eso nunca. Nuestra 

banda no se deshace, sino 
todo lo contrario, porque 
vamos a más. Incluso 
tenemos el proyecto de 
conjuntamente crear un 
grupo de "majorettes" 
que saldrían con 
nosotros.

Esta es la opinión de 
dos portavoces de la 
Banda de Tambores y 
Cornetas. Lo que nos han 
dicho es el rumor que 
corre por la calle. ¿Quién 
o quienes tienen razón? 
Nosotros, ni entramos, ni 
salimos, como es natural, 
en la cuestión.
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Carnicería - Salchichería

Santiago García
l'elices í'ieslas

Real, 27 Teléfono 433

ATECA

JOSE Luis Cristobal es 
una de las figuras del 
Ateca.Tiene veinte años y 

actúa de extremo izquierda:
— ¿A que equipos has 

pertenecido? -le 
preguntamos.

—Sólo al Ateca y aquí 
me quedaré de no salirme 
una oportunidad buena.

Hay que advertir que 
José Luis Cristobal es 
conocido futbolísticamente 
con el sobrenombre de 
"Camacho", y que empezó 
jugando de lateral y ahora lo 
hace de extremo, "porque 
me gusta más”

—¿Sueñas con llegar a ser
profesional?

—sr, pero la 
que es muy djfícil

—¿Por qué?
—Porque 

oportunidades
— El At eca

verdad es

fait a n

Segunda Regional 
piensa en el ascenso?

está 
¿no

en 
se

—Eso siempre es 
ilusión, pero todos

una 
los

jugadores quieren cobrar y 
por eso pienso que se debía 
observar más la cantera del

pueblo, porque ahora M 
jugadores y hay que d 
mano de los de fuerayi^ 
se suben por las nubesF 
hora de pedir. ,

— ¿Encontráis i»»® 
apoyo por parte di' 
arición?

—No mucho porqW' 
pronto te suben coffl»' 
bajan. Pijnso que Hw 
que ser mas constantes.

— ¿Que tal le «• 
Directiva?

—Parecida a tod«.P 
con muchas genis' 
trabajar.

-¿Tus favoriti 
f u t bolisticem*' 
hablando?

—Admiro a CrujJ^-J 
son “hincha” d** 
Zaragoza.

Así nos habló 
Cristobal "Camacho J 
jugador del Ateci^ 
según nos ¡nformaf^^ 
una gran potencie^®' 
que por sus cualidades!^ 
su edad puede tene^ 
delante un gran P*’’ 
futbolístico.
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Delegación en Calatayud:

Felipe Aranda
Se adhiere a las fiestas Atecanas 

Carretera Valencia, s/n. Teléfono 8820^^
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